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TEMPO - Frente fria: em curso. Pressão
atmosférica média: 1008,0 mílíbares, Tempe
ratura média do dia: 17,3 graus centígrados.
Umidade relativa média do ar: 92,2%. Estado
médio do céu: cumulus, stratus, de meio en

coberto a claro. Tempo médio: estável, com

geosidade nos lugares entre serras e planalto.
Previsão: A. Seixas Netto.

Florianópolis, Domingo, 10. de Julho de 1973 - Ano 59 - No. 17.258 - Edição de hoje 24 páginas - Cr$ 0,50

SINDICATOS - Mais de 13 sindicatos de
•

trabalhadores rurais deste Estado foram re

conhecidos nos últimos dois meses pelo Mi
nistério do Trabalho e Previdência Social. Os
termos da lei que aprovou os estatutos das
entidades catarinenses, foram assinados pelo
Ministro Júlio Barata.

I

Centro Industrial)' re
,

.

mercado· de trabalhoo
Está localizada no município de São José a área de 1,5 milhão de metros quadrados na qual o Governo do Estado deverá

instalar o Centro Industrial da Grande Florianópolis, destinado a fortalecer a economia da região e a

promover uma maciça oferta de empregos. A área já foi adquirida pelo grupo SESC e várias empresas procuraram os setores

responsáveis do Governo pedindo prioridade para se instalarem no Centro Industrial com suas unidades fabris.
O projeto definitivo do Centro está em elaboração e deverá ficar pronto dentro de, no máximo, quatro meses (Página 19).

Atentado..

. \

,

"

, "

contra'o

delegado
de Lages

As autoridades policiais de lages estão no encalço dos autores do
atentado contra o delegado Pedro Fernandes Pereira.

Os autores da tentativa de horniç ídio esperavam i) delegado
de tocaia, nas imediações de SQ8 residência, à noite, quando este

voltava do trabalho, Derá'rti vários disparos, de trás de
um muro, enquanto que a autoridade policial também sacava da arma

para responder aos tiros, num combate que durou 10 minutos
e que não registrou mortos nem feridos. Os autores dos

disparos, vendo frustrada a tentativa, abandonaram
o tocai tomando rumo ignorado. A polícia já tem suspeitos (P.14).

) Adailton'
ioga hoje

.

contra o

Juventus
Adailton volta hoje ao time
do Figueirense na partida

i
marcada para as 15 horas

contra o Juventus, no
Estádio Adolfo Konder. O

técnico Antoninho resolveu

manter Waldir no gol e
promete para hoje uma boa
vitória do seu clube, para

apagar a má impressão deixada
pelo empate com o Caxias,

quarta-feira passada:
em Joinville. O Juventus é

o atual I (der isolado
do certame e na primeira

partida realizada entre

ambos, no turno, em Rio do
Sul deu empate de 1 a 1 (P.24).
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Depois de um longo período de afastamento, em virtude de uma contusão, Adailton volta ao time.

A mais vagarosa obra pública da Capital parêce que chega ao seu final.

MINISTÉRIO DOS, TRANSPORTES - D.N.E.R.
. 16º DISTRITO RODOVIÁRIO FEDERAL

AVISO
o 160. DISTRITO RODOVIÃRIO FEDE,

RAl, leva ao conhecimento dos interessados

que, dentro da programação de restauração da

BR/101/SC, está marcada para o dia 27 de

julhovindouro, às 10,15h., na sede do DNER,
à Av. Presidente Vargas, 522, no Rio de Janei
-ro, a realização de CQNCORRENCIA PÚBLI
CA, objetivando o recapeamento de 65 Km.

'�aquela rodovia, entre Itajaí e Joinville.
Florianópolis, 29 de junho de 1973.
Altarniro Veríssimo da Silveira
ENG. CHEFE DO 160. DRF

Uma obra

vagarosa

...quechega
ao fim
Finalmente, ao que tudo
indica, as obras da
estrada do aeroporto
começam-a chegar
perto do fim. Já teve
in ício o trabalho
de capeamento do
leito para posterior
pavimentação asfáltica,
numa extensão de
cerca de 400 metros (P .8).

",

Governo Uruguaio
determina o

,
.

fechame'ntodaCNT

Nomelhor jogo
.

STt;lsilganhou
com gol contra

A crise continua
P6gina 2.

Na sua melhor partida na atual excur
são, a Seleção Brasileira derrotou on

tem a da Escócia por um a zero, com

gol contra do jogador escocês Derek
Johnstone, aos 33 minutos do pri
meiro tempo. Ainda assim, a Seleção

Nacional apresentou vanas falhas,
num jogo em que sua melhor figura
foi Luís Pereira, seguido de Paulo Cé

sar, pelo que realizou no primeiro
tempo; Terça-feira o Brasil faz a últi
ma partida, contra a Irlanda (P:23).

MDB indicahoje
LazinhoaoSenado

Teve início ontem, na Assembléia legislativa, a concentração do MDB catarinense que hoje indicará o ex-prefeito de

Slumenau, Sr. Evelásio Vieiraj como candidato da Oposição ao Senado da Repú'blica nas eleições de 1974,
na vaga que se dará com o término do mandato do Senador Celso Ramos. A concentração oposicionista

reúne em Aorianõpolis os membros do Diretório Regional do MDB, bancadas estadual e federal da agre.!11iação e os
.

prefeitos eleitos pela Oposição em Santa Catarina no pleito municipal de'1972. Na tarde de ontem chegou
.

à Capital para acompanhar o encontro o I íder do MDB na Câmara, Deputado Aldo Fagundes (Página 3).

Na França,
a disputa
de Jackie
e Emerson

A primeira posição na

largada para o Grande
Prêmio da França, marcada
para as 10 horas de

hoje, será ocupada por

Jackie Stewart, que
obteve o melhor tempo nos

treinos da semana. Em

segundo sai Jody
Schckter e em terceiro

Emerson Fittipaldi, que
Emerson, na difícil tentativa do bi-campeonato. lidera o certame (P.23).

Automóvel
chapa-branca
foge depois
de atropelar

Depois de ter sido atropelado uma vez,
Altino Espíndola ainda permanecia
caído na rua quando um Opala

preto, com placa oficial do Estado, o
atropelou novamente, causando-lhe
- a morte e fugindo depois (P.1�".

/
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Internacional
"

I

o presidente Salvador Allende consolidou definitivamente
sua posição ante a rebelião militar de sexta-feira. Para

os observadores pai íticos, a derrota aos rebeldes
fortalecerá o regime allendista e unificará as esquerdas do país.

Allende consolida posição ante a
rebelião. Calma retorna ao-país

As atividades públicas voltaram pratica
mente à normalidade, ontem, em Santiago
do Chile. A capital chilena, de três milhões
de habitantes, continua sob rígido toque de

recolher, depois da malograda rebelião mili
tar de ontem. O Governo pediu ao Congres
so que aprove o Estado de Sítio, mas a

solicitação está pendente de um debate par-
lamentar. '

O líder da revolta, coronel Roberto Sou

per, do 20. Regimento Blindado de Santia
go, se encontra preso, tal qual os seus su

bordinados, que o acompanharam na aven

tura, considerada pelos setores políticos co

mo "aparentemente despropositada".
Souper, de acordo com informações ofi

ciais, conduziu cinco tanques e dois cami

nhões, num total de 150 homens, para o

Palácio do Governo, exigindo a rendição da
guarda. Oito pessoas morreram (seis civis e

dois militares) e 34 ficaram feridas, durante
a luta, que ocupou toda a manhã de sexta
feira.

Os Partidos políticos de Oposição repeli
ram todas as acusações sobre a responsabili
dade pela rebelião.

NORMALIDADE
Os efeitos imediatos do levante de ante

ontem desapareceram ontem tão rapida
mente como surgiram. O comércio de San-

tiago abriu normalmente as suas portas e

milhares de pessoas convergiram ao centro
da capital para suas compras habituais. To
das as atividades públicas cessarão às 23 ho
ras (horário 10c31), em virtude das disposi
ções do toque de recolher. Serão reinicia
das às 6 horas da manhã de hoje.

O Governo também recomeçou normal
mente as suas atividades. O subsecretário
do Interior, Daniel Vergara, informou que
se procederá a um levantamento para apu
rar os danos provocados no edifício-sede
do Governo.

Não indicou, porém, onde se encontra

va, ontem de manhã, o presidente Salvador
Allende. Os jornalistas credenciados' em La
Moneda disseram que Allende não chegou
ao Palácio do Governo e que provavelmen
te estaria em sua residência.

Allende frisou na noite de sexta-feira
que o Palácio recebeu 500 impactos de bala
e que 16 gabinetes, ligados à chancelaria,
que funciona na parte posterior do. edifí
cio, foram destruídos. Um tanque derru
bou, com impacto de canhão, a sólida por
ta do Ministério da Defesa, situada a pou
cos metros do Palácio.

OS MILITARES
Esta foi a primeira vez que os militares

tentam uma medida de força no Chile, on-

de existe um conflito político entre o Go
verno esquerdista e a oposição de direita,
que é a maioria no Congresso.

Quando Allende, de tendência marxista,
foi eleito em 1970, os comandos militares

prometeram manter-se fiéis à sua tradição
de neutralidade nos assuntos políticos.

kJ fazer um pronunciamento à nação,
posteriormente, diante do Palácio, Allende
denunciou que grupos civis pertencentes à

organização de extrema-direita "Pátria e Li
berdade" estavam envolvidos na conspira
ção. Ele assinalou que os civis, aos quais
não identificou, estão agora batendo às'
pOrtas, das embaixadas, ou tentando fugir
do país e que os líderes militares do malo

grado golpe tinham sido detidos.
MENSAGEM DE FIDEL
O primeiro ministro de Cuba, Fidel Cas

tro, felicitou o presidente Salvador Allen
de, "pela rápida vitória contra o golpe rea

cionário". Allende respondeu' com uma

breve mensagem de agradecimento, prome-
, tendo que "seguiremos nosso caminho".
Ambas as mensagens foram difundidas, em
Santiago, por uma rede de emissoras; foro.
mada por ordem do Governo.

Castro expressou, em sua mensagem de
dois parágrafos, que Cuba "acompanhava
com extraordinário interesse os aconteci-

mentos lembrando Giron" (o desembarque
anticastrista da praia de Giron, Cuba).

- Felicito - disse Castro na mensagem
- as Forças Armadas Leais, pelo comporta-
mento patriótico, e ao Senhor, pessoalmen
te, por sua valorosa conduta e eficaz orien
tação. O povo cubano expressa seu imenso
júbilo pela vitória e hipoteca a mais firme e

decidida solidariedade.
O líder cubano assina: "fraternalmente,

Fidel Castro, primeiro ministro do Governo
revolucionário de Cuba".

A resposta de Allende foi: "A Fidel Cas
tro. As Forças Armadas e o povo neutrali
zaram a tentariva sediciosa.. Seguiremos
nOSSO caminho. Obrigado Fidel. Um abraço
para você e para todo o povo irmão de Cu
ba. Cordialmente, Salvador Allende",

Foram recebidas também mensagens de
felicitações dos presidentes da Argentina e

México. Na sede das Nações Unidas, em

Nova York, os diplomatas latino-america
nos afirmaram que a derrota aos rebeldes
fortalecerá o regime de Allende e unificará

.
os esquerdistas em seu confronto com 'a

oposição. Desde que assumiu o poder, o
Governo do presidente Salvador Allend,e te
ve que enfrentar numerosas greves, mani

festações violentas e dificuldades econô
micas.Allende conta com total apoio das Forças Armadas

Uruguai: fracassam os apelos
do Governo. A greve continua WATE'RGATENOTA DE· AGRADECIMENTO,

Esta é a síntese dos acontecimentos relacíonados
com o Caso Watergate, ocorridos neste final de sema

na:

Dean - O ex-Assessor Jurídico da Casa Branca,
John Dean, concluiu cinco dias de depoimentos pe
rante a comissão do Senado que investiga o caso

Watergate, dizendo que a verdade seria sua aliada nos

pontos em que há divergência de afirmações sobre o

escândalo da invasão da sede do Partido Democrata.
Nixon - Dean repetiu as declarações de que o pre

sidente Nixon e seus assessores John Ehrlíchman e

Haldman sabiam das tentativas de acobertamento do
caso.

Baker - O senador Howard Baker, Republicano da
mais alta hierarquia na comissão senatorial, pediu ao

presidente Nixon que encontre. �guma forma de res

ponder sob juramento as declarações de John Dean.
Arquivos da Casa Branca - Dean aproveitou a

ajuda da comissão senatorial para obter da Casa Bran,
ca certos documentos utilizados no depoimento. Ele
disse ter escrito ao presidente Nixon pedindo maior
acesso aos documentos que utilizava quando traba
lhava na Casa Branca, mas o pedido não foi atendido.

Wanace - Dean declarou que o governador do
Alabama, George Wallace, figurava na chamada "lista
de inimigos" preparada pela Casa Branca, e que
Herbert Kalmbach, um dos colaboradores da campa
nha de Nixon, forneceu de 200 a 400 mil dólares para'
a campanha do adversário de Wallace, nas eleições
para Governador do Alabama, em 1970.

Tudo parecia indicar ontem que fracassou o

: .pelo formulado ontem e anteontem à noite pelo
Governo para que os trabalhadores abandonassem
os lugares de trabalho que vêm ocupando em

sinal de repúdio pela medida adotada na quarta
feira pelo presidente Juan Maria Bordaberry dis
solvendo o Parlamento e Juntas Departamentais.
A greve geral, com ocupações das fábricas e escri

tóríos é, por outro lado, a única forma de resis

têncía esboçada até agora com relação à medida
-Ie Bordaberry.

Anteontem à noite, o Governo, através do Mi
nistro do Interior, coronel Nestor Belentini,
pediu aos grevistas que voltassem ao trabalho e

desocupassem os locais, expressando ao mesmo

tempo a promessa de atender todos os séus pedi
dos salariais e sociais.

.

Se bem que o pedido do Governo afirmasse

que a volta ao trabalho é indispensável para enta

bular negociações, a intimação - formulada em

meio a visíveis tensões - aparentemente havia
vencido. seu prazo ontem de manhã sem que se

pudesse saber exatamente qual.é a situação e qual
será agora a reação do Governo.

Em meios habitualmente bem informados,
havia-se entendido que em vista da atitude dos

trabalhadores, a Força Pública receberá ordem de

desalojá-los de pelo menos alguns dos centros
mais importantes que ocuparam. Entre esses cen
tros estaria a refinaria de petróleo que, sem estar

produzindo, causa uma aguda escassez de gasolina
e querosene, com a consequente repercussão' no

transporte público e privado.
A IMPRENSA

Enquanto isso, apenas um dos cinco jornais de
Montevidéu foi publicado ontem: O EI País, do
Partido Nacional da oposição. Os restantes tam
bém foram 'ocupados por seu pessoal de jornalis
tas e grâfic os.

O El Popular, porta-voz do Partido Comunis
ta, foi fechado por três dias sem que fossem
dadas explicações. A sanção contra o jornal co
munista é similar a do jornal Accion de um setor
do Partido Colorado que discorda da política de
Bordaberry, Esse jornal publicou no dia do fecha
mento do Congresso um editorial onde a medida
era taxada de "golpe de estado".

. Enquanto isso ocorria, aguardava-se os futuros
passos do Governo após a intimação para que as

fábricas, municipalidades, escrit6rios estatais, fri
goríficos, sanatórios, hospitais, clínicas e refinaria
de petróleo, serviço de água, usinas e a telefônica
do Estado, entre outros, fossem desocupados e

retomassem seus trabalhos normalmente. O Uru
guai entrou em seu quarto dia de greve apenas
com aprestação de serviços indispensáveis,

Uma aguda escassez de artigos de primeira ne

cessidade e combustíveis era evidente nos arma

zéns e supermercados da capital Não houve ne

nhum ato de violência.
As ruas da capital, em meio a um clima de

tensa expectativa, continuavam ontem patrulha
das por veículos militares cheios de tropas arma

das.

\
.

A família de ODOUNO ACCIOlY UNS, ainda sensibilizada com o seu tecente

desaparecimento ocorrido no último dia 27, quer tornar público o seu reconheci
mento a todos que os. acompanharam nessa fase dolorosa e manifestar o seu eterno

agradecimento aos dedicados facultativos, srs. doutores Otto Freusberg, Osvaldo
Kersten e Edgar Alves Ferreira e aos incansáveis enfermeiros, na pessoa da bondosa
Irmã Elma - quando da passagem do paciente pela Casa de Saúde São Sebastião,
bem como os do Hospital de Caridade cuja equipe valorosa e indormida, Hainilda
Guesser, .bsé Inácio Hermes, Mauro Hermes, Adir Pereira, Osvaldo A. Graf, laci
Pereira Maria Mannes Onélia .bvina Cunha, lurdes Nasato, Angela Silveira, Nilza
Cardos�, Paula Hame�, Zilda Mendes, luzia Bottwiecz, -.1Jrema de Souza, Anna
Maria Silva, Ana Maria de Souza, Zenita Tomasio Martins,Maria Racbadel e Odilia
Souza, não mediram esforços no trato de bem servir ao paciente durante sua enfer
midade.

Outrossim, agradecem também a digna Mesa Administrativa da Irmandade do
Senhor dos Passos pelo magnífico tratamento dispensado ao doente e seus acompa

nhantes, bem como por ter presidido comovente cerimônia fúnebre de encomenda

ção dos restos mortais de seu pranteado chefe.

(
!"

CONVITE PARA MISSA
A. famIlia de ODOUNO ACCIOLV UNS ainda consternada com o

seu passamento verificado no último dia 27, convida a todas as pessoas
dé suas relações para a missa de sétimo dia, que fará realizar na Capela

do Menino Deus (Hospital de Caridade), às 19 horas do próximo dia 3

de julho.
Desde já agradece a todos que os confortaram nesse doloroso transe,

que resultou no desaparecimento de seu pranteado pai e avô.

REPRESENTAÇÕES
KIBON S.A.

INDÚSTRIA
ALIMENTíCIA

RODULPHO SENFF S.A.
COMPANHIA JENSEN

A COMPANHIA JENSEN - Agricultura, Indústria e Comércio - estabelecida
na cidade de Blurnenau.comunlca aos seus amigos e clientes, que em

face do constante progresso atual, decid iu aumentar a produção e

intensificar a distribuição de seus produtos da tradicional marca
FRIGOR.

INDUSEG LIQUIDA SINISTRO

E, por este motivo, de comum acordo com a KI BON S/A. Indústria
Alimentícias, transferiu a distribulção dos afamados Sorvetes Kibon

à REPRESENTAÇOES RODOLPHO SENFF S/A., estabelecida à Rua Sete de
Setembro, 165ô, em Blumenau, com telefone no. 22-0240.

. 'I'

Assim, dentro do novo 'organograma de produção, espera atender de
forma mais completa e perfeita a distribuição dos produtos FRIGOR

à seus antigos e novos cI ientes..

A COMPANHIA JENSEN aproveita o ensejo para agradecer o apoio,
preferência e am izade recebidos quando Distribuidora Kibon em S. Catarina,

e espera que essa receptividade e relacionamento sejam também
estendidos à REPRESENTAÇOES RODOLPHO SENFF S/A.

A COMll-ANHIA NACIONAL DE SEGUROS DO COMJ:RCIO E INDUSTFÚA -

INDUSEG' fez entrega à Associação dos Fiscais da Fazenda do Estado de Santa
Catarina de um cheque no valor de.Cr$ 50.000,00, para liquidação do sinistro.

No ato o representante da Cia. o sr. Jovino Euclides Correia, o presidente da

Associação dos Fiscais da Fazenda do Estado de Santa catanna, sr. Aluizio Piazza,
o corretor da apôlice sr. Vitor Llibi e o tesoureiro da Associação dos Fiscais da
Fazenda do Estado de Santa Catarina sr. Dorval José dos Reis.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



-- .. __·_·,·�·-----I Política e Administração 1.---- ..-·----·.:.--.------......_ ---.---" ...._-,,--

MDB oficializa candidatura de Lazinho
O líder do MDB na Câmara Federal, Deputado Aldo

Fagundes, que chegou de Brasília ontem às 16 horas, está
presidindo os trabalhos programados pelo partido oposi
cionista para este fim de semana nesta capital, que têm

como objetivo principal a oficialização do nome de

Evelásio Vieira como candidato emedebista à eleições para
o Senado Federal, em novembro de 74.

.
Falando à imprensa, Aldo Fagundes declarou que "a

possibilidade de o MDB lançar um nome para as eleições
presidenciais está sendo examinada com a devida atenção.
Vários setores já se têm manifestado neste sentido, e

acredito que no decorrer do mês de agosto o órgão parti
dário há -de pronunciar-se a· respeito". Se há ou não um

nome escolhido, ou em cogitações, Fagundes nada disse,
mas não hesita em afirmar que "a Oposição, se vier a

lançar candidatos, há de ser para realizar uma pregação
cívica, a' favor da restauração do estado de direito e o

fortalecimento da legenda do MDB nas eleições parla-
.rnentares de 1974. E, para isso, certamente, existem

muitos nomesjlisponfveis".
"REFERENDO CONGRESSUAL"
Referindo-se ao atual sistema sucessório, Fagundes o

qualifica de "referendo congressual".
- O sistema sucessório não tem um nome certo, dentro

do ponto de vista jurídico constitucional. Mas ele pode.
ser chamado de 'referendo congressual", e não eleições
indiretas, como o chamam. O Congresso apenas diz "sim",
a decisões tomadas extra-Congresso. Por isso, sou contra a

idéia de muitos, e acho até superada a posição anti

democrática de dissolver o MDB. O Partido deve lutar para
que o atual estado de coisas acabe. E não será com auto

dissolução que conseguiremos isso". Fagundes enfatizou

que o MDB, ao contrário do que muitos pensam, está se

fírrnando como partido polítíco, e está apto a cumprir o
seu papel na luta 'pela réstauração democfatíca do Brasil.

CONSCIENTIZAÇÃO
Tanto a ARENA como o MDB estão com as atenções

voltadas para o engajamento dos jovens em suas fileiras.

Para tanto, procuram despertar o interesse da juventude
para a política. Fagundes acha que através de um trabalho

de conscientização o interesse poderá ser despertado.
- Primeiro é preciso fazer o homem pensar. Depois

torna-se fácil fazê-lo querer. À medida que os nossos

jovens patrícios forem se apercebendo do sentido da luta

pela democracia e pela liberdade, hão de formar sob a

legenda libertária do MDB. A luta pelo retorno ao estado

de direito .está na alma e no coração de cada brasileiro. E

acho que os jovens, com o senso de idealismo que os

caracteriza, hão de formar conosco".

Aproveitando o recesso parlamentar de julho, Aldo
Fagundes passará por Porto Alegre, na sua volta à Brasília.

. No Estado gaúcho, visitará alguns municípios, em cumpri
mento dos roteiros programados pela direção regional do
Partido com o intuito de "estimular candidaturas que já
estão surgindo para a Assembléia e o Congresso. Enfim, a

reorganização partidária para à fortalecimento de nossa

legenda nas eleições parlamentares de 1974".

ENCONTRO
O encontro dos líderes oposicionistas catarinenses foi

iniciado na manhã de ontem no plenário da Assembléia

Legislativa e tem seu encerramento marcado para hoje.
Ontem foram formadas quatro comissões: Assuntos

Políticos; Organização Partidária; Assuntos Municipais e

órgãos de Cooperação Partidária. Essas comissões, tão

logo foram constituídas, iniciaram seus trabalhos, deba
tendo uma série de teses, principalmente as ligadas ao

fortalecimento do Partido no Estado.

Hoje, culminando os trabalhos, os dirigentes do MDB

lançarão oficialmente o nome do Sr.Evelásio Vieira como

candidato do Partido às eleições para o Senado que serão

realizadas no próximo ano.

TÉCNICO EM CONTABILIDADE
A Companhia de Habitação do Estado de Santa Catarina - COHAB/

SC admitirá: 1 TÉCNICO EM CONTABILIDADE

EXIGE:
- Experiência mínima de dois
anos

2 - I nscrição no C RC-SC
3 - Curriculo Vitae
4 - Tempo Integral

-

Para as entrevistas procurar a sede da Empresa, à Rua Felipe Schmidt
113, no horário das 7 :30 às 11 :30 e das ,13 :30 às 17 :30, até o próximo
dia 6 de julho.

<>

Compactadores de Solo
•

CM·20 Vibro
Elétrico - Gescl. • Diesel

OFERECE:
Contrato CLT

Seguro em Grupo

VENDEDORES
Empresa em expansão necessita de elemento do

sexo masculino para atividades de vendas nesta praça,

que tenha os seguintes requisitos: -

Ser Casado, residente em Fpolis, ter veículo próprio,
idade mínima 25 anos, prática de venda no mínimo 2

anos, que seja autônomo e registrado no Core.

Indicar referência da atividade anterior, Empresa ofe

rece ajuda de custo e ótima comissão.

Os interessados deverão apresentar-se no horário

das 8 às 1 horas no Edifício Anita Garibaldi a rua -

Anita Garibaldi esquina com a rua Dos Ilhéus, sobre

loja sala 3 do dia 2 a 6 de julho.

"

LEVAMOS AO CONHECIMENTO DE

NOSSOS CLIENTES, BANCOS, FORNECE
DORES E· AMIGOS, QUE A PARTIR DO

DIA 2 DE JULHO DE 1973'ESTAREMOS
ATENDENDO EM NOSSAS NOVAS INSTA
LACOES (SEDE PROPRIA), A RUA MAX

SCHRAMM, ESQUINA ELESBÃO PINTO
DA .. LUZ (ESTREITO) - TELEFONE 6574.
SOCIEDADE MERIDIONAL DE. CONS

TRUÇÕES REGIONAL SANTA CATARINA

COMUNICADO

ASSESSOR DE VENDAS

E'mpresa solidamente estabelecida na área de equipamen
tos rodoviários, representando fábricas nacionais, japonesas e

americanas pretende admitir um jovem dinâmico para as fun

ções de assessor interno de vendas,

EXIGIMOS:
Boa instrução e domínio de idioma inglês,
Idade entre 24 e 30 anos.

Possibilidade de viajar ocasionalmente.
Veículo próprio (não indispensáverl.

Proporcionamos :

Ambiente dinâmico.
Treinamento.
Salário fixo compat ível com aptidões.

Cartas com amplas informações pessoais e fotografia para

a FORMAC (Porto Alegre) S.A. rua Sete de Setembro, 1051,
em Blumenau.
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Aldo Fagundes, líder
do MDB na Câmara,
está presidindo os

trabalhos da
reunião que o

Partido realiza

em Florianópolis .

Chegou ontem
à tarde,
sendo recebido no

Aeroporto
Hercílio Luz por
parlamentares da

Oposição no Estado .

FAÇO EM FLORIANOPOLIS
I

I
. ,

Provando mais uma vez sua liderança em vendas de equipamentos de britagem nos estados do Rio

Grande do Sul e Santa Catarina, SÉRGIO J. DIETERICH-REPRESENTAÇÕES, Distribuidores da

FÃBRICA DE AÇO PAULISTA S/A. - FAÇO para aqueles estados, acaba de realizar nova venda em

Florianópolis, desta vez para a
.

PEDRITA- PEDREIRA RIO TAVARES LTDA.,
de Orlando Machado e Paulo Gil A1ves;1de uma instalação completa de britagem no valor de

Cr$ 1.500.000,00, com capacidade Para 50/60m3/hora de pedra britada. Na foto o momento da

assinatura do contrato pelo Sr. Paulo Gil Alves Diretor da PEDRITA estando presente os Srs. Sérgio J.

Dieterich, Valmor A. Accorsi e Aliar José Felipi e o Sr. Carlos H. Schmidtt Geren.te Regional da

FAÇO.

IMOBILIARIAS FRIAS E

CORRETORES CLANDESTINOS

Em resposta a reportagem publ-icada no Jornal de 'Santa Catarina em 23/06/73 próximo passado, lamentamos profundamente
.

que a repórter que se diz honrada por ter servido ao .brnal O GLOBO, não esteja com saudade do mesmo, pois, do contrário,
não ignoraria uma decisão do SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL referente a corretagem de imóveis, publicada no referido

jornal na data de 29/05/73, eulo teor aqu i está transcrito..
Não é de se estranhar a CAUTELA do Sr. ADEMAR GONZA�A, que recentemente foi eleito Presidente do Conselho

Regional dos Corretores de Imóveis da 11a. Região, pois, FRIO MESMO, é o CONSELHO, que atualmente preside, o que o

respeitável comerciante poderá concluir ao interpretar a decisão do SUPREMO TRIt;lUNAL FEDERAL.

Outrossim, gostaríamos que a imprensa falada, escrita e televisada, por obséqu io, tomassem conhecimento da decisão do

SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL, donde se depreende claramente que não há necessidade de apor o CRECI nos anúncios de

venda de imóveis.

O Suplemo Tribunal, no Recurso Extraordinário no. 70.563, decidiu,

unanimemente, que o proprietário do imóvel, Mário Gozzo, pagasse

comissão a Luís Basile, corretor de imóvel "não leqalrnente habilitado",
corretor de imóvel sem "escrituração dos negócios a seu cargo", corre

tor de imóvel sem registro no CRECI e sem qualquer pagamento ao

C"RECI, enfim, co�retor de imóvel inteiramente livre de tais peias.

Eis alguns tópicos do longo voto do ministro-relator, aprovado unani

memente pelo Supremo Tribunal.
a) "A regulamentação da profissão de corretor de imóvel incide no

vício de ressuscitar as corporações de ofício nulificando inteiramente o

princípio da liberdade profissional, princípio que não está na Constitui

ção para ficar vazio de aplicação e conteúdo."

b). "Começa essa lei por estabelecer o regulamento de uma profissão
de corretor de imóvel, profissão que não pode ser regulamentada, sob o

aspecto de capacidade técnica, por dupla razão: primeiro, porque essa

atividade, mesmo, exercida por inepto, não prejudicará diretamente o

direito de terceiro. Quem não consegu ir obter comprador para proprie

dad� cuja, venda promova, a ninguém mais prejudicará, que a si próprio.
Em segundo lugar, porque não há requisito técnico algum para exercê

Ia."

c) "0 que se conseguiu com a lei foi criar uma disfarçada corporação
de ofício, a favor dos exercentes da atividade, coisa que a regra consti

tucional e o regime democrático repelem."
d) , Note-se que nada obsta que até indivíduos analfabetos possam

agenciar a venda de imóvel, sem danos a terceiros e até com êxito."

A transcrição destes quatro tópicos do voto do ministro-relator, unani-

NÃO ,EXISTEM

IRENEU TARNOWSKI

memente aprovado pelo Supremo Tribunal, basta para convencer a inte

ligência mais obtusa, que à Supremo Tribunal condenou como inconsti

tucional qualquer lei de regulamentação da profissão de corretor de

imóvel, por ser "uma disfarçada corporação de ofício" dos tempos
medievais. Segundo o 'acórdão unânime do Supremo Tribunal, já pro

mulgado pelo Senado, quaJquer pessoa, sem registro no CRECI e sem

pagamento ao CRECI, tem direito de exercer a profissão de corretor de

imóvel, recebendo a comissão, conforme assegura a "regra constitucio

nal e o regime democrático viqents". Foi assim que o Supremo Tribunal
Federal decidiu unanimemente, pondo. por terra a Lei 4.116 de

27/8/72, Lei "nulificando inteiramente o princípio da liberdade prossi
anal, princípio que não está na Constituição para ficar vazio de aplica
ção e de conteúdo" no dizer expl ícito do Supremo Tribunal. .

Restabeleceu-se, assim, no campo da corretagem de im6veis, o regime
moral e salutar da livre concorrência, da livre competição, regime que

estimula o aprimoramento do trabalho, sem privilégios, sem monopó
lios.
É assim que REX CORRETAGEM DE IMOVEIS procede, apoiada pela
referida decisão unânime do Supremo Tribunal Federal, assegurando a

qualquer pessoa sem registro no CRECI e sem pagámento algum ao

CRECI, o exercício da profissão de corretor de imóvel, participando de

metade da comissão normal de 30/0, cobrada pela REX, sem que tal

pessoa tenha horas obrigatórias de trabalho, nem despesa alguma de

escritório, telefone e anúncio. Para exercer a 'corretagem de imóveis,
com pleno êxito, basta ser honesto, correto e diligente.

--------------_.-.. --_ .. _. __._._--- ---�------

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cartas

CADÊ o PASTEL
A inflação atingiu seu mais alto grau

nas lanchonetes e bares florianopolita
nos. Neles o freguês entra com fome e

um pouco de dinheiro e sai com fome e

sem dinheiro. A barriga roncando aos

eflúvios dos pastéis" de vento (dizem que
são de carne, mas dela stJ tem um leve
cheirinho - ou será impressão? ), os bol
sos vazios. E sabem quanto eles têm a

coragem de cobrar por um desses pseu
do-pastéis. Em teterminadas lanchone
tes, até Cr§ 1,00. Um copo de suco de
Laranja (não será de água? ), Cr$1,50 e

até Cr $ 2,00. Camarão-ao-palito, kibes,
cochinhas, daí para cima. Um verdadeiro
rOubo. Especialmente nesses estabeleci>
mentos de propriedade de nipônicos,
que, pelo visto, vieram ao Brasil apenas
para extorquir nosso povo cordeiro e ig
norante•. A quem compete a fiscalização
dessa irregularidade? Se ainda não existe
um órgão para isso, está na hora de se

criar um. Atenciosamente - Dejanir B.
Pereira - Centro.

JOINVILLE
- A Associação Atlética Acadêmica

Nélio Frederico Probst, órgão que repre
senta o setor esportivo da làculdade de

Engenharia de Joinville, dando prossegui
mento a sua programação cultural, estará
brindando o público joinvillense com um

show do conjunto Quinteto Violado. Es
ta apresentação será realizada no próxi
mo dia 3 de julho, na Harmonia Lira, no
horário das 20 horas.

A aquisição dos- ingressos poderá ser

feita na tesouraria da faculdade, no horá
rio comercial. Esperando que V.S. irá co

laborar com esta promoção, antecipamos .

nossos agradecimentos. João B. Morais

Neto, presidente.
.

CONFUSÃO
Está uma verdadeira confusão na Fe

deração Catarinense de R1tebol quanto
aO prosseguimento do campeonato. O

que mais me surpreendeu foi a decisão
do presidente do Figueirense de votar

cOntra a redução do certame para dois
turnos. Creio que a decisão no Sr. Mauro

Ortiga foi muito precipitada; pois, afinal,
o Hgueira vai ou não precisar de jogado
res do América, Caxias, Próspera e até .

mesmo do Avaí para poder participar do
Campeonato Nacional? e tem coisas que .

não consigo entender. Jair P. Albuquer
que - Estreito.

BRUSQUE
Temos o prazer de levar ao conheci

mento de V.S. que, em reunião de 18 de
abril de 1973, foi eleita a nova diretoria
do Clube Atlético Carlos Renaux e em

possada em 23 de abril, para o biênio
73/74. A diretoria ficou assim constituí- .

da: Presidente de Honra - Sra. An� Ri
ckert Bauer, Presidente Honorário -

Leopoldo Bauer, Presidente - Arno Car
los Gracher, Vice- Presidente Patrimônio
- Adherbal Vicente Schaefer, Vice-Presi
dente Social - Alvim Battistotti, Vice
Presidente Esportivo - 'Manoel Carmo
Inocente, 10. Secretário - César Geva
erd, 20. Secretário - Augusto César Die
goli, 10. Tesoureiro - Hilério Cervi, 20.
Tesoureiro - José Laércio Gonzaga, Ora
dor - Márcio Oóvis Schaefer; Deputa
mento�JurídiCO:

.

José. Petermann, Ivo

SXpoganicz, Adalberto Olinger, Harry
Egon Krieger, Marcos Aurélio Rimos
Kriegf .; Conselho Fiscal Efetivo - Fran
cisco Olegário HeU, Zeno Belli e Karl

Jjndner, Suplentes: Adilson Luiz Gam
ba, Ivo VISconti e Celso Westrupp. De

partamento Médico: João Antônio Seha
efer, Bento Ernesto de Oliveira, Emílio
Luiz Niebhur, Maure Ridel, Nivaldo Díe

goli, Afonso Belli, Ernesto Bianchini Ju
nior e Osni Ramos. Na certeza de mere

cermos a distinta consideração e apreço,
subscrevemo-nos atenciosamente. Amo
Carlos Gracher, presidente.
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"O Vendedor de Maravilhas" não é o primeiro livro
de contos de Jair Francisco Hamms. Não se diria tam
bém que os trabalhos que enfeixa são inéditos: alguns
foram publicados em jornais. O autor já é, 'conhecido da:'

. JIi"'crítica por outro volume de contos: "Estórias de Gente e

outras Estórias", bem recebido pelo público que lê.
Mas o novo livro, incontestavelmente, reflete sensível

aPrimoramento, não apenas quanto a elocução, mas ain
da na espontaneidade e naturalidade da trama, na narra

.

ção e no diálogo. O escritor se firma e aprimora, de
modo a denunciar propósitos muito bem justificados de
instalar-se definitivamente nas letras de ficção. As suas

personagens são apanhadas no flagrante cotidiano das
ruas e esboçadas - como é próprio do gênero literário a

que se dedica - em traços vivos.
Haverá quem prefira classificar as produções de Jair

Francisco Hamms na espécie de crônica; a. dar-lhes a ca

tegorização do conto. Como quer que seja, as narrações
expõem curiosos episódios, que prendem a atenção do
leitor e que o surpreende, não raro, pelo desfecho. Bem
humorado, por vezes irônico, o autor sabe pr_edispor psi
cologicamente o seu leitor às conclusões a que o conduz,
através da vivacidade da narrativa:

Abro o livro, ao acaso, e 'aqui tenho diante dos olhos
o cento "O filé da madrugada". E neste, por exemplo,
que experimento a sensação de quem, como narrador,
observa a vida em âmbito "iâe panorama - e objetiva
mente, cruamente, sorrindo com o pessimismo dum ana

lista prevenido. Trata-se dum caso vulgar de desespero
íntimo: um advoiado, sentindo-se condenado à morte

por grave enfermidade, decide, numa noite, fazer cesar a
dolorosa expectativa. Supriu-se de bebidas e de maco

nha, promoveu uma grande orgia, distribuiu cheques ge
nerosos às prostitutas - e, repentinamente, desfechou
um tiro de revólver na cabeça.

Sem dúvida, nada de original nesse fecho trágico. Mas

Editor-Oiefe:Marcilio.Medeiros "Filho

Nova Catedral

Diretor: JoséMatusalém Comelli

. EXTINÇÃO manifestado pelos empresários por.

investimentos em vários setores daO Deputado Waldir Buzzato in-
forma que na reabertura dos traba- produção do Estado, acha o Secre-

lhos parlamentares, no mês de agos-
tário que a visita foi útil, também

to, vai apresentar projeto de lei à pelo Jato de ter estabelecido exce-,
hsembléia Legislativa propondo a

lentes relações com o grupo, abrin

extinção das Secretarias da Justiça,
do amplas possibilidades para futu-
ros entendimentos.dos Serviços Públicos e da Admínis-

tração, caso até lá as mesmas não INFORMAÇÕES
sejam providas com titulares perma- O Governador Colombo Salles
nentes. Há cerca de seis meses que dizia numa roda composta por de
as três Pastas se encontram vagas, à putados da Arena e do MDB que
espera de U:Q1a "solução global" pa- não vê razão para se evitar que os

ra a política situacionista. pedidos de informações formulados
INVESTIMENTOS pela bancada da Oposição não se

jam encaminhados ao Executivo.
O Secretário Hoyedo. Gouvêa Afirma que, antes de se tornar um

Lins, do Desenvolvimento Econô- expediente indesejável, muito pelo
mico, deu-se por plenamente satis- contrário, ele terá o máximo prazer
feito com a visita dos membros da em fornecer ao Legislativo informa
Câmara de Comércio Americana a ções sobre quaisquer assuntos que
Santa Catarina. Além do interesse lhes sejam encaminhados.

Uma indicação enviada à Mesa
da Assembléia Legislativa e fun
damentada pelo Deputado João
Bértoli, da bancada arenista, soli
cita ao Governador Colombo Sal
les o apoio do Executivo a uma

reivindicação recentemente lan
çada pelo Arcebispo Metropolita
no, D. Afonso Nehues, no senti
do de que seja destinado, na área
do aterro da baía Sul, terreno a

ser doado à Igreja para a constru

ção de nova Catedral de Floria-
nópolis.

. .....

As razões aduzidas pelo autor
da indicação ao formulá-Ia, são
de molde a conquistar, de ime
diato, não apenas o voto :,unâ!,!i
me daquela Casa Legislativa, mas
também, extensivamente, a sim
patia de toda a população da Ca
pital do Estado. Abstraindo-se
mesmo do sentido duma preten
são que tende para determinado
setor 'religioso - e ainda que se

prescinta do argumento de gene
ralização do pensamento católico
expressivamente majoritário em

Florianópolis - a indicação do
Deputado João Bértoli é válida
para a opinião pública e, especial
mente, para as altas esferas admi
nistrativas de Santa Catarina.
Além de justificável pelo res

peito devido à mais alta autorida
de eclesiástica do Estado, que
pretende a construção de nova

Catedral, é I íeito ponderar que, à
semelhança do que ocorre em ou

tros centros do Pa ís, se torna per
feitamente natural, também. na

Capital catarinense, a intenção de
objetivar a existência de um novo

Templo, não somente mais com

pat ível com o desenvolvimento
urbanístico e demográfico de
Florianópolis, mas também com

o sentido ecumênico pelo qual se
orienta a Igreja presentemente.
A antiga Catedral, - em que

pese o respeito devido aos que
primeiro a erigiram, bem como

aos que mais tarde a reformaram,
talvez comprometendo-lhe a pri
mitiva unidade de estilo - passa
rá, dentro em pouco, a ressentir
se da impropriedade do local e

haverá então necessidade de pro
vidência que lhe concilie mesmo
com a fisionomia moderna da ci
dade a indefinição do estilo ar

quitetôruco. E, como quer que
seja, a transformação estética e

expansão da cidade não poderão
ser indiferentes ao interesse de
inclusão de uma nova Catedral,
expressão de sentimentos espiri
tuais predominantes na popula
ção, no conjunto das novas edifi
cações que ocuparão, conforme
seja planificado, a área conquista
da ao mar.

Certamente, o novo Templo
matriz da Capital catarinense
obedeceria a outras cocepções de
estética arquitetônica e muito
bem 'ficaria na parte que virá a

ser a msis moderna de Rorianó
polis e incorporado ao 'harrnôni
co e bel) sistema viário projetado
com a oonte de ligação entre a

Ilha e o Continente.

Não haverá, 'pois, como recu

sar amparo à reivindicação de D.
Afonso, tendo assim o Deputado
que lhe deu ressonância na h,
sembléia prestado uma contribui
ção que, ademais, interpreta a

preponderante aspiração do gran
de público. Ignorando embora
qual venha a ser a solução a esse

caso, pendente de decisão do Go
vernador do Estado, inclinamo
nos a acreditar que não ficará
sem o assentimento final do Che
fe do Executivo, que não recusa

rá, pensamos, a concessão do ter
reno pleiteado, na área do aterro,
à Igreja para a localização duma
nova Catedral.

Florianópolis cresce e se adata
aOS imperativos de uma reforma
que corresponda ao acelerado de
senvolvimento social e econômi
cO já atingido. A inclusão dum
Templo no plano de aproveita
mento da zona do aterro não se

ria apenas uma reafirmação de
todas as tradições de religiosida
de, sob as quais se formou a so
ciedade florianopolitana, mas
também um elemento de embele
zamento, o que naturalmente ins
piraria ao construtor a realização
de uma obra de aprimorada con

cepção funcional, como outras,
do mesmo gênero, que estão sen

do levantadas, noutros meios,
com a evidente finalidade de ada
tar aos tempos novos as antigas
concepções de arquitetura reli
gbJsa.

Prosa de domingo
- e nisso entra o "quid" do artista - o toque paradoxal ',

deste pormenor: depois de tanto uisque e vinhos caros, o
irônico remata duma água mineral, que precedeu o gesto .

último, o tiro. Há ainda o comentário seco do garção,
que assim o concluiu: "Detxou um cheque prá conta.
Mas só deu os dez por cento. Prás vagabundas deu mil
contos. Prá cada uma".

O livro é todo assim, revelando no autor, invariavel
mente, a mesma concepção filosófica da vida.

"O Vendedor de Maravilhas" é, em suma, um livro
que se lê com satisfação e que está destinado a acrescer,
no mundo das letras, a admiração que o seu autor já

. desfruta merecidamente; Excelente observador, com a

faculdade de discernir, nas coisas, nos homens e nos

acontecimentos, os aspectos dramáticos e os rid iculos,
Jair Francisco Hamms, parece-me, segue o caminho certo
nas suas atividades literárias, ao escolher a crônica ou o

conto entre os gêneros que melhor lhe ficariam ao espiri
to de síntese descritiva e até ao próprio temperamento.'

Quero crer que, em futuras produções, a sua persona
lidade de escritor ganhe relevo ainda maior, tanto mais
que, agora, ele está sendo apreciado em criações que
necessariamente teriam de ser confinadas pelo espaço
dispon ível nas jornais e trariam a inevitável marca do
improvisiontsmo das atividades comuns de imprensa. Po
de-se esperar, porém, obra mais descansadamente elabo
rada, no conto em que, além do enredo, mais se acen
tuem as qualidades de observação das minúcias, das quais
magnificamente sabe extrair efeito artístico a sensibilida
de do escritor.

Tal, porém, como já se situa, em nível de justo apre
ço, Jair Francisco Hamms faz jus à simpática expectativa
com que foi recebido o Jeu segundo livro de contos.

Gustavo Neves

C rônica de escanteio
- A semana apresentou uma safra razoável

de acontecimentos-impactos, em matéria de fu
tebol. O primeiro' foi a derrota não programada
da seleção do Zagalo, que parecia formada de
bonequinhos da Estrela, desses de se dar corda.

Como sempre tende a acontecer, nos mo

mentos decisivos, a torcida e a imprensa acabam
escalando o time e, então, as coisas se acertam.
Deixemos portanto o Sr. Zagalo com suas quí
micas e aguardemos os capítulos finais.

A segunda situação que gerou munnúrios,
revoltas, choros e lamentações, foi a recusa do
Presidente do Figueirense, em relação às transas
passadas no Conselho Arbitral. Arecusa, em re

lação às fórmulas rotuladas com ingredientes
destinados à aliança-para-o-progresso do figuei
rense, foi contestada como atitude de "esnobis-

,

mo", de "contradição", etc. e tal.
Sei não, sei não. Só não entendo o fato. de

• tanta zanga somente porque alguém não quer o
que oferecemos. Afinal de contas, ajudar, tanto
é um direito quanto o direito de não aceitar
"ajuda";

Tais transas, embora comovam os colegas da
especializada, fogem aos meus apetites. E,
fogem, também, aos interesses imediatos das
"torcidas" .

Tanto é que, em Joinville, pacato centro
industrial, composto por joinvilenses natos e

muitos outros vindos de diferentes coordenadas
geográficas, o CAXIAS endureceu a partida
contra o FIGUEIRA. E, a torcida, que nada

teve a ver com as transas do Arbitral, roí mais
realista, isto é, torceu aguerridamente contra o

figueirense. E, em Florianópolis, o PALMEI
RAS vindo do pacato centro industrial de Blu-'
menau, - em noite em que se devia estar arre

piado de frio, suou a camisa para bloquear o

AAVAl, cujo presidente ou representantes do
Conselho Arbitral, não "feriram" as tais suscep
tibilidades.

Depreende-se, obviamente, que os presi
dentes ou dirigentes dos clubes podem estar se

engalfinhando . nos tapetões da Federação ou

podem estar de mãos dadas no dia dos namora
dos, que as torcidas ficarão indiferentes. No
campo, de gramínea e de algumas ervas dani
nhas, o comportamento da massa humana é
ditado pelos barômetros não controlados das
emoções. .

Em suma, em suma, AVAl e FIGUEIRENSE
deslocaram, para a Capital, a supremacia do fu
tebol catarinense, antes alocada num ou noutro
centro chamado, na falta de melhor termo, de
"interior" .

Vencer ao Figueira ou ao Avaí é, pois, resul
tado promocional.. h lideranças sempre pagam
um ,tributo. Seria ingênuo pensarmos que as
coisas vão ficar suaves, em Blumenau, Joinvílle,
Lages, Tubarão, Criciúma, Brusque, Rio do Sul,
tendo como pontos de referências os dois clu
bes da Capital, os que já estão classificados. Os
demais lutam pela classificação. E, isto já é mo
tivo mais do que suficiente para. não darem

colher de chá aos dois melhores. times do Esta
do.

-
. Um time de Santa Rosa de Lima seria tra

tado a pão-de-lô, nesses dinâmicos centros do
"interior". Não seria surpresa se umSalomão de
Joinville, de Blumenau, de Rio do Sul, etc.,
recebesse o time de Santa Rosa de Lima com

pétalas de rosa esparramadas no gramado, con
forme o sábio bíblico fez para a rainha do Sabá,
para que seus pesinhos mimosas não tocassem.o
chão.

Avaí e Figueirense não são rainhas do Sabá,
E, as torcidas ·de JoinviUe, de Blumenau, etc.,
nada têm de semelhante com Salomão.

E, por que teriam? É ou não é, papel das
. torcidas, participar da vitória de seus clubes
'respectivos?

.

E, pois, mais do que evidente, que esse baba
do de "ajuda", entre clubes de futebol pode
existir na imaginação dos dirigentes. No campo,
o problema é de outra dimensão - a dimensão
das emoções dos craques e a dimensão das emo
ções das torcidas. Tanto a primeira quanto a

segunda são sagradas.
Caros amigos, permito-me �um exemplo'

pessoal: Quando jogava futebol - e me lembrei
do caso quando conversava com o Heraldo do
Valle, aí de Joinville - e era um jogador da
turma-do-deixa-disso, bom caráter, tinha que
marcar o ídolo da torcida da Paraíba do Sul,
um tal de Fabínho.

Fui orientado pelos dirigentes para "não

Morc,1io
Medeiros
filho

\

Trivial
Variado

A crise fica
fora de pauta

O Legislativo entra em recesso e, com ele, grande parte da atividade
política. Os trabalhos parlamentares do semestre chegaram ao fim não
com o brilho que a tomada de uma decisão disposta a desanuviar o
ambiente político poderia proporcionar, mas com a suficiência. e a dig
nidade que as circunstâncias lhes permitiram. Na manhã de sexta-feira
uma movimentada sessão acabou por encaminhar à consideração da
Comissão de Justiça os pedidos de informações formulados pelo MDB
ao Executivo, cujo curso a Mesa da Assembléia havia negado anterior
mente. A tarde, em ato solene, o Legislativo exaltou a memória de

· Santos Dumont, no ano do centenário do seu nascimento. Em seguida,
o Governador Colombo Salles dedicou várias horas ao atendimento dos
deputados, 1J.o próprio recinto da Assembléia, para onde deslocou a sua
assessoria. A noite, deputados e convidados especiais participaram de
um jantar informal ao restaurante da Casa, presidido por uma mesa na

qual se colocavam lado a lado o Presidente do Legislativo e o Chefe do
Executivo.

.

,

Politicamente, a parte mais importante do programa do último dia
de atividades parlamentares do semestre foram as audiências concedidas
pelo Governador aos'deputados. O Sr. Colombo Salles iniciou as entr e

vistas disposto a dar o máximo de atendimento possivel às reivindica-'
ções administrativas dos parlamentares e as concluiu deixando a agradá
vel impressão entre os deputados de que o encontro trouxe resultados
altamente positivos. Pacientemente, o Sr. Colombo' Saltes ouviu os pedi
dos dos integrantes da bancada da Arena na Assembléia pelo extenuante.
espaço de quatro horas, não demonstrando a mínima contrariedade
durante todo o período, nem mesmo depois que, ao fim de uma entre
vista de uma hora e dez minutos (a mais longa de todas) o Deputado
RalfKnaesel deixou o Gabinete governamental provisoriamente instala
do na sede do Legislativo. Não resta dúvida de que o encontro serviu
para reaproximar o Governador e a bancada, numa fase em que a ausên
cia de definições políticas não constitui o melhor estímulo ao estreita-'
menta de relações entre ambos. Mas a impressão que restou do convívio
de sexta-feira foi francamente favorável à possibilidade de integração
entre os dois setores básicos do sistema majoritário estadual - a política
e a administração. Em agosto, quando se reabrirem os trabalhos parla-

.

mentares, esse tipo de convivência poderia ser retomado de modo a não
se deixar dissolver a agradável cordialidade da última sexta-feira no
hiato do recesso.' ..

O que faltou, porém, nisto tudo - e talvez o mais importante - foi a
busca objetiva de uma solução destinada. a superar a crise crônica em

que vive a política situacionista em Santa Catarina, cujo capítulo mais
atual é. o impasse surgido diante do provimento do cargo de 10. vice
presidente do Diretório Regional da Arena e das três Secretarias de
Estado que se encontram vagas. Esta falha foi bastante lamentada pelas
mais expressivas figuras da bancada da Arena na Assembléia, à noite,
nas rodinhas que se formavam antes do jantar de confraternização dos
deputados. Diziam os parlamentares que o ambiente de sexta-feira não
poderia ser mais propício ao debate das alternativas em jogo para que se

encontrasse uma saída do impasse em que vive a agremiação no listado.
Por uma questão de ética (ou, quem sabe, por timidez) os deputados
que se avistaram com o Governador Colombo Salles durante as audiên
cias evitaram tocar no problema político estadual, à espera de que o

· Chefe: do Executivo Q fizesse, O Governador, por sua vez, deve ter
, esperado o mesmo dos deputados e, ao final, todos 'ficaram sem saber o
que fazer ou, ao menos, o que os outros pensam, sobre a possibilidade
de decidir a questão.

Consolida-se, assim, a razão daqueles que admitem sofrer a Arena de
· uma cirse pol itica que encontra na crise do diálogo a sua causa princi
pal. É preciso que se fale no problema para poder superá-lo. O silêncio
poderá, quando muito, não dar divulgação à crise, mas todos sabem que
ela existe e que suas consequências se agravam na medida em que o

tempo passa.

machucar" o rapaz, senão o pau iria comer, e

estávamos em campo "inimigo".
Pois bem, fui convicto de que poderia levar,

estoicamente, o maior banho da paróquia e

ainda bater palminhas de agradecimento. No
entanto, o rapaz driblou a primeira. Deixou-me
sentado na segunda. Na terceira, levou um

ponta-pé no hemisfério meridional. Todo mun
do apanhou, isto é, eu, os demais jogadores, e

os dirigentes que lá estavam e uns minguados
torcedores que se aventuraram.

É claro, é claro que nem sempre a massa
humana está disposta a jogar garrafinhas, lati
nhas, pauzinho de picolé, casca de amendoim
torradinho, pó-de-arroz, pó-de-mico, o escam
bau. E, à vezes, quando se espera a maior pau
leira, sai todo mundo abraçadinho, e baixa so

bre todos uma estranha permissividade e

compreensão dos princípios da fraternidade .

Caros membros do Avaí e do Figueirense ..
Vai ser mole não. E, afinal de contas, os demais
clubes são representações que podem, mesmo
tecnicamente, nivelar o futebol. Se até araruta
tem, seu dia de mingau, muito ma'!s possibili
dades teriam um CAXIAS; um AMERICA, um
PRÓSPERA, etc.., que estão longe de serem

.

times de "várzea", conquanto possam ser rotu
lados como times do "interior".

Paulo Fernando Lago
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Durante o encerramento dos trabalhos legislativos

da Câmara dos Deputados, o presidente Flávio Marcílio falou,
.

e disse que cumpriu a parte que lhe destina
a Constituição. Não fez nenhum pronunciamento político importante.

Congressoentra em recesso.Marcílio

falou,masmuito pouco sobre política

�.
I'

Construtores japoneses manifestaram interesse na fabri

cação de reatores, pára atender ao crescimento da demanda
de energia, prevista para a década de 80 no Brasil. A transfe
rência de tecnologia seria feita através de Associação ainda
em estudo, com o Instituto ,de energia atômica (IEA), de
São Paulo. O conjunto arquitetônico, do IEA num total de
seis edifícios, tem três concluídos, que iniciarão logo suas

operações, (l' eutrçs três.-eJll /��)He,-éR!}st�Ç!9. �eg,uI1dp Çl§,
cientistas, o 'apoio ao programe- de pesquisas científicas,
especialmente no campo .dos combustíveis nucleares, dá-se
devido ao desenvolvimento tecnológico e a industrialização
de nosso país.

O Governador Laudo Natel, em sua visita ontem ao IEA,
mostrou muito otimismo pelo setor, acentuando que o

conjunto desempenha um papel importante para o futuro

energético do país, principalmente no que se refere as

pesquisas sobre combustíveis nucleares 'e que culminaram,
em fevereiro deste ano, na sua produção, com qualidades e

quantidades satisfatórias. A construção do IEA,_está sendo
feita com recursos próprios pelo atual Governo, cuja preo

cupação com o futuro da energia atômica em nosso país,
reflete-se através dos orçamentos cada vez maiores para o

setor. O aumento de recursos de 1973 para 1974, que
deverá ser autorizado, está previsto em vinte por cento. O
Instituto de Energia Atômica, de São Paulo, ficou corria
incunbência de trabalhar com ° reator Htgr-High tempera
ture Gas Reactor o mais moderno existente no mundo, que
'com facilidade poderá ser modificado para o sistema "fast

Breede", de geração mais avançada.

Segundo o Ministério das Comunicações, o sistema de

discagem direta internacional - DO I - entrará
em pleno funcionamento a partir de 1975.

A partir de 1975 o sistema DDI

funcionaró normalmente no Brasil
A partir de março de 1975 o Bra

sil terá em pleno funcionamento o

sistema de discagem ·direta interna
cional - DDI - segundo informou
ontem o diretor de operações da Em
bratel, Calis H. Morteira, no prin;;iro
dia de reunião' do Plano de Teleco
municações para a América Latina.

Já estão' sendo mantidos contatos

com os organismos internacionais

para a regularização do tráfego tele
fônico e convênios com as compa
nhias telefônicas brasileiras para que
estas se equipem com aparelhos ade

quados, necessários para uma ligação
de alto nível.

dos alguns pontos básicos como: dis

cagem direta internacional, amplia
ção da.atual central automática de te

lex internacional (TWKD-II), pela
siemens, .instalação de uma central de

telefonia internacional em Curitiba e

a implantação do sistema computo
rizado de retransmissão de mensagens
(Sicrama).

eletrônica e controlada por computa
dores.

.

Ainda em 1977, vai ser construída
uma nova central internacional de

computação para serviço de telex.
Está em estudos também a instalação
de uma Intelsat e no satélite Major
Path localizado na região do Atlân
tico.

Dessa forma, o Brasil dispõe de
uni segundo meio independente para
as comunicações via satélite. A medi
da é coerente com as recomendações

_
dos organismos internacionais que re

comendam a. implan tação de sistemas

independentes nas regiões continen
tais de grande tráfego. A nova ante

na, será instalada na região de Tan-
.

guá, o que vai permitir uma redução
dos custos devido à infra-estrutura
técnica, operacional e administrativa
ali existente.

Além disso, o Ministério das Co-
..

municações pretende ativar o sistema

-intemacíonal de telecomunicações,
devendo até meados de 1977 instalar

uma nova central de telefonia. Isto
vai atender à grande expansão da
demanda já que a central atual, em

1975, já terá alcançado seu grau de

saturação com 600 linhas. A nova

central telefõníca será construída
com a tecnologia mais avançada semi-

No documento, distribuído pela
delegação brasileira sob o

.

título

"Descrição Geral e a Situação do Pla

nejamento do Sistema Internacional
-

de Telecomunicações", são destaca-

índia quer prestar
vestibular na UB

As novas intenções
I

do Japão no Brasi"
Caso seja aprovada. no vestibular de julho da Universi

dade de Brasília, a índia Yatah, da tribo indígena de

Pernambuco, poderá vir a ser a primeira médica indígena
brasileira e um dos raríssimos casos, de gente de sua raça, a

atingir o ensino superior. Jeito quieto, fala mole e comendo

sílabas, Yatah diz as coisas como quem pede desculpas por
estar entre brancos assimilando ,costumes que não são seus.

.

'-J.L
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Quer estudar medicinae,,para retornar a sua tribo e .ao Xingú
e prestar assistência e os cuidados médicos que os índios
tanto precisam. Yatah reside num barraco de madeira mal

arranjado na asa norte de Brasília, com um irmão de criação
e seu marido, também índio, Aikangan, que gostamuito de

passar o dia no cerrado da Capital Federal, acompanhado de
um cachorro. Tanto ela quanto o marido tem outros

nomes, de batismo cristão: Ednalva Nunes e Paulo Jerônimo.
,

>

Ela estudou em Recife ao mesmo tempo que prestou
pequenos serviços para a Funai. Depois, foi transferida para
o Parque Nacional do Xingú, onde os estudos foram inter

rompidos, mas aprendeu a conhecer melhor seus irmãos
índios que. ali habitam. Conheceu o Diretor do Parque,
Villas Boas, por quem diz manter grande admiração. O ves

tibular que a Universidade de Brasília realiza em julho/não é
o mais importante do estabelecimento. É uma espécie de

I "temporão" que só oferece 30 vagas ao curso de ciências
médicas. Assim, as chances. são pequenas e Yatah acha que,
se não passar, neste concurso, terá quando nada, recebido
experiências para enfrentar, com melhores condições, o

vestibular principal do fim do ano.

Deputado defende distribuição
gratuita de_ anticoncepcionais

O deputado Dalton Canabrava
(MDB), apresentou ontem requeri
mento a Assembléia Legislativa de Mi
nas solicitando fosse feito um apelo a

Central de Medicamentos para incluir
as pílulas anticoncepcionais entre os

medicamentos a serem produzidos e

distribuídos gratuitamente à popula
ção. Disse o deputado que "a tirnidez
com que o Governo encara o problema
do controle da natalidade não passa de
um preconceito". Para ele, "a pílula
anticoncepcional pode ser usada pelas
mulheres brasileiras com faixa ilimita
da de segurança, mas, para que seus

efeitos se manifestem na sociedade

como um todo é necessário que sua afirma também que os números não
distribuição seja gratuita". são animadores para o país: para que o

. No entender do deputado-médicõ, Brasil chegue ao final do século em

o planejamento familiar não tem a fun- condições de alimentar conveniente
ção de restringir a vida, mas. de enri- mente a sua população, dentro da pro
quecê-la, Além disso, a explosão demo-' gressão da taxa de crescimento demo
gráfica que em 1830 já registrava no gráfico, e desde que corrigidas as defi
mundo uma população de um bilhão
de habitantes, deverá ultrapassar a casa
dos 7 bilhões de pessoas em fins deste
século. "Países como o Brasil,' com
renda irrisória "per capíta" e com

carência cada dia mais agudas no cam

po da alimentação e que registra as

taxas populacionais mais elevadas do
mundo". O parlamentar emedebista

ciências atuais, a produção de alimen
tos terá de ser aumentada em 4.0 por
cento de 1960 a 1980 é de 120 por
cento até o ano dois mil. Para se atin

gir uma taxa ideal seria necessário
aumentar o consumo de proteínas em

vinte e cinco por cento, que seria uma

quantidade mínima exigível.
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Brasília - Ao encerrar hoje os tra-
balhos legislativos da Câmara dos De

putados, o presidente Flávio Marcílio
afirmou ter cumprido naquela casa, no

. breve período de quatro meses, a parte
que lhe está destinada no texto consti

tucional, "participando e colaborando
ativamente na elaboração de. proposi
ções do mais alto interesse nacional".
Afirmou crer na responsabilidade e

no alto espírito de todos os parlamen
tares de ambos os partidos cujo traba

lho, sem ser adesismo político incondi
cional e nem negativismo sistemático,
se define como patriótico, honesto e

fecundo que resultará em benefício de
todos nós, produto da ação desenvol
vida pelos que apóiam e pelos que fis
calizam o governo, uns e outros volta
dos para os altos interesses da Nação".

- Votamos, sensivelmente melhora
dos pela nossa contribuição, os chama-'
dos projetos de impacto referente ao

trabalhador rural e à reforma da Previ
dência Social, bem como a lei comple
mentar sobre áreas metropolitanas,
tudo oriundo do Poder Executivo.

Com referência aos acordos de co

operação técnica, científica, cultural e
comercial, dísser
I

A Aí estão eles, inclusive, o acordo
relativo a transportes marítimos e o

acordo pertinente a um dos nossos

mais importantes produtos agrícolas
o cacau - firmados com países da

América, da Europa e da África e com

as Nações Unidas e que mereceram, to

dos eles, desta casa a acolhida que não
lhes poderia faltar porque afinavam
com o interesse nacional.

Depois de, em rápida síntese, desta
car as' principais atuações da Câmara
no período de m3fço até ontem, citou

'

entre outros, o tratado paraaproveita
mento dos recursos hídricos do Rio

Paraná, Estatuto do Índio, votação das
emendas do Código de Processo Civil
- o Sr. Flávio Marcílio disse que ao

final do ano do Sesquicentenârio' do
Poder Legislativo no Brasil "teremos
reunida, em forma de livro, uma sele

ção de textos alusivos a essa data histó
rica, particularmente grata a todos nós
que integramos o Poder Legislativo".

No campo administrativo, destacou
a conclusão dos trabalhos do Plano de

Classificação de Cargos do Pessoal da- \

quela casa e às medidas, em coorde

nação com o prodasem, visando à im

plantação do subsistema de referência
à tramitação de matérias na Câmara,

- Ao assumir o meu mandato -

acrescentou .; afumei que nesta casa,
sem distinção, integramos a ordem ins
titucional vigente. Os mais valorosos
líderes e as mais altas expressões da
vida política brasileira, agrupados em

dois grandes partidos, aqui debatem as

suas idéias, os seus pensamentos, os

seus objetivos.
Afirmou em seguida que todos os

parlamentares,
" sintonizando com as'

aspirações do povo, fortalecem o mais
alto instrumento da manifestação po
pular, que é o nosso próprio instru

mento, a casa em que vivemos, o Parla
mento Brasileiro".

- A independência inerente ao

nosso poder foi norma do meu com

portamento, procurando. dar a todos,

•

•

Marcüio diz que cumpriu seu papel
na esfera das minhas atribuições, liber
dade de comportamento.

O presidente da Câmara disse ainda
que o recesso de trin ta dias "propor
cionará a todos a oportunidade de um
reencontro mais demorado/com as nos

sas regiões de origem" e que, desse no
vo contato, "traremos, sem dúvida,
elementos para melhor desempenhar
mos nossa tarefa legislativa e fiscaliza
dora":

r-r- Terminada esta etapa, que temos
a consciência de haver cumprido da
melhor 'forma possível, aqui voltare
mos para recomeçar nosso trabalho,
voltados como até agora temos feito,
para elevar cada vez mais o conceito de
nossa' instituição, valorizando-nos a

nós mesmos - concluiu.

,
, "

, I,
, I
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, Caçador (Sucursal) - A preocupação de evitar o êxodo
industrial do Vale do Rio do Peixe e extremo-oeste, pro
vocou' um dinamismo acentuado no setor de construção
de estradas do Governo estadual. As rodovias de escoa

mento da produção de municípios do Oeste, que há
dezenas de anos vêm se constituindo na maior aspiração
deste povo, estão recebendo, desde o ano passado, um
tratamento todo especial. ASC-23 - trecho entre Caçador
e BR-II6, com extensão de 65 quilômetros - poderá ficar
pronta ainda este ano, por exigência dos industriais do
município, que ameaçaram de' transferir' suas empresas
para o Paraná ou Rio Grande do Sul, cujos Governos fize
ram vantajosas propostas. Pelo Governo anterior foi elabo
rado um programa de trabalho que previa a conclusão das
obras da SC-23 até 1970, no mais tardar. Este ano, a

promessa é de concluir a rodovia em fins de 1974. Mas
agora os empresários do Qeste estão certos de que se não
houver paralisação das obras, a estrada ficará pronta

.

dentro do prazo anunciado pelo Governador Colombo
Salles. A SC-23, que liga Caçador, Videira; Fraiburgo,
Lebon Rézis, Matos Costas, Salto Veloso, Arroio Trinta,
Rio das Antas, Treze Tílias, Pinheiro Preto, Tangará e

outras à BR-II6, foi dividida tecnicamente em três sub
trechos: 1) de Caçador ao quilõnetro 21; 2) do quilôme
tro 21 à Lebon Régís e 3) deste município à BR-116.

SITUAÇÃO DAS OBRAS
Do perímetro urbano de, Caçador até ao quilômetro 9

(antigo quilômetro 12) o traçado da rodov.ia está total
mente concluído e pronto para receber pavimentação
asfãltíca, Do quilômetro 9 até ao quilômetro 21, a estrada
-receberá melhorias, tais COllD alargamento para 14,
metros, retificação de curvas, suavização de rampas e

diversos bueiros. Para os serviços nestes 11,40 quilôme
tros, o Estado contratou os trabalhos da Consulbra -:-

Construtora Sul Brasileira de Estradas -:- que venceu a

concorrência realizada no último dia 14. A Consulbra
deverá iniciar os trabalhos dentro de 15 dias, com o térmi
no previsto para dentro de 120 diás corridos. Para tal já
está providenciando o deslocamento de máquinas e pes-

Balneário Camboriú (Sucursal de Itajaí) - O vereador

Jorge Pio, presidente do Legislativo do Balneário Cambo
riú, confirmou para terça-feira à noite a realização da últi
ma sessão da Câmara Municipal, correspondente ao segun
do período legislativo do corrente ano. O encontro deverá

ser, mais uma vez, concorrido com a presença de grande
número de pessoas interesadas em acompanhar o desenro
lar da sessão que será totalmente tomada pelo assunto em

evidência no balneário: a autoria da recente derrubada de
muros e cercas de imóveis particulares situados na Avenida
Atlântica, cuja maior suspeita recai num caminhão da Mu

nicipalidade.
PÇNIçÃO NÃO AMEDRONTA

Mesmo com a punição imposta pelo Prefeito Gilberto
Américo Meirinho ao vereador e servidor da Prefeitura
Sílvio Kurtz, os vereadores não se amedrontaram e terça
feira deverão fazer novos pronunciamentos. analisando in-

clusive a suspensão do colega por trinta dias. Também na

próxima sessão serão conhecidos os nomes dos vereadores

que comporão a comissão especial de inquérito da Câmara

Municipal que, paralelamente, ao inquérito policial já ins

taurado, vai apurar as responsabilidades.
PORTARIA PUNITNA

Muito embora o vereador Sílvío Kurtz não se tenha
manifestado a respeito de sua suspensão por trinta dias
motivada pelas "reiteradas faltas de exação no cumpri
mento dos seus deveres funcionais", espera-se que o assun-

,

to venha a ser examinado na última sessão. Paralelamente
ao ato que pune o vereador, o Prefeito do Balneário Cam
boriú através da Portaria 470/73 determina a constituição
de uma comissão de inquérito administrativo formada pe
los Srs. Ivan Santiago, Luiz Fernando Caron Alves e José
Alberto Schlemberg, que deverá apurar "as faltas atribuí
das ao empregado Sílvio Kurtz.

Ameaça de êxodo industrial no
Oeste acelera obras estaduais

soal para o local das obras.
Do quilômetro 21 à Lebon Régís, que já está preparado

para receber asfalto, a Consulbra realizará também melho
rias, eliminando curvas e reparos em trechos que já foram
preparados para serem pavimentados. Depois de concluí
.dos os serviços de melhorias, a distância entre Caçador e
Lebon Régis será de 37 quilômetros, contando do final da
rua Brasília, em Caçador, até a entrada da cidade de
Lebon Régis. .

DE LEBON À BR-116
O sub-trecho entre Lebon Régis e a Br-116, conhecido

por ''Travessão'', será reconstruído na sua totalidade,
passando a ter uma extensão de 28,13 quilômetros, con
tando da cidade de Lebon Régis até a rodovia federal,
num trevo a ser construído a 150 metros ao sul. O projeto
geométrico desse novo traçado, elaborado pelo escrítório
de fiscalização do DER, já foi aprovado pelo Conselho
Rodoviário Estadual, sendo que também a faixa de
domínio já foi liberada. .

Possivelmente dentro de 30 dias, será aberta unia nova
concorrência pública visando a construção desse sub
trecho. O projeto de pavimentação dos 37,29 quilômetros,
entre Caçador e Lebon Régis, já está pronto e entregue ao

DER/SC, no Laboratório de Asfalto, onde estão sendo
feitos os ensaios do subsolo.

O Laboratório de Asfalto ce Caçador está realizando os

ensaios para drenagem profunda, devendo concluí-los'
dentro de 30 dias. Em fins de julho, todo o projeto para a

pavimentação do trecho entre Caçador e Lebon Régis
estará pronto para permitir que o Governo do Estado
efetue a concorrência pública para o asfaltamento imedia
to. No trecho entre Lebon Régis e BR-II6, com 28,13
quilômetros, o Laboratório de Asfalto fará os ensaios de
subsolos, de drenagem profunda, junto com os serviços de
terraplanagem. Assim, quando a empreiteira terminar o
serviço de terraplanagem, o Laboratório concluirá o proje
to de pavimentação; dando condições ao Governo do
Estado de abrir imediatamei rte a concorrência pública
para a realização das obras de asfaltamento.
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Mais uma rodada de ofertas das Super Lojas Koerich. Aqora, com
apenas dois cruzeiros de entrada e Cr$ 12,�O por mês, você leva um

fogão Dako para cozinhar com alegria. E na hora da compra você ainda

ganha de presente um util íssimo conjunto Colorex, o "ás" da copa.
Quando é Koerich quem dá as cartas você ganha sempre.
Não fique fora desta rodada.

SUPER tV,. ...�.-l •
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CENTRO, ESTREITO E CAMPINAS.
I --

\

FOGÃO DAKO

oors CRUZEIROS
DE ENTRADA E

CR$ 12,50 MENSAIS.

Nos belos jardins da cidade e das residências, o turista vê uma nova atração em Blumenau

Blumenauenses preparam seus

iardins para novo concurso
Blumenau (Sucursal)' - Conhecida com o

slogan de "Cidade Jardim", Blumenau instituiu,
há 4 anos atrás, através da Comissão Municipal de
Ajardinamento, um concurso que elege "o mais
belo jardim particular da cidade". Os resultados
colhidos com a promoção têm sido os'melhores
possíveis, inclusive, considerando-se o aspecto
turístico. A' sra. Amélia das Neves, vencedora de .

todos os concursos até agora realizados, recebe,
diariamente, a visita de turistas que querem
conhecer. o seu jardim, apontado como modelo
em cuidado e beleza.

INCENTIVO PARA DEMAIS
Com 70 anos de idade, Frederico Frischkne

cht, revela-se o maior interessado na promoção•.
Foi presidente da Comissão Municipal de Ajardi
namento, durante 3 anos, responsável direto pelo
concurso "o mais belo jardim particular da cida
de" e hoje exerce o cargode Chefe dos Parques e

Jardins de Blumenau, "De ano para ano - declara
satisfeito - os, jardins concorrentes apresentam
melhores condições, conforme o comprovam os

pontos abonados pelos julgadores". O que im

pressiona Frischknecht - e o deixa sumamente

alegre - é que "o aspecto de muitos jardins cujos
proprietários não participam do concurso melho
ram sua aparência". Esta também - é no seu

entender - uma das finalidades da promoção:
"incentivar todos os proprietários de jardins, em
belezando e melhorando o aspecto de nossa Cida
de-Jardim, justificando assim este "slogan" que
está caracterizando Blumenau. Em muitas repor
tagens, tanto de órgãos de divulgação brasileiros,
como também do exterior, já li que Blumenau,
UII1l cidade de aspecto europeu, possui casas pito
rescas e quase todas as casas possuem na frente
ou ao redor, o seu jardim, com muitas flores du
rante o ano inteiro"e- Como se estivesse discur
sando perante um selecionado público de ouvin
tes, o Chefe dos Parques e Jardins de Blumenau,
entra -ern divagações' poéticas: "São essas flores,
essaS' màravilhas da natureza que nos aproximam
um pouco dos segredos da natureza, que nos dão
paz e alegria e amor à natureza. Como descansa o
espírito de uma pessoa quando ela, pela manhã,
pode dar um passeio em seu bonito e bem 'tratado
jardim, quando o perfume é mais forte e os passa
rinhos dão um fundo musical com seus cantos.

Na última sessão, a Câmara vai
debater a puniçéio de vereador

Isso é uma gra�âe recompensa pelos incansáveis
trabalhos que um jardim necessita o ano -ínteíro
para não perder a sua beleza".

'

ASPECTOS DO CONCURSO
Instituída no ano de 1970i o concurso atraiu, ,

na primeira realização, 24 concorrentes. No ano

seguinte, o número 'aumentou para 28 e em 1972
alcançou 36. Nos dois primeiros anos, o concurso
ocorria no mês de novembro. De lá para cá a data
foi alterada para setembro, mês consideradomais
propfcio às flores. Para julgar os jardins, a Comis
são Municipal de Ajardinamento, ôrgão ligado à
Prefeitura de Blumenau, convida 7 cidadãos que
consideram 5 aspectos diferentes: 10) - Flores;
20) - Árvores e Gramados; 30.) - Ordem e Lim

peza; 40.) ..;. Muros e Passeios e 50.) -' Aspecto
Geral. Para cada aspecto enumerado, podem ser

'abonados até 10 pontos. Assim, no máximo, um
jardim pode obter 50 pontos, por julgador, perfa
zendo, um total, um máximo de 350 pontos. Os
julgamentos são iniciados no dia 2 de setembro,
data da abertura da Festa da Primavera e 'do ani
versário da cidade de Blumenau, Este ano, a

entrega dos prêmios sem feita no dia 9 de setem
bro no Pavilhão A da Proeb,

PREMIAÇÃO E PR,OMOÇÃO
O concurso concede troféus aos 3 primeiros

ganhadores e as importâncias em dinheiro na

ordem de Cr$ 500,QO, 460,00 e 300,00, respecti
vamente. Do 40. '1 100. colocado são atribuídas
medalhas. Conforme desejo dos organizadores, de
ano para ano, a .campanha é intensificada e, em

1973, apesar de estarmos apenas em junho -

informa uma fonte - o número de inscrições já
chegou a 18. Com pretensões de ver incluídos o

"Concurso o mais belo jardim" e a "Festa da
Primavera" no Calendário Turístico Nacional, os
organizadores fazem questão de' divulgar que a

promoção já obteve ecos em outros Estados. Há
dois anos atrás, assessores do Prefeito de Curitiba
vieram a Blumenau tomar conhecimento da orga
nização do certame para efetivá-lo na capital
paranaense, assim como o sr, Salvador Berardi
nelli, 'que apôs participar como jurado da promo
ção, na qualidade de funcionário da Secretaria da
Agricultura do Estado de São Paulo, levou a idéia
para ser implantada também na capital paulista.

Câm�ras do Norte preparam
suas teses para Congresso,

Joinville (Sucursal) - Objetivando a pre
paração de teses para serem apresentadas
no I Congresso Catarinense de Câmaras Mu

nicipais, a ter lugar em Blumenau nos dias
3, 4 e 5 vindouros, o Legislativo de Join
ville programou para os próximos dias 7 e 8
um seminário coma participação de verea

dores de 18 municípios do norte catarinen-
se.

O vereador Miraci Deretty disse que o

objetivo do seminário é o debate preliminar
do sistema de funcionamento dos legislati
vos e sua ligação como executivo. r

Uma comissão composta pelos vereado
res Violentíno Rodrigues, Miraci Deretty,

Marco Antônio, Osni Ãlvaro de Oliveira e ,

Nagib Zattar, esteve reunida na noite de
quinta-feira última, quando 'esquematizou
o programa a ser cumprido durante ii reali
zação do seminário. Os convites a verea

dores dos 18 municípios do norte do Esta
do, autoridades e estudantes, começaram a

ser distribuídos ontem pela Secretaria da
Câmara Municipal de Joínvílle.
PIMENTEL VIRÁ

.

O ex-Governador do Paraná, Paulo
Pimentel, deverá comparecer ao Seminário,
atendendo o convite que lhe foi formulado
para proferir uma conferência sobre o

"Funcionamento do Legislativo".

SOCIEDADE BENEFICENTE' CAtXA DOS' EMPREGADOS NO COMERCIO

PRÉDIO A VENDA
'Grande oportunidade

A Diretoria desta Sociedade torna público que, devidamente autorizada pela unanimidade-de

seus associados, em Sessão de Assembléia Geral Extreordinária, realizada a 27 de Abril pp!."est:\;
a �enda�' prédio de sua sede, com dois pavimentos, sito à rua Álvaro de Carvalho nv, 34,
esquina da rua Felipe Schrnidt, nesta Capital.

Os pretendentes devem enviar suas propostas, não inferior a quinhentos mü cruzeiros

(Cr$ 500.000,00), para pagamento à vista, ao Presidente desta Sociedade à rua Bento Gonçalves
no. 17, até o dia 20 de julho de 1973.

Florianópolis, 24 de junho de 1973.

pela Diretoria
PEDRO XAVIER

Presidente

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETAR� DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO
I

O DEPARTAMENTO'DE ESTRADAS DE RODAGEM vem a públi
co comunicar que se encontra impedido o trânsito no acesso'a Jurerê
face a construção de duas pontes em concreto armado sobre Canal do
DNOS.

I
.

I

Ao sol icitar a compreensão dos usuários' comunica que (J acesso

àquele Balneário so será poss ível via Canasvieiras,

/

DE RSC., em Florianópolis, 27 de junho de 1973.
Engo. Civil Ernani Abreu Santa Ritta

Diretor Geral do DE R/SC. ,

Síntese

c.tJRiTIBANOS
A Prefeitura Municipal

de Curitibanos lançou um

concurso com o objetivo
e selecionar um hino para
município, Professores e

rtistas musicais serão con
vidados a compor a comis
são que escolherá a letra e

música do hino oficiai de
Curitibanos. De acordo
om o regulamento, pode
rão participar do concurso

todas as pessoas de nacio
nalidade brasileira. Os tra
balhos terão que ser entre

gues em envelope fechado
até o prôximo dia 15 de

agosto. Os prêmios ao ven

cedor ainda não foram re

velados pela Prefeitura.

CRICIUMA

O Prefeito . Algemiro i:ór
Manique Barreto assinou a

lei que proibe os táxis de
trabalharem sem o taxtme-
troo Ameâida é decorrente
de reclamações feitas à
Prefeitura por usuárjos, so-
bre os preços exorbitantes
cobrados pelos táxis. Os
mo toristas foram unâni
mes em salientar que a de
cisão da Prefeitura s6 lhes
trará prejuízo, em virtude
de a largada do veículo

star, atualmente, Cr$ 3
ü. De acordo com a lei,
s veículos têm um prazo
e 60 dias para instalarem

o taxímetro.

JOINVILLE

Foi encerrado na Fun

dação 25 de Julho um trei
namento para suinoculto-
res, do qual participaram
criadores de diversas locali
dades rurais do município.
O treinamento teve por
objetivo transmitir novas

técnicas de criação, visan-
do o aumento da produ ti
vidade"� rentabilidade. Du- 1f:..

rante as aulas teórico-práti-
cas foram projetados slides
sobre as modernas técnicas
de suinocultura e palestras
a cargo dos técnicos Horst
Schoroeder e Carlos Feja.

BI:UMENAU

A Secretaria de sâúde e

Bem Estar doMenor infor
mou que será realizado es

te mês cursos destinados a,
donas de casa. No dia, 7,
será ministrado um' curso

sobre Arte Culinária, nas

dependências da Sociedade
Desportiva Recreativa Ser

rinha, na Vila Itoupava.
Durante o curso, será reali
zada uma exposição do
trabalhos confeccionados
pelas alunas dos Centros.'
Sociais mantidos pela Se
cretaria de 'Saúde e Bem
Estar doMenor.

JOINVILLE

Em virtude do sucesso
obtido com o 'curso desti
nado a desenvolver o siste- ff
ma de administração de

empresas; realizado no mês

passado, o Programa Inten
sivo de Preparação -deMão
de-Obra programou para o

perlodo de 14 a 22 deste
mês a realização de um no-

vo curso. 1s inscrições po
derão ser feitas junto à Co,
ordenação Estadual do

Pipno, em Joinville, Oipri
meiro curso contou com a

-

participação de executivos,
gerentes de empresas e uni
versitários.

LAGES

A Universidade Federal
de Santa Catarina promo-
verá dois cursos em Lages,
visando preparar pessoal
para atendimento ao cam-

po turístico. O primeiro,
atingirá garçons, recepcio
nistas, telefonistas, balco
nistas, camareiros, cicero-
nes e, pessoal ligado à Mu

nicipalidade que façam
contato obrigatório com o

público. O segundo, em

nivel médio e superior será
destinado ao pessoal que
exerce cargos de gerência,
direção, chefia de equipes ii ,';'..
e empresários.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o Prefeito Girino Adolfo Cabral,
de Navegantes, foi recebido em au

diência pelo Governador Colombo

Salles, j�ntamente com o Vice-Pre

feito João José Iagundes; o diretor
do Departamento de Planejamento,
Sr. Fernando Cardoso Consoni, e o

diretor do Departamento Adminis

trativo, Sr. José Schubert. Na oca

sião, solicitou ao Governo do Esta

do a execução de um plano energé
tico em Navegantes, rede telefônica,
um posto de Puericultura e Ambu

latorial, Delegacia de Polícia, novas

instalações para o EERR Paulina

Gaya e melhoramento na rede de
I

abastecimento de água: ,

Falando a, O ESTADO, o Prefei
to Girino Adolfo Cabral disse que

Navegantes está entre as cidades

mais bem planejadas do Estado, gra
ças aÇJ seu Plano Diretor que vem

sendo executado desde 1968, mas

que seu desenvolvimento ainda de

pende de soluções pára os mais sé

rios problemasde infra-estrutura. O
Plano Diretor abrange toda. a área
urbana - 27 quilômetros quadrados

dividindo-a em 52 super quadras

Santa Catarina
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Navegantes quer se tornar
um município modelo de se.

já conta com um Plano Dire

tor que foi élogiado pelo
Governo Estadual. Problemas

de infra-estrutura são os

maiores entraves.

, Navegantes
tem planos

para sê

desenvolver

,
,

e outras 1.872 quadras, cada qual
comportando cerca de 30 mil lotes

de 412 metros quadrados, sendo

que estão previstas zonas industri

ais, escolares, de recreio, artesanato,
centros c ivicos, zona comercial e

zonas residenciais. Foram traçadas
cinco avenidas com 32 metros de

largura, duas pistas, ajardinamento
no centro. As ruas que ligam as qua

dras terão 10 metros de largura.
P'ara incrementar a área que re

servou para o setor industrial, a Pre

feitura de Navegantes facilita a

aquisição de terrenos a empresários
e isen-ta a empresa dos impostos du
rante um prazo de cinco anos. En

tretanto, formula uma exigência: a
empresa tem que absorver a mão

de-obra local.

to da produção do município, a es

trada dará condições a toda a região
do Meio Oeste e municípios do Va

le do Itajaí de usufruir do aeropor-:
to de Navegantes,. que está agora

dotado de modernas instalações e

rom vôos diários. Esta estrada já foi
incuída no plano rodoviário do Go

verno Federal, explicou.
O melhoramento do acesso ao

aeroporto, conclusão das obras de

construção da avenida Ivo Silveira
- a margem da praia de Navegantes
e a colocação de ferry-boat ligando
a cidade a Itajai, são as outras me

tas do Governo municipal para este

ano. ,

O Prefeito Cirino Adolfo Cabral
revelou que o maior interesse de seu

GOverno, atualmente, é concluir as

obras previstas no plano do aero

porto, Entre elas figuram a drena

gem, recapeamento e ampliação da

pista, e urbanização de toda a área

próxima ao aeroporto. Informou
que o plano já se encontra noMinis
tério da Aeronáutica, onde preten
de se avistar com o titular no próxi
mo mês.

NAVEGANTES-BLUMENAU

A construção da estrada que liga- "

rá Blumenau a Navegantes, foi des-;
tacada pelo Sr. Fernando Cardoso

Consoni, ' diretor do Departamento
de 'Planejamento, como a mais im

portante para o município.
- Além de facilitar o escoamen-

Itaiaí abre hoie o

seu Festival de

I nverno com coral
I
�.

ltajaí (Sucursal) - o I Festival de Inverno de Itajaí
começá hoje com djqM grandes atrações: Associação Co
ral de Florianópolis, que irá se apresentar à 20 horas na
Sociedade Guarani e Grupo Folclórico Ribeirão da Ilha,
cuja exibição está programada para às 22 horas no Par

que D. Bosco.

O ato de abertura do I Festival de Inverno contará
com a presença do Prefeito Frederico Olindo de Souza e

de outras autoridades convidaas. Para amanhã, o progra
ma estabelece para as 19 horas a inauguração da expo

sição das obras do artista plástico Ernest� Meyer Filho,
na sala de recepção do Banco do Brasil. As 20 horas, a

professora Laura Della Mônica, da Universidade de São

Paulo, iniciará um curso sobre "Folclore, Educação e

Turismo, no auditório da Associação Comercial. Nos dias
3 e 5 só haverá. curti som jovem na Escola Básica Gaspar
da Costa Morai� e no Colégio São José. No dia 6, "Os
Ladrões", um dos mais sensacionais filmes franceses que
reune os artistas Jean Paul Belmondo, Omar Sharif e

Dyan Connon, será a pré-estréia no Cíne Itajaí, às 22

horas. O programa desta semana termina no dia 7 com

um concerto do Coral da Universidade Federal de Santa

Catarina, às 20 horas no salão da Capela do Colégio Sale-

siano; baile na Sociedade Guarani; baile Hermãcia, na
Sociedade Cultural da Vila e soirée na Sociedade Cultu-
ral e Beneficente Sebastião Lucas. O I Festival de Inver-
no de Itajaf vai se estender até o dia 29 deste mês.

, Cotesc e empresas assinaram contrato de manutenção

Cotesc melhora seus

serviços no EstadoI

Cumprindo mais uma etapa de implantação do Plano Diretor
de Telecomunicações, a Co tese acaba de firmar contratos de

manutenção de equipamentos com três empresas especializadas,
ou sejam a Siemens, a Ericsson e a Catena, representante da GTE
em Santa Catarina, a fim de melhorar o serviço telefônico no

território catarinense. Em decorrência do contrato, as duas

maiores fabricantes de equipamentos de telecomunicações do

País, a Ericsson e a Síernens, deverão instalar um escritório e

depar.tamento de assistência técnica em Florianópolis den tro de
45 dias, enquanto que a Catena deverá ampliar seus serviços na

Capital prestando assistência da GTE;
,

A manutenção estipulada em contrato abrange as centrais

comutadoras privadas -- PABX, J>BX e KS entre outras - insta
ladas em todo o Estado de Santa Catarina e trará grandes bene

fícios aos usuários que sofrerão uma redução das taxas em cerca

de 50% e terão melhor eficiência de atendimento. Segundo °

Assistente do Diretor de Operações da Co tese, Sr. Leopoldo Maia

Filho, outros fabricantes de aparelhos e equipamentos de teleco

municações do Brasil poderão celebrar este contrato com a em

presa, que é inédito no País, ainda no corrente ano.

O documento firmado sexta-feira na sede da empresa, em

Florianópolis, teve como celebrantes os Srs. Douglas Mesquita e

Milton Del Corona, respectivamente, presidente e diretor de

operações' da Cotesc, além dos Srs. Jorge Bertsbh inger, pela
Ericsson, Pedro Martins, pela Catcna; Mário Pollastri e Walter
Riecheí, pela Siemens.

81umenau começa a viver hoje
o V Seminário de Música de se

Blumenau (Sucursal) - O V Seminário Catarinense de

Música começa às 10 horas de hoje, comuma aula inaugural
no Teatro Carlos Gomes, local onde se desenrolará o acon

tecimento até o dia 15. Jorge Preíss, professor de piano e

flauta doce da Escola Superior de Música de Blumenau,
falou a O ESTADO sobre os objetivos do Seminário e

discorreu sobre outros aspectos ligados ao importante en

contro que reúne músicos de todo o país.
REAIS OBJETIVOS

Entre os objetivos dos Seminários Catarinenses de

Música, segundo o professor Pfeíss, consta "a criação de
uma mentalidade, melhor dizendo, de uma consciência do

real valor artístico e estético da música". Aponta também

como fundamental a intercomunicação entre professores e

alunos. "Muitas vezes, os alunos nos animam a pôr em prá
tica o que pensamos, e por razão e outra, nunca executa

mos. O Seminário favorece a troca de idéias, aponta novos

caminhos, frutos da comunicação que se estabel:ce entre

professor e aluno. Os comentários são saudáveis. � comum

e salutar a saudação que ocorre após os concertos. E atitude'

normal de músicos, sejam amadores ou profissionais. Evi
dente que não falo daquelas pessoas' que só vão fazer

soçaite, após os espetáculos. Não entendem nada do que
vêem e, ao cumprimentar os músicos, fazem, na verdade,
apenas presença". O professor Preiss esclarece que no Semi

nário não se ensina música. Exige-se dos participantes uma

base bastante ampla, basta atentar para o programa. Enfim,
o Seminário busca orientar, difundir conhecimentos e litera

tura musicais.

LEVE HISTÓRICO

Jorge Preiss é gaúcho e, juntamente com músicos de sua

, terra, especialmente convidados pela direção da Sociedade
Dramático Musical Carlos Gomes, aportou aqui, por 10

dias, em julho de 1969, para realizar o I Seminário Catari
nense de Musica. O início foi tímido: "pequeníssimo na

extensão dos cursos: iniciação musical, piano, coro e maté
rias teôrlcas"..No ano seguinte, o grupo regressou a Blume

nau para, em 15 dias, realizar o II Seminário, "o dobro em

extensão, em cursos, com corpo docente internacional -

um pianista suíço, radicado no Brasil, o renomado Sebas
tião Benda, e a professora Isolde Frank. Surgiram aulas de

violino, flauta doce e transversal. E imagine, 12 concertos
em 14 dias !"

O III Seminário, de 1971, marcava a vinda dos músicos

gaúchos para Blumenau, com a fundação da Escola Superior
de Música, e apesar da curta duração, 10 dias, com menor

atividade artística, o nível cultural dos alunos revelava-se

Margarina Primor trocou de roupa. Está mais atraente

em sua nova embalagem. � o gosto bom

da novidade. Aquele sabor a seu ·gosto.
Em tabletes de 100 e 200 gramas, em pacotes,

em potes plásticos, _em latinhas... comà você quiser.
� sempre a mesma margarina PRIMOR-a primeira,

agora em nova embalagem.

qualidade �MRIG
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cada vez maior e o trabalho muito mais intenso. A reali

zação do IV Seminário, no ano passado, na opinião de
Preiss com um nível cultural cada vez mais crescente, fez
com que Blumenau começasse a ser comentada no Rio, na
Bahia, em São Paulo, quase como um mito dentro do

âmbito musical".
O V SEMINÁRIO

O acontecimento que a partir de hoje estará se desenro

lando no palco do Teatro Carlos Gomes conta com alunos

das principais capitais do país, além da presença de profes
sores famosos como o pianista Fernando Lopes, da Bahia e

do clarinetista francês Alain Viancin. A grande inovação
deste ano serão as aulas de História da Música (antiga e

contemporânea) que contarão com a participação, ao vivo,
do Estúdio de Música Antiga da Escola Superior de Música
de Blumenau. Para Preiss, a presença dos instrumentistas é

fundamental porque
' assim QS participantes podem' ver os

instrumentos ao vivo, ver como são executados e ouvir a

sonoridade real dos instrumentos, o que não se dá quando
se ouve uma gravação".
PROGRAMA INAUGURAL

Após a aula inaugural, na manhã de hoje, os partici
pantes do encontro participarão de uma churrascada no

bosque da companhia Hering, a fim de familiarizar as

turmas de músicos, criando um ambiente de coleguismo.
Segunda-feira, as aulas correrão normais e, à noite, haverá o

Concerto Inaugural com a Orquestra da Câmara da Escola

Superior de Música de Blumenau. O programa prevê para a

1 a. parte: Caggiario, suite sobre danças da corte espanhola
do sec, XVI e Telemann, concerto para viola. Na 2a. parte
as composições serão de Bach: Concerto de Brandenburgo
no. 4 para duas flautas dó'i e violino e concerto para 3
cravos.

Brognoli IMÓVEIS

eRG I 1950 ADMINI STRAÇÃO E VENDAS

rue [os e condido da silvo n! 721 _. ee treito

ruo nunes machado n!' 17 - e ond.a,r - centro

fones 6616- proprte tdrice - 6462 -locatários

VENDE
532 - Casa de alvenaria Rua Major Costa, medindo 8x9 _

2 quartos. sala copa, cozinha, banheiro. Preco
Cr$ 45.000,00.

.

�38 � Casa de alvenaria rua Dna. Vicentina Goularr, com
168m2 - 3 quartos, banheiro social. 3 salas de visita, 2 salas
de jantar, dependência de empregada, cozinha, área de

serviço, garagem. Preço Cr$ 110.000,00 à combinar.
ESTREITO.

443 - Casa rnix ta rua Antonieta de Barros - 3 quartos,
sala, copa, cozinha, banheiro. Preço Cr$ 25.000.00. Aceita
condições. ,

1571 - Apartamento em Coqueiros - 2 quartos, sala, cozi
nha, banheiro social, dependência de empregada, ótimo
acabamento. Preço Cr$ 120.000,00, com Cr$ 25.000,00 de
entrada e saldo transferido pela C.E. F.

496 - Casa de alvenaria rua Tiago da Fonseca - 2 quar

tos, sala, banheiro, cozinha e garagem, em fase de acabamen

to. Preço Cr$ 58.000,00, podendo ser financiada. CAPOEI-
RAS.

'

553 - Teft'Eino:em Ribeirão medindo 43.IJOOm2 com uma

casa de madeira de cinco peças. Preço Cr$ 30.000,00 à vista
ou 50% de entrada e o saldo a combinar. I LHA.

563 - Terreno com casa, rua Odilon Galloti esquina
Santos Saraiva medindo 475, ótima localização. Preço Cr$
55.000,00.

570 - Terreno na Trindade, próximo a panificadora Uni

verso, medindo 312.00m2. Preço Cr$ 15.000,00. II:.HA,
458 - Terreno na Trindade, loteamento Ventura. medin

do 332m2. Preço: Cr$ 2.500,00. Aceita proposta mediante
acréscimo. I

_ '"

'ALUGA
537 - Rua Pedro Demoro 2096 apto. 102 - 2 quartos,

sala. cozinha banheiro e área de serviço - Aluguel 650,00.
603 - Rua José Do Vale Pereira 47, alvenaria, 3 quartos,

sala, copa, cozinha, banheiro, dep. empregada e depósito -

Aluguel Cr$ 800,00.

EM ruBARAo
Vendemos
Casa na Vila Moema, terreno grande - Cr$ 58.000,00
Uma residência em Oficinas por - Cr,$ 46.000,00
Residência de madeira à 250 metros da Faculdade - Cr$
27.000,00
Ca�a Rua Vereador Adolfo Machado - Cr$ 45.000,00 - 583,99
por mês.
Casa 2 pavimentos Rua Rui Barbosa (comércio, residência) Cr$
80.000,00 financiamos.
Boa residência Rua Bernardino Teixeira Cr$ 38.000,00 -

493,14 por mês. i

'

Ótima casa próximo da Catedral Cr$ 70"QOO,00 - 908,42 por

mês. .
!
"",.. .

• Ótima casa na Vereador A. Machado - Cr$"70.000,00 - 908.42
por mês.
Casa próximo Souza Cruz- (execelente) entrada de Cr$
15.000,00

Terrenos
Na Av. Marcolino Cabral esq. Rua Uruguai - Cr$ 10.000,00
Na Rua Lauro Müller por Cr$ 5.500,00
Lotes próx. Ginásio Industrial - em condições.
Terreno em Oficina de 22 x 50.
Terreno na Av. Expedicionário. esquina por - Cr$ 18.000.00

.

Vários terreno. na BR-l 01.
Terreno na Vila Moema, Rua calçada e esgoto - Cr$ 15.000,00
Loteamento Catedrai - lotes em 36 meses sem juros.
Parque da Boa Vista - lotes em 36 meses sem juros.

Alugamos
Ótima casa na Margem Esquerda - Cr$ 750,00.
Ótima residência, toda reformada, Rua Ver. Adolfo Machado -

Cr$ 600,00
Sala para !!scrit6rio. Rua Lauro Müller, centro - Cr$ 241,50
Se V.S., deseja COMPRAR, VENDER OU ALUGAR o seu imó

vel procu re a:

PREDIBENS IMOBILIÁRIA Ltda.

Rua São Manoel - Ao lado Cine Vi
tória - Fone 1042 - Tubarão

RUANO, RUANO & KNISS

ADVOGAOOS
BLUMENAU - Rua XV de Novembro, 534 - Edifício

Albor. 10. andar, sala 14 - Fone: 22-0666
Ma ntendo convênios com escritórios especializados em

Brasília e Porto Alegre.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Q Centro de Estudos e Pesquisas da Faculdade de Educação
investigará na área da Grande Florianópolis as necessidades de

recursos humanos para as indústrias da região.
O principal objetivo é estabelecer uma pol ítica de formação profissional dirigida.

Estrad inha do aeroporto
começa a Ser asfaltada

A estradinha do k

roporto tem sido
uma espécie de.
cartão postal

às avessas, capaz
de causar a pior im

pressão aos visi
tantes. Neste

fim-de-semana, quando
homens e máquinas
começaram a ope

rar com todo
o elan, a sua

triste paisagem co

meçou a ser modifica-
.A estradinha em obras: uma paisagem pouco comum. da.

Este trabalho inicial cobrirá toda a es- estrada, que está sendo corrigido com o

trada, até um pouco antes da "ponte" da ,auxílio de um rolo compressor.
,

Costeira, para ser reiniciado no trecho. Para que a obr_� não sofra solução de

Costeira-Saco dos Limões. Logo apôs ter-
t
continuidade, estão em serviço três opera

minado, a tapa esfáltica será imediatamen- dores, sete braçais para emenda do asfalto"
te colocada, para que "o pessoal deixe de um ajudante demáquinas, um encárregado
falar mal desta estrada", comentou João, responsável pela capa, um chefe geral res
que estava cuidando da sinalização e sin- ponsável pela obra, tudo sob o comando

cronização perfeita das entradas e saídas geral de um mgenheíro chefe da obra.

dos veículos no percurso em obras.
,

Finalmente a estradinha do aeroporto
se encaminha para um fmal' feliz. Depois
de muito suspense, começou o primeiro
capeamento do leito da estrada, para pos
.teríor recebimento da capa asfáItica. Os
trabalhos estão em ritmo acelerado, sendo
que já estão capeados mais de 400 metros.
Segundo o comentário de alguns operários,
este serviço inicial é necessário, devido aos

altos e baixos do calçamento atual da

estrada. A tal serviço, os operários cha
mam de "desernpenamento do calçamen
to". Com isso, será evitado o ocorrido com

o trecho asfaltado de outra "estrad inha", a
do Saco dos Limões, onde, em vários pon
tos, o asfalto simplesmente desapareceu,
deixando à vista o antigo.calçamento de
paralelepípedos. "Mas a técnica de hoje é
mais aperfeiçoada, e o serviço fica bem

melhor", comentou um operário.

SOLO CORRIGIDO Sem saber explicar porque o capeamen
to começou no sentido Aeroporto-Saco
dos "Limões, o operário encarregado do

capeamento (que não quis se identificar),
também não sabe dizer porque este asfalta
mento da "famigerada estradinha" demo
rou tanto:

- Não estou muito por dentro do

porquê dest a demora, mas os homens de
vem ter os seus motivos".

Por enquanto, não é possível estabe
lecer uma média diária de metros asfalta

dos, pois o serviço mal começou. Mas tão

logo .chegue a "vibra acabadora" - máqui
na especial para colocar asfalto - será pos

sível asfaltar mil ou mil e duzentos metros
por dia. O .principal problema encontrado
foi justainente o irregular calçamento da

tudocom �,crs 1,00 �

deéntrada

�PHILlP�
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Tela relangular 44 em (17")
Mod. T 533.

'

Cérebro eletrônico para controle
de som e imagem.

I
Tomada para gravador.

,CASA

Tela retangular 1 em (24")
Mod. T 580, '

Tomada para gravador.�......,,_ �
Dois alto-Iatantes. �- '--"--/. "

SANTAMARIA
Floria�ópOlis e Blurnenau

onde seu dinheiro faz,milagres

oDiretor e os técnicos do Cepe: pesquisa na Grande Rorianõpo[is.
Uma pesquisa do Cepe - Centro de Estudos da Faculda

de de Educação - promoverá uma ampla investigação das
necessidades empresariais em Recursos Humanos no .Setor
Secundário da Grande Florianópolis. Um dosprincípaís ob
jetivos da pesquisa de demanda de recursos humanos no

setor, visa estabelecer uma política de formação e treina
mento profissional. Essa pesquisa será desenvolvida simulta- ,

neamente com a de levantamento dos. problemas de apren
dizagem dos alunos de 10. grau, investigando as suas ten
dências e as possibilidades de formação profissional ou of'í-
cio qualificado. .

Para a primeira pesquisa, os técnicos do Çepe estão co

lhendo amostras na região, devendo iniciar dentro de 20
dias as visitas aos empresários da Grande Florianópolis. o
objetivo é "estabelecer uma política de formação e treina
mento profissional e de previsão de empregos, dentro das
metas globais de desenvolvimento econômico e social, atra
vés da oferta de dados e subsídios relativos aos recursos

e ,
humanos no setor secundário. O resultado das pesquisas
indicará quais são as necessidades empresariais em recursos

humanos no Setor Secundário e apontará os caminhos 'mais
adequados para a formação da mão-de-obra necessária.

Para assegurar a e f iciência da pesquisa: o Cepe dividiu a

região da Grande Florianópolis em três sub-regiões: Floria
nópolis, Vale do Tijucas, e Santo Amaro - onde estão cata

logadas 451 pequenas e médias indústrias.

NOVOS CURSOS
O diretor da Faculdade de Educação, professor Nilson

Paulo encaminhou ao Conselho Esta.dual de Educação, para
.aprecíação, o processo para criação de dois novos cursos.

Após tramitação no Conselho Estadual, o processo irá ao

DAU - Diretoria de Assuntos Uníversítáríos do Ministério
da Cultura - para autorização de funcionamento.
OS CURSOS

Os novos cursos formarão licenciados em Ciências So
ciais, notadamente em disciplinas como: Educação Moral e
Cívica, Organização Social e Política -do Brasil e Estudos
dos Problemas Brasileiros (em nível superior), e Educação
Artística, também em nível superior.

Para o professor Nilson Paulo esses cursos (a idéia de
implantá-los) surgiram em decorrência da falta de professo
res, nessas disciplinas, em todo o Estado de Santa Catarina,
particularmente em Florianópolis.

Há muito tempo sentimos necessidade de formarmos
professores em Educação Artística,'Moral e Cívica, OSPB e

Estudos dos Problemas Brasileiros, devido ao fato de existe- ,

rem em Florianópolis e determinadas regiões de Santa Cata
fina (algumas delas em níveis gritantes) carentes de licencia
dos nestas disciplinas. O Curso de Educação Artística é iné
dito em Santa Catarina e.P segundo do Brasil a ser implanta
do, com a' formação de professores para estas matérias abri
rá novas perspectivas no ensino de 10. e 20. graus.

Se aprovado o projeto - afirma o professor Nilson Paulo
- manteremos o curso regular dessas disciplinas em março
de 1974; e futuramente estaremos em condições de formar-

mos' professores para dar orientação em pintura, escultura,
desenho, que são atividades didáticas inusitadas em Floria
nópolis - principalmente em ensino de 10. e 20. graus.

.Ambos os cursos terão a duração de (no mínimo) 2.20(j
horas-aulas, desenvolvidas, num período de três anos,

Num�período inicial serão 40 vagas para cada curso,
abrangendo um currículo amplo e variado como: Ciências
Sociais (algumas disciplinas) Didática de ensino, Didática
geral, Prática de ensino, Estrutura e funcionamento de ensi
no de 10. grau, Psicologia da Educação, Geografia, Sociolo
gia e História Econômica do Brasil; Educação Artística: Mú
sica, canto, teatro, artes ,plásticas, História da Arte, Filoso
fia da Arte e Técnicas especiais de gravuras.
MERCADO DE TRABALHO,

Segundo o professor Nilson Paulo o mercado de Traba
lho para o futuro profissional em Ciências Sociais e Educa
ção Artística é um dos mais promissores, principalmente de
Educação Artística devido ser uma disciplina nova integrada
aos currículos colegiais.

O mercado de Trabalho para os dois cursos é muito am

plo. Notadamente em Educação Artística que é um curso

inusitado em Santa Catarina. Nesse sentido estamos rece

bendo muitas pessoas interessadas na inscrição no curso de
Educação Artística.

'

Já as que quiserem cursar Ciências Sociais terão, tam
bém, amplas perspectivas de trabalho em todo o Estado;
pOrque em Santa Catarina há muitas áreas extremamente
deficitárias em disciplinas como Educação Moral e Cívica,
Organização Social e Política do Brasil e Estudos dos Pro
blemas Brasileiros, disciplinas estas que formarão .n Curso
de Ciências Sociais a sér implantado.

.
'
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REGIAO DA GRANDE FLORIANOPQUS
ESTAOO DE SANTA CA'I'ARINA

Punabent lorllUl técnicos para

evitar IIUIrginalização do menor
o II Encontro Catarinense do Bem Estar

do Menor, que se encerrou ontem à noite,
motivou a vinda a Florianópolis de técnicos
da Fundação Nacional do Bem Estar do
Menor. O Sr. Edson Seda de Morais diretor
do Plano de Prevenção da Marginalização
do Menor da Funabem, disse que o 'que se

tem feito ultimamente pelo menor no âm-
,

bíto nacional, está acompanhando o pro
cesso de modernização do Pa is.

- "A Funabem .está fazendo experiên
cias avançadas, como o Centro de Desen
volvimento de Pessoal Técnico Milton Cam
pos, no Rio de Janeiro, que .se destina a

formar técnicos para o atendimento de me

nores; o plano de prevenção da marginaliza
ção de menores que atualmente se encontra
com 30 projetos em vários Estados, inclusi
ve um a ser brevemente implantado em Ita
jaí. Esse projeto visa antes de tudo a execu

ção de programas, para chegar a técnica de
se evitar a marginalização. O terceiro proje
to da Funabem visa dar apoio 'técnico e

financeiro. aos Estados, para a construção
de uma infra-estrutura adequada, e para a

implantação de uma política racional, para
os menores marginalizados".

Técnicos pesquisam necessidades
de recursoshumanosparaa indústria

Segun�o o técnico da Funabem, em Flo
rianópolis muito se tem feito a favor do
menor, tendo citado como exemplo a Pro
menor e Lar São Vicente. de Paula, que na

sua opinião são estabelecimentos que se en

quadram perfeitamente dentro da nova po
lítica nacional de proteção ao menor.

- "O objetivo dos trabalhos da Funa
bem é evitar a marginalização do menor,
indo procurá-lo em seu próprio ambiente e

dando-lhe condições de mais tarde serem

úteis a sociedade. Uma das experiências
pioneiras da Funabem, é a criação 'de cen

tros de reeducação de menores - para me

nores infratores - mas azora com regime

pedagógico, afastando aquela velha idéia de

prisão. Lá não existem guardas e nem gra
des', trata-se de uma escola, onde os meno

res com problemas de conduta são .analísa
dos e recebem aulas de acordo com as suas

necessidades. Os sistemas antigos de reedu
cação de menores, na base da força, nunca
produziram bons resultados, antes de tudo
serviam para revoltar os internos, ao passo
que o sistema pedagógico, é bem aceito".

Esclareceu o técnico da Funabem que o

I Brasil .sendo um país em desenvolvimento,
. tem aplicar seus recursos na construção de

uma infra-estrutura humana, para um futu
ro próximo.

- "As experiências feitas aqui em Flo
rianópolis e em outros Estados, serão leva
das para o interior do. Estado e para todo o

território nacional. Pois notamos a diferen

ça da atitude das crianças orientadas por
instituições como a Promenor e as crianças
que também trabalham, mas não têm orien

tação nenhuma, sendo apenas frutos do
ambiente em que vivem".

NA CONSTRUÇÃO
O Lar São Vicente de Paula tem planos

de construir mais alguns prédios, aprovei
tando o vasto terreno de que dispõem jun
to a seus prédios de .apartamento. Mas a

direção do estabelecimento, ainda está em

dúvida quanto ao tipo de estabelecimento a

sér anexado ao já existente. Aproveitando a

presença da equipe de técnicos da Funa
bem, a direção

I
pediu sugestões, pois não

sabem se devem construir uma creche ou

então aumentar o estabelecimento já exis
tente.

O Sr. Edson de'Morais, argumentou que
ali deveria ser construído um Centro de Ju
ventude, uma vez' que aqui, não existe um

estabelecimento dessa categoria. Esse cen

tro deveria congregar toda a comunidade.
�
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Cordeiro

reconduzido

'naACM
As eleições para renovação

da Diretoria, Comissões, De-'

partamentos Científicos e De

legados da Associação Catari
nense de Medicina reconduzi
ram ontem a presidência da
entidade o médico Júlio da Sil
va Cordeiro. Em Florianópolis
votaram 174 médicos' e os re

sultados globais consagraram a,
chapa única apresentada, .regís
trando-se apenas � votos em

branco e um anulado. A nova

diretoria, que 'ftrá gestão de

dois anos, ficou assim' consti
tuída: Presidente - Júlio da
Silva Cordeiro; Vice-Presidente
- Paulo T. da Cunha Mello;
lo, Vice do Distrito de Itajaí
- Lorival Hari Saade; 10. Vice
do Distrito Norté - Harald

Karmann; lo. Vice do Distrito

Centro-Oeste - célio Belízário

Ramos; 10. Vice do Distrito

Sul - Rayrnundo Jorge Perez;
lo, Vice do Distrito Extremo
Oeste - Arlindo Luiz Discon

zi; 20. Vice-Presidente - Célio
Gama Salles; Seéretário Geral
- Bruno Schlemper Júnior;
10. Secretário - Teodoro H.B.

Corrêa; 20. Secretário - Raul
Cherem Filho; Tesoureiro Ge

ral - Lincoln Virmond de

'Abreu; 10. Tesoureiro - Ro

berto Moreira Amorim; 20.

Tesoureiro - Rodrígo D'Eça
Neves; Diretor de Publicações
- João B, Bonassis Júnior; Vi
ce Diretor de Publicações -

João F. do Vale Pereira.
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De repente, o. teatro deu uma

guinada. Não mais o palco tradi

cional, de frente p'ara a platéia.
Não mais o cenário realista, dando
fundo a uma situação demarcada
no tempo e no espaço. Nilo mais

cada ator representando um único

papel. Qual a nova proposta? Um

palco central, à maneira das

arenas, em torno do qual se colo
cariam os espectadores. Nem su

gestão de cenário. Um ator repre
sentando diversos papéis - o co

ringa, que numa cena poderia ser

o rei e na outra o seu escravo. Para

Augusto Baal, um dos
i

introdu

tores do teatro de arena, o espetá
culo deixava de ser realizado se-

6

gundo o ponto de vista de cada
.

personagem e passava, narrativa

mente, a ser contado por toda
uma equipe, segundo critérios co-·

letivos.

\..

I

Arena conta a
•

nossa história
Quando em 1965 foi apresentada pela primeira vez,

em São Paulo, "Zunbi", primeira da série "Ar-ena
Conta. ..", para a maioria dos críticos "iniciava-se uma

nova fase do teatro brasileiro". .

Dentro do contexto histórico do País, tanto "Arena
Conta Zumbi" 'como

' Tiradentes", tiveram grande reper
cursão e foram de grande validade, uma vez que efetiva
mente se começava a fazer teatro, fugindo da pseudo
sátira e da comédia boba. Os espetáculos propunham,
além de uma revisão histórica, uma nova fase de interpre-
tação do ator.

_

Augusto Boal e Gianfrancesco Guarnieri introduziam
o "coringa", sistema de interpretação em que cada ator

faz todos os papéis, com exceção do papel principal.
· Durante um longo tempo, os dois espetáculos (primeiro
"Zumbi" e depois "Tiradentes") ficaram em cartaz em

São Paulo e no Rio.
. Naquela época, João Marschner, crítico de teatro do

'jornal "O Estado de São Paulo" escrevia: "propondo
ética e esteticamente, o Arena tem em mãos O que
esperamos seja - e merecidamente - um novo 'best
seller".

E a previsão de João Marschner cumpriu-se. Desde
f aquela época, as duas peças de Boal e Guarnieri estão
.\ sendo montadas ininterruptamente. O próprio "Arena",

·

de São Paulo, já excurcionou por praticamente todo o

Brasil, com o elenco original, como também no exterior,
tendo participado do Festival Mundial de Teatro de
Nancy, na França, e realizado apresentações na Argenti
na, Uruguai, Estados Unidos.

Em Recife, Porto Alegre, Belo Horizonte, Curitiba
(recentemente) e outras cidades, grupos locais encena

ram e continuam encenando as duas peças.
,

CO'm outro elenco, formado agora por Arlete, Olga
Maria, Catita,' Jane, Washington, Roberto Francisco,
Meceni, Coutinho, Amoedo e O's músicos Ruy, Angelo e

A. Dias, e também com outra direção, agora de Luiz
Carlos Arutin, 3S peças do Arena serão apresentadas pela
primeira vez em Florianópolis.

Embora a situação e O' momento sejam outros atual
mente no Brasil, com O' surgimento de uma série de
montagens que revolucionaram o teatro, "Arena Conta
Zumbi" e "Tiradentes" continuam tendo seu valor, ao
menos histórico, retratando uma das mais importantes
fases do teatro nacional,
A p'ERMAN!:NCIA DO ÊXITO

Talvez em virtude de ser um grupo experimental, que
se negou à exportação de estilos e realizou pesquisas a

fim de descobrir e criar estilos nacionais; falar uma

linguagem teatral brasileira, que responda às necessidades
do público a que se destina, o Teatro de Arena e, princi
palmente "Zumbi" e "Tiradentes", vem se constituindo
em êxito já há alguns anos,

O conteúdo dos textos e a maneira de tratá-los,
.� voltados para uma realidade brasileira, indo buscar um
episódio histôrico que tenha se constituído em verda
deira epopeia, são algumas das inovações trazidas por
"lumbi" e "Tiradentes".

Estas histórias emocionantes, cheias de vida, heroismo
.'
e, dramaticidade, é O' que O'

' Arena" conta, com perspec
\: tiva crítica e bastante hurnor, um pouco de raiva e muito

·

de línsrno, acompanhada de ritmos e versos de músicas

Em ','Zumbi", está a epopéia
da libertação do negro
nó Brasil, com o relato
do episódio de Palmares.

É exatamente esta luta de um povo, em busca de sua

liberdade, O' que O' Arena Conta em Zumbi.
MOVIMENTO LIBERTÁRIO

Para Augusto Boal, "o principal objetivo de "Arena
. Conta Tiradentes" é a análise de um movimento libertá
rio que, teoricamente poderia ter sido bem sucedido.
Esta é uma das questões preliminares que' Tiradentes"
pr o p õe: pretende-se do fato sucedido extrair um

esquema analógico aplicável a situações semelhantes. Se
poderia, ao contrário, pretender a análise exaustiva dos
fatos históricos - escrever obra científica e verdadeira,
tomando-se "verdadeira" 'no sentido em que ficção e

realidade se confundem".
Em "Arena Conta Tiradentes" é .mostrada toda a

Inconfidência Mineira e suas implicações, bem como suas

causas.

A prosperidade da Colõnía dá a brasíleíros e portu
gueses aqui radicados a consciência da sua superioridade
sobre a pequena e decrépita metrópole. Jovens letrados,
padres e intelectuais vão fazer seus estudos na Europa e

aO' regressar trazem os germens da libertação, que come

çam a ser plantados aqui no Brasil, culminando com a

Inconfídêncía Mineira.
Tiradentes, contrariando a visão oficializada da seme

lhança com Cristo, 'nunca usou barba. Segundo uns era

mestiço, Entretanto, no processo que O' condenou -é
descrito como um homem alto, bonito, de raça branca
pura e ligeiramente estrábico, E é desta forma que o

Teatro Arena conta Tiradentes, romântico para alguns,
irresponsável para outros. O homem que, ao ser condena
do à morte, não cansava de repetir: "Dez vidas eu tivesse,
dez vidas eu daria"; P. 'Mais "Vale morrer com uma espada
na mão do que viver como carrapato na lama".

PALHAÇO IMAGINADOR
Dentro deste festival do Teatro de Arena, iniciado

ontem com "Arena Conta Tiradentes, e "Zumbi" com

espetáculos realizados às 19 e 21 horas, também no mes
mo horário, serão ainda apresentadas duas peças, para o

público infantil.
Ontem foi apresentada "Ah! Se O' Céu Ainda Fosse

Azul" e para hoje, às 16 horas, "O Palhaço Imaginador",

brasileiras.
Em "Tiradentes" as musicas foram compostas por

Caetano Veloso, Gilberto Gil, Théo de Barros e Sidney
Müller. Em "Zumbi" por Edú Lobo.

O texto de fácil assimilação, que não leva o especta
dor a pensar muito, ao mesmo tempo em que lhe dá um
grande número de informações importantes, talvez seja
outra das causas do êxito que vêm conseguindo os textos
de Boal e Guarnieri, que estão sendo apresentadas no

Teatro Álvaro de Carvalho, ontem e hoje, às 19 e 21

horas, com "Arena Conta TIradentes" e
' Zumbi", res

pectivamente,
O dinamismo e o ritmo proporcionados pelo sistema

"coringa", que dá uma grande movimentação cênica,
também pode ser considerado como outro fator do êxito

que vem alcançando as peças. Sobre este sistema, diz
Guarnieri que "se um ator interpreta determinado perso-

I nagem, a platéia jamais verá O' personagem objetiva
mente: verá apenas oator que O' interpreta."

NO' sistema "corínga" há uma espécie de rodtzio,
quando todos os atores representam cada personagem.
"Quem é Rei em uma cena pode ser criado na outra",
explica Guarnieri.

, Para Boal, o outro autor dos textos e também um dos
criadores do-t'corínga"' "o espetáculo deixa de ser reali
zado segundo O' ponto de vista de cada personagem e

passa, narrativamente,'. a ser contado por toda uma

equipe, segundo 'critérios coletivos..
"

.

"ZUMBI"
..

"Arena Conta Zumbi", que estreou em 1965, em SãO'
Paulo, alcançou de início .um grande sucesso. A. partir de
então, a peça vem sendo montada constantemente. NO'
exterior, foi apresentada na Broadway, tendo ficado em

cartaz Jurante um mês. Realizou também tem

poradas na Cidade do México, Guanajuato e outras seis

daquele país, além de Lima, no Peru, Montevídéo e

Buenos Aires. /
A peça conta tO'da a epopéia da libertação do negro

no Brasil. Embora a história coloque com destaque uma
série de personagens como sendo os principais dentro
daquele prO'cessO' de libertação, (princesa Isabel e

Em "Tiradentes", a anál ise
domovimento I ibertário
da Inconfidência e suas

imp,1 icações pai íticas.

outros), comete uma injustiça ao omitir O' nome de

"lambi", Rei Negro dos Palmares; Foi ele que, através
dá luta, do inconformismo, da coragem e à frente de seu

povo respondeu ao cativeirô com a fuga e a agressão com
a luta.

Fazendo seu Quartel-General na Serra da Barriga mu
nicípio de União dos Palmares, em Alagoas resistem,
mantidos por ideais de liberdade e ódio ao escravízador,
durante longos anos às trO'pas do Governo.

Aqui
Esta indicação você

encontra em' todos os

lugares onde existe
Caderneta de Poupança.

- Você só vai ter um
trabalho: entrar e abrir
a sua Caderneta.

-onde seu dinheiro aesce e aparece.

Fique certo que lá
'dentro seu dinheiro será
muito bem tratado.
Com todo o respeito

que ele merece, com

juros ou dividendos e

mais correção monetária. i
.

Se você já tiver uma
. Caderneta de Poupança,
melhor. Para fazer novos
depósitos, você já sabe
onde deve ir.

Caderneta
de Poupança

Centro de Promoção da Poupança.
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FourTops
Num pacote de discos enviado por uma gravadora pa

ra a aprecia�ão de especialistas no mercado' de venda,
salvam-se quando muito, .<!ois ou três LPs. AOdeon nes

tes últimos meses em sua remessa de discos, caprichou
bastante e todos foram considerados da pesada, Dentre

alguns desses discos, apàreceu um LP do grupo Four

Tops, que agradará bastante aos que curtem o Soul

Rythm &, Blues, de grupos n�gros, e não deixará de ser

apreciado por uns e outros que curtem só rokões da

pesada, e consideram outros estilos careta.

Quase todos os LPs do grupo Iour Tops chegam até

nós, e sua vendi. é bastante intensa provando que os

caras são bons. "Keeper of the Castle" foi sem dúvida

nenhuma um ótimo trabalho, basta!ldo para isso prestar
um pouco mais de atenção no vocal perfeito e na simpa
tia das músicas, que integram o LP. Todas as músicas são

audíveis, mas dou destaque para "Keeper of the Castle"

que dá o nome ao disco (primeira faixa do lado um) e

"Jubílee with soul" (quinta faixa do lado dois). Muita

gente conhece os LPs do Four Tcps e sabe que este

último, embora já esteja um pouco de tempo na vitrine,

é uma boa para curtir.
JAZZ

Muita gente andava reclamando a falta de velhos mú

sicos de jazz nos atuais lançamentos musicais, pichando
severamente os conjuntos de música op-rock pelos seus

desagradáveis e inaudíveis ruídos, provocados pelos ins

trumentos. A companha Brasileira de discos - Phono

.gram - parece que resolveu atender aos revoltosos e fez

um investimento inédito no Brasil: o lançamento de uma

só vez, de 20 discos de jazz.
Trata-se de uma série de lançamentos intitulado

"Jazz- History" (assim como a tJOp-history, que lançou
vários Lps de gente cobra), em uma coleção de 10 ál

buns, com dois LPs cada um. Jimmy Smith, Stan Getz,

Dizzy Gíllespie, Oscar Peterson, EUa Htzgerald (persona-
lidade no estilo), Louis Armstrong, Duke Ellington e ou-

Este aí é o último LP do Four

Tops, que é resultado de

um ótimo trabalho em

termos de grupos vocais.

Certamente este novo

lançamento da Odeon agradará
bastante quem curte

o estilo SouI Rythm & Blues.

.lesse Freitas

tros, serão agora revividos nesse lançamento inédito da

Phonogram, que trará as belas vozes dos velhos músicos

negros, que foram grandes no passado e agora são pixa
dos na nossa recordação. Tentem curtir um desses LPs e

vejam o que há de puro e lindo nas melodias de jazz.
Embora parte de uma coleção, cada álbum 'pode ser com

prado em separado.
Terço
Com essa onda de festivais que .houve há alguns anos

atrás, muita gente [l_OV� foi lançada nas paradas musicais.

Alguns faziam besteiras e não desempenhavam nada, mas

foram lançados, talvez por insistência. A cafonice de uns'

.pegou-e começou a vender bem ao ponto de estarem até

hoje com discos em venda. Outros gravaram a primeira
vez e desistiram no ato.

Um conjunto carioca, formado por três cobras: Sér

gio- guitarra e vocal; Cézar-baixo e vocal; e Vinícíos-bate
ria e vocal, realizaram várias apresentações sem muita

importância, até que decidiram criar alguma coisa.

Sérgio iniciou tocando contra-baixo na formação de

um antigo grupo. Era também responsável pelas letras

das músicas; e esteve afastado por algum tempo, durante
o qual dedicou-se à pesquisa e ao trabalho como guitar
rista. Vinícios, iniciou cantando em pequenos grupos

·musicais, os chamados conjuntos "fuleiros", até que re

solveu dedicar-se ao estudo da bateria. Dessa experiência
individual vivida por eles, nasceu o "TERÇO". Na vida

dos artistas incluem-se duas viagens a Europa: a primeirà
para participar do Festival do Miden em.Cannes e apre

sentações na principal boate da mesma cidade. A segun

da para a aquisição de um novo material eletrônico .e

atualizado em termos de dinâmica de shows. O resultado

de todo este trabálho acaba de ser gravado num LP pela
Continental e logo estará entre nós. Muita gente acha

que eles estão fazendo imitações baratas, mas já escutei
\

.

os caras tocarem e parece que isso não é verdade. Os.

caras são bons mesmo.

FUNDAÇÃO EDUCACION�L
DE SANTA CATARINA - FESC.

UN IVERSIDADE PARA O
DESENVOLVIMENTO DO ESTADO
DE SANTA CATARINA - UDESC:

FACULDADE DE EN'GENHARIA
DE JOINVILLE

EDITAL

Edital do Concurso Vestibular 02/73, para a admissão aos

CURSOS de ENGENHARIA MECÂNICA E ELETRCNICA

TELECOMUN1CAÇÕE�.
1. A FACULDADE DE ENGENHARIA DE JOINVILLE,
integrante da Universidade para o Desenvolvimento do Est"a
do de Santa Catarina, faz' saber a quem interessar possa, que

estarão abertas as INSCRiÇÕES para o CONCURSO VESTI-

8ULAR 02/73, para a admissão aos Cursos de Engenharia
Mecânica e Eletrônica _ Telecomunicações, no perfodo de 05

de junho de 1973 a 10 de julho de 1973, no horário das

14:00 às 18:00 horas de 2a. a 6a. feiras e aos sábados das 8:0

às 11:0 horas, à rua Otto Boehm no. 48.
2. Os candidatos apresentarâo no ato da inscrição os seguintes
documentes:

2.1 -·Certificado de Conclusão do 10. e 20. Ciclo, em duas

vias;
2.2...;. Histórico Escolar do 10. e 20. Ciclo, em duas vias:
2.3 -'- Carteira de Identidade;
2.4 ...;. 4 fotografias 3x4.

3. O concurso Vestibular compreenderá provas escritas,
abrangendo as seguintes áreas de conhecimento:

3.1 - Português; 3.'2 .;. Literatura Luso-Brasileira; 3.3 _

Matemática; 3.4 - Física; 3.5 - Química; 3.6 _ Biologia; 3.7
- Línqua Inglesa; 3.8 _ História Geral e do Brasil; 3.9 _

Geografia Geral e do Brasil.

4. As provas do Concurso Vestibular limitar-se-âo em conteú

do às ãreas mencionadas no item 3 deste Edital, obedecendo
o que determina o' Art. 60. do Decreto Lei no. 68.908 de

13/07/71.
5. Na forma do 'Art. 39 do Regimento da Faculdade, serão
classificados com direito à rnatrfcula, I)S candidatos que obti
verem as médias' mais altas até' o limite de 30 (TRINTA)
VAGAS PARA CADA CURSO (Engenharia Mecânica e Ele

trônica - Telecomunicações). excluindo-se os com resultado

nulo em qualquer prova _ Art. 20. do Decreto Lei 68.908 de

13/07/71 •

6. No ato da inscrição os candidatos obrigatoriamente deve

rão optar por um dos dois cursos oferecidos (Engenharia Me
cânica ou Eletrônica - Telecomunicações.
7. De Acordo com a Portaria no. 289 _ A do Diretor do

Departamento de' Assuntos Universitários _ DAU _ a prova
inicial do Concurso Vestibular será realizada no dia 16 de

[ulho de 1973, com Início às 8:0 horas.
8. No dia 10 de 'julho de 1973 a Faculdade de Engenharia de

Joinvüle, fará publicar o horário oficial das provas.
9. O 'concurso Vestibular s6 é válido para a matrfcula do 20.
Semestre Letivo de 1973.

' .

Joinville,01 de junho de 1973
PAULO MALSCHITZKY

Secretário Geral

RENEGADO VINGA

DOR (Chato's Land) de

Michael Winner, com Char
les Bronson, Jack Palance.

Technicolor, 18 anos. Cine

São Luiz 4,30-8 horas,
FILl\-lE MATIN�E

São José - 1,30 - A Plani

cie Imensa - 5 aHOS.

Ritz - 10 horas - O Ele

fante Morre ao Anoitecer

- 5 anos.

Ritz - 2 horas _. Candi

nho - 5 anos.

Coral - 2 horas - A Plani

cíe Imensa - 5 anos.

Roxy - 2 horas - O Pode- ,

roso Frank Manatta, �

A Quarta Vítima - 18

anos.

Jalisco - 2 horas - O Ele-

fante Morre ao Anoitecer

- 5 anos. e
:

Glória - 2 horas - Cha

mam-me Aleluia - 10

anos,

Rajá - 2 horas - JO - O

Diabólico - 5 anos.

São Luiz - 2,30 horas - O

Elefante Morre ao Anoite

cer - 5 anos.

Darci Costa,

TV

Campeonato Catarinense
de Futebol.

TV COLIGADAS-
CANAL 3

09:30 - Padrão c/rnúsí
ca; 10:00 - Em busca de

,

novos horizontes; 10:10 -

Cine Desenhos; ( 1 :00 -

Municípios em Revista;
12 :30 - Silvio Santos;
20:00 - S6 o Amor Cons
trói; 21 :00 - Protéctors;
21 :35 - Domingo Maior;
23 :05 - Futebol.

Cinema

AS PETROLEIRAS -

de Christian Jacques. Sáti
ra ao western, com um di

retor francês comandando

a ação e uma quadrilha de

mulheres cavalgando no

Oeste, tendo a frente uma,

dupla famosa: Brigitte
dot e Claudia Cardinale
De contra peso o filme

tem ainda a presensa de

Michael Poliard, aquele
tipo diferente que surgiu
em Bonny and Clyde. O

diretor -Christian Jacques
tem afinidades com o cine

ma satírico, como se viu

em Fan Fan La Tulipe.
Censura 18 anos. Cine São

José 3,45-7,45-9,45 horas.

- --

'-

A ROUPA NÃO FAZ O
HOMEM. KOERICH

. INVERNO 73

TRA!,!SFOFJMA. '

Brigit Bardot e Claudia Cardinale comandam a cavalgada l!m
As Petroleiras, de Christian Jacques

,

REBELIÃO DOS BRU-
"

TOS, filme de cangaço, ao

que se informa, feito no

Brasil e com o sub título

de O Cangaceiro, produção
italiana com Tomas Milian

e Eduardo Fajardo. Na tri
lha sonora do trailer ouve-

-se Mulher Rendeira. Tech

nicolor. 18 anos. Cine Ritz

4-7,45-9,45 horas.

OS MANSOS - comé

dia nacional' com Mario

Benvenutti, Sandra Brea.
Eastmancolor - 18 anos.

Cine Coral 4-8-10 horas.

O PODEROSO FRANK

MANATTA - de Javier

Seto, com Jeffrey Hunter.
A QUARTA vffIMA, de,

Eugenio Martin com Car

rol Baker, Michael Craig.
Technícolor, 18 anos. Cine

Roxy 2 e 8 horas.
UM SONHO DE REIS

(A Dream of Kings) de

Danniel Mann, com

Anthony Quinn, Irene Pa

pas, Inger Stevens. Techni
coloro 18 anos. Cine Jalís
co 4-7,45-9,45 horas.

CHAMAM-ME ALE

LUl<\., com George Hilton

e Agata Furi - Eastmanco

lor. 10 anos. Cine Glória

2-4-9 horas.

VINGANÇA ATÉ O

FIM - c/Ge\rge Eastman,
Anita Saxe, Eastmancolor
- 18 anos. Cine Rajá 5 e 8

horas.

TV. CULTURA
CANAL 6

08:00 - TV. Educativa;
10:15 - O Homem de Vir
gínia; '11 :45 - Caminhos
da Verdade e, do Amor;
'12:00 - Os Trapalhões;
13: 10 - Cine Matinée;
15 :00 - Domingo Total,
via Erpbratel (a cores);
1?:00 - Flávio Cavalcanti,
VIa Embratel (a cores);
23:00 - Ataque e Defesa,
via Embratel; 23:30'-

Horóscopo

Omar Cardoso

Experimente sair de casa com uma roupa fora de moda, amassada.

feia. Você vai passar completamente desapercebido. Ou, no máximo,

chamar a atenção pala tal desleixo. Agora experimente usar um dos

modelos da moda Koerich Magazine 73. Sinta os olhares de admiração

ao seu redor. Você pode ficar absolutamente tranquilo quanto à sua

aparência de homem eleqante e bem sucedido.

Porque estará impecavelmente bem vestido, CUI1HJ

mdl,dd o figurino, E todas as portas se dllr irão para você"

Experimente.

1(QtJtJe/V MAGAZINE

1]'.
- - .

KOERtCH INVERNO 73
ÚLTIMAS CRIAÇÕES
bAMODA.·
.

-

KOERICH INVERNO 73
A ESTAÇÃO MAIS

,
ELEGANTE DE

SVAVIDA.

----_.
__ ._----,

- , �
-

..

KOERICH INVERNO 73
AGASALHOS QUE
PERSONALIZAM.

"

ÁRIES - Há bons pres
ságios para a vida social e
os contatos com pessoas
e stranhas, especialmente
do sexo oposto. Aja com

decisão mesmo diante das
coisas mínimas, a fim de
incutir entusiasmo e con

fiança.
TOURO - Boa influência

para as festividades em' fa
mília e troca de idéias ex

cursões e os esportes. Será
um domingo realmente ex

cepcional para ser aprovei
tado na companhia de en

tes queridos ou os família
res.

GBMEOS - Decisões to

rnadas precipitadamente
poderão lhe trazer trans

tornos e decepções. Ouça
mais a voz da sua intuição
e procure orientar-se me

lhor. Tome cuidado com

acidentes.
CÂNCER - Se puder,
afaste-se um pouco das
multidões, pois este dia lhe
proporcionará grandes van
tagens espirituais, que po
derão ser obtidas através
do repouso e da medita

ção. Dedique-se mais à sua

própria saúde.
LEAO - Uma viagem ao

lugar em que nasceu ou

com finalidade de visitar
um parente próximo, po
derá lhe proporcionar ale
grias inesquecíveis, Acon
tecimentos imprevistos e

benéficos terão lugar nas

próximas horas.
. VIRGEM - Benefícios im
,previsíveis, ainda que pe-
quenos, serão auferidos
por intermédio de seus

contatos pessoais, visitas a

pessoas amigas e projetos
novos. Bom indício de
aventuras .inesquecíveis no

setor amoroso.
LIBRA - Dia um pouco
negativo para os empreen
dimentos arriscados, espe
cialmen te os que envolvem
aventuras no plano das es

peculações econômicas.
Evite revelar segredos que
o prejudicariam mais tar

de.
ESCORPIÃO - Evite im

por suas idéias a pessoas de

espírito muito agressivo e

independente; correria o

risco de fazer conflitos
sem necessidade, além de
fazer inimigos. Seja pru= .I

dente e gentil para com as

pessoas ,amigas.
SAGITARIO - Nem tudo
o que lhe diz respeito será
resolvido satisfatoriamente
neste dia, mas terá favora
bilidades para o setor fi
nanceiro, uma vez que o

Sol, astro doador de vitali
dade e energia, está favore- ,

cendo Sagitário. _

CAPRICORNIO- Apro-,
veite o dia para tratar de

algo diferente, alegre e bo-
'

nito. Há indícios que ouvi
rá coisas curiosas e interes
santes para QS seus conhe
cimentos. Contudo, evite
revelar segredos intimos.
AQUÁRIO .: Adote deci
sões definitivas quando.na
mundança de ambiente ou

de atitudes. Pessoas influ
entes irão demonstrar inte- ,

resse pelas suas idéias e ap
tidões para assumir uma

responsabilidade qualquer.
PEIXES - Procure incenti
var-se mais quanto à sua

ca_pacidade de conseguir o
que pretende no amor, na
vida social e nos negócios
de modo geral. Alguém do
sexo oposto, provavelmen
te de Touro, fá-lo-á feliz.
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ILHATEX

AGORA TAMBÉM NA FELIPE SCHMIDT!
Jogos de Banho

Lençois Modernos
Toalhas de mesa

. Malhas Finas

Roupões
B,lusas e Camisas ARP

Compre a prazo ou use Cartões de Crédito

IlHATEX'
R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302

R. FELIPE SCHMIDT. 52 - FONE 2160.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Maria Herm ínia Aléssio, Miss
Santa Catarina, em sua visita

oficial à Assembléia 'Legislativa,
sendo recebida

pelo Deputado Zany Gonzaga.
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CURSO

COQUETEL
Verdadeira parada de elegância e bom

gosto, vimos sexta-feira no salão de festa do

clube do Penhasco, quando era homenageada
por um grupo de senhoras de nossa socieda
de a simpática senhora Virgínia Borba.

EMBLUMENAU
Na Galeria de Arte Açu-Açu, o pintor Lo

renz Heilmair, inaugurou a exposição de suas

valiosas telas com absoluto êxito.
CASAMENTO ,

Elizabete Vieira e Gilberto Rollin, no pró
xim� sábado às 17,30 horas na Igreja São

Francisco de Assis, vão receber a bênção do

casamento. Os convidados de Elizabete e Gil

berto serão recepcionados no salão vermelho

do Mário Hotel.

I'

TEATRO
O Palhaço Imaginador, é a peça infantil

que logo mais às 16 horas será apresentada
no Teatro Álvaro de Carvalho pelo elenco

Teatro Arena de São Paulo.

A.F.S.

Candidatos à bolsa de estudos através do

AFS, d ia-? prestarão exames para fazer curso

nos Estados Unidos. A informação nos foi
.dada pelo acadêmico Fernando Fontes.

EMEDAUX
Com as construções Da Vinci, Califórnia,

Vila Rica, Renoir, Rembrant e Grande Hotel
Florianópolis, está com seu nome firmado

Nixon, manequim consagrado,
vem mostrar a coleção Dijon
na festa beneficente
no Laguna Tourist Hotel.

Zury Machado A Escola Interamerica
na de Administração Pübli
ca da Fundação Getúlio
Vargas, com sede no Rio
de Janeiro, dia 28, às 17
horas, fez encerramento
do 10. Curso de Adminis-
rtração de Sistemas de
Saúde.

O programa do curso de

especialização foi desen
volvido durante três meses.

CONVENIO

No Palácio da Agronô
mica, foi firmado convênio
entre a Sociedade Promo
cional do Menor Trabalha-:
dor e a Fundação Hospita
lar de Santa Catarina, vi
sando a prestação de servi
ços de atenção à saúde dos
menores vinculados à insti
tuição assistencial.

O acordo foi firmado
pela sra. Dayse Werner Sal
les, Presidente da Socieda
de PROMENOR, e pelo
médico Alfredo Daura Jor
ge, Superintendente da
Fundação.

MEYER

Especialmente convida
do pelo Departamento
Cultural da Prefeitura de

'Itajaí, estará expondo seus

.. trabalhos na sede do Ban
co do Brasil, na próxima
semana, o consagrado Er
nesto Meyer Filho.

DE CURITI)3A

O lindo broto Luciana,
filha do casal Dircea e Má
,rio Petrelli, sexta-feira co

memorou os seus 15 anos,
com um jantar em black
tie. A sociedade de Curiti
ba compareceu, dando um

show de elegância e bom
gosto.

NOIVADO

Com a bonita Isabelita,
-fllha do casal Ivan Ganzo
Fernandez, marcou casa

mento na última semana, o
industrial Gilberto Save
dra. O acoctccimento foi
comemorado com um jan
tar, na residência do Sr. e

Sra. Darcy Savedra, onde
os noivos receberam cum

primentos de amigos.

CINE RITZ - 4 - 7,45 9,45H CINE CORAL - 4 - 8 - 10 HCINE SÃO JOSÉ 3,45 - 7,45 - 9,45 H

'EXIBIDORA .

CÊNTROSUl lTOA.

PATTY SHEPABD
IIOCHEL POLLABD
EMMA COHEN

TERESA 61MPEBACINEMA
PARA
HOJE

no setor da construção civil em nossa cid�de
a Emedaux Cía, Ltda,

SOLENIDADE
Comemorando o centenário de Alberto

Santos Dumont, sexta-feira às 15 horas no

Palácio Barriga Verde, o Presidente da Casa,
Deputado Zany Gonzaga, recebeu o mundo

oficial para uma sessão especial, alusiva à da
ta. Especialmente convidada participou da
solenidade a Associação Coral de Florianó

polis.

UC
.

Por deliberação do Presidente da Federa

ção de Vela e Motor de Santa Catarinà, o

Lagoa Iate Clube, terá .sua Escola de Vela e

Motor em sua sede social.
JANTAR

O Governador do Estado e Senhora Co

lombo Machado Salles, sexta-feira' jantaram
no restaurante da Assembléia Legislativa em

companhia do Presidente da Casa e Senhora

Deputado Zany Gonzaga.
IARA·

A elegante Iara Pedrosa aniversariou ante

ontem e em sua residência recebeu convida

dos, para uma gostosa feijoada. À Iara os

cumprimentos desta coluna.

NO TOURISf

O senhor Walter Espinoza da Silva, geren
te do Magestoso Laguna Tourist Hotel,já es�
tá em atividades preparando passarelas para a

noite de elegância que se realizará no Laguna
Tourist Hotel dia 4 de agosto, com o desfile
"Moda Dijon".

SHOW

A Direção do Teatro Álvaro de Carvalho,
está nos informando que será dia 5 às 21

horas, o espetacular show do "Quinteto Vio

lado".
CASAMENTO

As senhoras Edésia K. Tancredo e Wladys
lawa W. Mussi, estão nos convidando para a

cerimônia de casamentode seus filhos, Maria
Angela e Carlos, dia 14 às 17 horas na capela
Coração de Jesus. Os convidados serão recep
cionados no Santacatarina Country Club,

MARIO BENVENUTTI
SANDRABRÉA
PEPITA RODRIGUES
AURELIO TEIXEIRA

ljil]lem 1111)

Sandra Sillva
Teobaldo
Felipe Carone
Ari Fontoura

II

AfôRCA DE UM
HOMEM
CONTRA
A VERDADE IDA MDRTE.

COMOVENTE E
VEROAOElRO

��tfR� VIDA!

CINE GLORIA - 2 - 4 - 7 .. 9 HCINE JAlISCO - 4 7,30, - 9,30 H

,7
"SOIV"O
DE_EIS"

.1lI_.
"adr·"'" or klng."

i,.-en'S'papas
i.",er�nB

, n:�NICOLOR'

.·'�i��r: .

W"W''fNTA ·CHAMAM-ME ALELUIÀ
��',.� ,'OJ·:- GEORGE HILTON' CHARI.ES snUTHWOOD' AGATA fLORI

�. ..., .. _ .. " _.�

KIII!RV"''''''KPE1AAK'S AlHt<OAltl

ROXY PROGRAMA DUPLO
1 � FILME 2� FILME

2-8"

. � - --.-

CRIME.MISU!l!C 'SUSWiH":;�itl, �1I_t.lf ��W��MW �MA f.!!�I:., l;ii:��PE�ADA

;-i�:i:Yl.!.:'':'':::'\
"

!'�GUSTIMm UE 5�il�t ;;l'�.\i.\��IA ...

CHICAGO, CIDADE DO :RtME,'
CHANTAGEM ..• CORRUPÇAQ ..• E

. A METRALHAOORA VISANOO o
PASSAPORTE PARA

� �

o I,\/FERNO! "", ,.'

�3 "

�!

ONDE TERMINA

Ao EXCURSÃO
� COMEÇA o

Amargo
Pesadelo .. ,?

"DELlVERANCE"
, -'

, < JON VOIGHT SURT REYNOLDS

SÃO JOSÉ SEXTA FEIRA PRÉ-ESTRÉIA

'j Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SlGAESTASETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO E A
MWIOR GARANTIA.

Departamento deVeículos Usados
do seu Concessionário de Qualidade '9hMm'"
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17

Opala - 4 cilindros - Branco e 70

Opala - 4 cilindros - Martim Dourado 70

Opala - 4 cilindros - Branco........................................... 69

Opala - 4 cil indros - Cinza Prata ••••.•.......•••.•••••••••.•...•.••• 71

Volks - 1500 - Branco 70

Volks -1300 - Vermelho ••••••••••.••••••.•••.•

·

••.•••••••••••••.•.••••• 69

Volks-1300-Verde 69

Volks -1600 - 4 por.as - Vermelho ; 69

Volks - 1300 - Branco 68

Variant - Branco 71

Karmanghia - Vermelho.................................................. 67

Buggy Kadroon - Preto ....;.............................................. 71

COMERciO DE

AUTOMOVElf-

Dodge 1.800 - Verde Floresta O.K.

Fuscão - Branco Lotus : ! O.K.

Ford Corcel Cupê Luxo - Azul Colonial O.K.

Opala Cupê Especial - Branco Everest , O.K.

Belina - Branco Nevasca .....•................. O.K.

Fuscão - Azul Diamante :-. 1971

Fuscão - Laranja Granada 1971

TL Luxo - Azul Metálico
'

1971

TL 11 Portas - Verde Iguaçu. . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1972

Volks - Peróla 1968

Volks - Bege Claro 1964

Kombi - Bege Claro 1971

Kombi - Verde Cari be ' '. . . . . . . . . . .. 1968

Córcel Cupê STD - Azul Celeste , .. 1971

Corcel Cupê STD - Branco Nevasca '. .. 1970

Corcel Cupê Luxo - Vermelho Meteoro 1969

Corcel 4 Portas - Amarelo Marambaia , 1969

Esplanada - Azul Cideral . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969

POSSUIMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra. 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

C. RAMOS S.A.
VEICULOS NOVOS

Possu írnos toda linha VW nas diversas co.
res 73

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R . .João Pinto no. 9 - Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VE (CU LOS USADOS

Sedan 1.300 - Branco Lotus .

Sedan 1.300 - Vermelho Cereja .

Sedan 1.300 - Branco Lotus.......... .. .

Sedan 1.500 - Azul Diamante ..

Sedan 1.500 - Azul Diamante O"
,

"Sedan TL·2 - Azul Diamante , 1970

Sedai TL·2 - Vermelho Cereja... 70/71

Var iant .. 8eye Claro...... . 1970

Kornb. ;:'TD - Br?�co Pérola.................. 1964

fiNANCIAMOS SEU VEt"CULO ATÉ 40 MESES

Vvo,U. KOERI,CH S.A.m
.!.��-" Comé'cio de Automóveis

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
REVENDEDOR AUTORIZADO �VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS .

USADOS À VENDA
Sedan 1300 Vermelho lO

Sedan 1300 Azul diamante 70

Sedan 1300 Vermelho cereja 70/71

Sedan 1300 Verrnel ho montana ,.................. 72
Sedan 1300 Azul Arara 73

Sedan 1300 Bege Claro 69

Sedari 1300 Verde Rllha 69

Sedan 1300 Vermel ho Cereja 68

Sedan 1300 Bege Nilo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 68

Sedan 1300 Vermelho Cereja , .. _ 67.
Sedan 1300 Azul Real . . . ..

67

Sedan 1200 Azul '.'
. . . . . . . . . . . . . . . . .. 66

Sedan 4 Portas Branco Lotus . . . ..... _ . . . . .' 69

Sedan 4 Portas Branco Lotus .. _ . . 70

FINANCIAMENTO ATÉ 40MESES

CARIONI AUTOMOVEIS
Volks 1300 Branco .

Volks Bege .

Volks Azul _

.. 1971
. 1970

... ' .. 1966
.1966
.1972

Volks Verde. . , .

Var iant Vermel ha _ _

Varian1 Bege. . , .

Volksvvagen Verdi' Fo!ha _ ..

Rural Willys ...

Chevrolet Pick Ur C-10

' .... 70/71
.1970
.1972
1972

.AV. :-; la �R,���CO, r;3
FONe 29€6

1969
1970
1970
1970
1972

/{,
AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

Chevrolet Opala 3 marchas Cupê Especial mostarda OK 1973
Volks 1500am:uelo Texas OK : 1973
Ford Corcel Cupê STD branco 1973
Volks. T.L. Cupê branco lotus OK 1973
Chevrolet Opala branco e/teto de vinil luxo 1971
Chevrolet Opala 4 portas luxo azul. :::::::::::::::::: 1970
Ford Corcel vermelho meteoro luxo 1969
Ford Galaxie bege 1969
Ford Galaxie cinza 1967
Dodge Dart verde fronteira Cupê � 1971
Dodge Dart 4 portas azul metálico ; 1970
Volks. 1500 azul diamante 1971
Volks. T. L. Cupê azul diamante 70/71
Variant branco lotus...................................................... 1971
Volks.1300verdefolha 1970
Volks. 1300 verde folha 1970
Volks.1300vermelho cereja 1969
Volks. 1300 branco lotus

, 1969

CRÊDlTO IMEÓIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELlRE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

.,.
DIPRONAL - Distribuidora

de Produtos Nacionais Ltda

1970
1969
1971

.Ii1969
1970
1968

I
�----------------------------------------

Corcel 4 portas .

Corcel 4 portas. . . . . . .. . ..

Volkswagen 1500 ' ' .

Karmanghia .

Kombi .

Pick-Up Kombi
"

.

Rua Felipe Schmidt, 60 - Fones 3321 e 2197
FLORIANÓPOLIS - SC

AUTO LOCADORA COELHO
EM FLORIANOPOLlS,
ALUGUE UM CARRO E DIRIJA VOCE
MESMO.

INFORMAÇOES RESERVAS

RUA FELIPE SCHMIDT, 85

FONES 2777 ou 2765

R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

OPALA 55 OK .• . .•. .. . . • . . . . . . . . . • . . . . . . . . 1973

OPALA.V/CORES OK .....••. , •••......•. , .. 1973

CORCEL CUp� ..•...........•.......•..... 1972

VOLKS 1.500 71-72

TL1.600 ....••.•.•...•...•.•...••...•.•... 1971

CORCEL'CUP� ..................•......... 69-70
OPALA.................................... 1969

VOLKS .••.."............................. 1968

GALAXIE ...•............................ 1967

D.K.W. VEMAG _ ....••..... .'. • . . . . 1965

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÊRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

"

VENHA

CONHECER

O

MAVERICK

o MAIS NOVO PRODUTO DA

Modêlos

SUPER - SUPER-lUXO - G1

Florianópolis Veíeufos S.A.

Rua Santos Saraiva. 554 - Fones: 6345 e �351
TODA LINHA DE VEÍCULOS NOVOS FORD

o seu revendedor FORD

O Maverick está também no Consórcio FlORISA

VEicUlOS USADOS

Alia Qualidade
Dodge Sedan ........•..•. ..... , ....•.. 72

Dodge Cupê .•.... .... . " . _. 71

Dodge SE ...........................•......... 72

Dodge Sedan ..•.....•......................... 70
Ford Galax ie ..................•............... 70

Opala Cupê .............•...................... 72

Opala Luxo . _ 70

Opala Sedan Luxo ................•............. 71

Corcel Luxo Sedan ..............•.•.... ' 69

Volkswagen 1500 ...............•............... 72

Votkswaçen 1500 ...............•...•........... 71

Volkswagen 1300 '.' ...•.......

'

.............•.... 67
Telefone - 6389 e 6393

FINANCIAMOS AT� 36 MESES
VEfcULOS USADOS

VÁtR.a� AUTOMÚVEIS LTDA.
Brevemente em novo enff�u'eço

Av.OsmarCunha,20
Tel.4739

ao lado do Posto Holiday

ARCO-IRIS AUTOMOVEIS,
. Rua Fúlvio Aducci 690 ao lado do

.

Banco do Rio Gr�nde do Sul
Ford Galaxie - Pérola 68

Opala Vermel ho Luxo 70

Volks. Branco 70

Variant Vermelha . . 71

Corcel branco - 4 portas 69
. Corcel Cinzo Kilimanjara Cupê 69
Kombi Azul . . . . . . 65
Kombi Bege . . . . . . 70

Variant Azul diamante . . 71

Volks. 1500 Branco Lotus 71
Corcel GT Amarelo e preto 70

GATÃO AUTOMOVEIS
J:lua Francisco Tolentino, 13 ._. Fpolis. COM
PRA - TROC.A E VENDA DE AUTOMÓ
VEIS - Fone: 29-110
VARIANT AZUL NIAGARA "OK" ..... 1973

CORCEL Cup� LUXO VERM./VINIL PRETO 1972
VOLKSWAGEN 1.500 VERMELHO MONTANA 1972
VOLKSWAGEN '1.300 BRANCO LOTUS 70/71
VOLKSWAGEN MARFIM 1969
VOLKSWAGEN 1.500 "OK" VÁRIAS CORES 1973
OPALA"OK"VÁRIASCORES . . . . . . 1973

( PROFISSIONAIS)
,

DR. SERGIO DE· CARVALHO �,

Endocrinologia
Curso de especialização pela Pontifícia Universidade Cato

.Iica do Rio de Janeiro.
Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia

oetes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
TIREÓIDE - ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

Consultório: Hua Jerônimo Coelho, 359 - s/15 - Ed. da
Associação Catarinense de Medicina - Fone 2575'- Diaria
mente a partir das 14,00 horas - Florianópolis.

Dr. PAULO ARUNDO PHIUPPI

. OUVIDOS-NARIZ-GARGANTA

Residência Médica 12 anos) na Clínica Prof. José Kós
- Rio de Janeiro.
Curso de especialização na flontifícia Universidade
Católica do Rio de Janeiro - GB.

Cirurgia de Surdez e Otite Crônica.
Diagnóstico de' surdez na criança e no adulto.
VERTIGENS E' TONTURAS.
Cons. Hospital Celso Ramos - Fone 3899 - 412
Diariamehte das 16,00 às 19,00 horas.

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENCAS DA PELE
Das Unhas - Do Cour� Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento de Acne Pela Neve Carbónica "Peelinq"
DEPILAÇAO

Ex-Est eqiáno do Hospital das Clinicas da Universidade de
São Paulo.

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTÓRIO: R. Jerónimo Coelho. 35!:J - Ed. ACM

50. andar - sala 53 - fone 4438.

DR. OSWALDO KERSTEN
Professor Assistente de Cirurgia da U FSC

.

Mell_1bro do COlégio Brasileiro de Cirurgiões
CUNICi E OR{'R(;f..1 DO .1PAREl.IIO DIGl:.,'Sn
l/O'
ClRUR(,"j.-1 (,LK1f
Consultório: Rua T, dentes,26 T.el.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
rtesidência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DRA. LÉA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Consu lt ór ro : R";-1 .Je,ónil1lo Coerno 359 .. sala 54 - E(i.

da Assoc.ac âo Crltarinl?nsr? de Mpdicina ..

AH'ndf! diarl:HTlr�nt(} a purtlr rias 15 horas .

Fo"",' Cor-suu ór!o 3995" Rrsidénc'.1 6190.

CirurgiãÕ'"Dentista

.DR. EDMO BARBOSA SANTOS I'�

IHorário: de' 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.
Rua Deodoro, 18 .- Edifício Soraia, 13.

DR� RAUL CHEREM FILHO
Clínica Médica - reumatismos. Consultório
Hospital Celso Ramos. Atende diariamente

das 12,30 às 1.6,00 horas:

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerô�imo Coelho, 358

- Florianóoolis-

DR. E. M. DA LUZ
Advocacia, per Icia e consultas técnicas sobre acidentes de

trânsito. Exames grafotécnicos,'dactiloscópicos e outros.

Perito-Chefe do Instituto de Criminallstica (1965-1967).
Representante do Estado no " Congresso Brasileiro de

Identificação Dactilosc6pica (GB-1963) e no V Congresso
Brasileiro de Medicinã Legal e Criminologia (RGS-1964).

Estagiário no Instituto de Pol ícia Técnica do Estado de
São Paulo (1962). •

Autor do .Sistema Dactiloscópico Catarinense, aprovado," �I
pelo II Congresso de Identificação Dacti loscópica

•

(GB-1963)'
AD\70CACIA CIVIL E CRIMINAL

Rua Felipe Schmidt, NO. 23 (EDIFíCIO SANTO ANTO
NIO).
Sala 7 - FLORIANÓPOLIS -SC.

ADVOGADOS
Dr. EVI LÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239,
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

DANTE H. F. DE PArrA
ADVOGADO
OAB-SC 121

Escritório: Felipe Schm,idt, 58/�2 (Ed. COlllasa) - 39.

andar - conjuntos: 301, 302 e 303 - Fones: 3257 e

2071.

DR. ALDO AVILA DA LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

9ua Felipe Schmidt - Ed. 'Diéjs, Velho - salas 615 e 616.

" 1IDlID·
:....
----------------....

'Em pleno centro comercial - Rua Felipe
Schmidt no. 53 - fone 3449.

MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276

No centro comercial da cidade

SUMARÉ HOTEL

1I0TE.:L

ROVAL
RUA JOÃO prNTO _ FONES, 395' . � • , R. I.

FI..ORII\NÓPOI..IS • SANTA CATAR!NA - BR",SII.

APARTAMENTOS - SUITES

BAR. JARDIM DE INVERNO· SALAo Df; RtCEPÇOts
TELEFONE • RAD!O TlLEVlsAO. GEL ..DElRA· AR CONDlCtONADO

,
..QUEC!Io4ENTO CENTRAL . lAVANDlRtA • (5(R!TORIO .A'A HOSPEDE5

\

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERCt"LlO LUZ, 90

Fones 3638 - 3286 -

TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35
Fone 1611

LUX HOTEL
\ Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites tom

telefone. televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ M'ATlNAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
Preços especiais para viajan tes

MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra. 26 - Fone 2968

CAL NAo É MAIS PROBLEMA

C11 de pedra branco, �jnm e branco hidljEltf;l-
do, \

DIRETO DA FABRICA
Os melhores preços da praça, entrega a domi

dlio, venda no varejo e atacado.
EUCLIDES COMANDOLLI' - Rua José Cân
dido da Silva, 280.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Inspirados pelosDeusesdoOlimpo nossosarQuitetosprojetaram
o rnaís sofisticado edifício comercial de Santa Catarina.i
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o Edifício Apolo tem tudo para acentuar e ambientar o sucesso de

profissionais liberais e empresários. Localização, conforto, estética

requinte. Aqueles detalhes necessários e correspondentes
ao status de sua atividade.

A cem metros do Palácio do Governo e de frente para o Edifício

das Diretorias, o Edif lcio Apolo colocará você na órbita

das grandes decisões do Estado.

Nossos arquitetos estudaram dezenas de projetos dos melhores

edifícios comerciais brasileiros até chegarem à planta final do Apolo.
Os resultados estão aí: andares modulados, possibilidades de conjugar
dois ou mais cónjuntõs, caté úlÍl àlida'rinteiro. :_Ahtl'árei ,i.:; W1 �." _",o .. '"

-

que podem. ser, inclusive, transformados _em auditórios .

.

O padrão de qualidade é o mesmo do'Edifício Ceisa, que será

entregue em 30 de setembro e está quase pronto para você ver. Só

que o Apolo é mais requintado. O hall principal será de granito.
Os elevadores de corrente contínua serão Atlas de alta velocidade.

�

As esquadrias de alurn ínio e os pisos de paviflex.
Características exclusivas de um deus arquitetônico.

Depois do sucesso do Edifício Ceisa, o melhor edifício comercial da

cidade, para superá-lo só podíamos lançar um deus em beleza e requinte.
Com hall de granito. Elevadores Atlas de alta velocidade. Fachada em

vidro e alumínio, pois além de deus de beleza, Apolo é o deus da luz.
I

Deusdo tamanho das suas necessidades .

.
Os conjuntos do Apolo foram modulados com sabedoria digna da

antiquidade clássica. Assim, além do aproveitamento racional do espaço,
você tem ao seu dispor conjuntos do tamanho de suas necessidades,
ou das necessidades de sua empresa, São 70,unidades, duas lojas com
sobre-loja e dez andares. Cada andar com 416,56 metros quadrados.

Conjuntos com 36,90
80,89
92,65
95,45

EdifícioAPOLO,
nome e qualidades de um deus grego .

,

a.
'"

o Apolo será um

verdadeiro deus na

'arquitetura de

Florianópolis. Daqui a
doze meses estará

'

I
. dO' --, ;

p anta o Junto ao; \"\"":C'!iLi_.
olimpo comercial administrativo da Cidade,
na esquina da Tehente Silveira com Deodoro.

I

EdifícioAPOLO, .

DeusA�quitetônico.

[)CEISR
CONSTRUÇÕES E EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS S.A

.

INFORMA�OES E VENDAS

�DC,IESR
COMÉRCIO EAOMINIS-r:RAç.&D DE IMÓVEIS LIDA
Rua .João Pinto, 10 Ediflcio Bahia loja 6 Fone 3292 CRECI 3a, Região 2284/1948 PLANTÃO DE VENDAS NO LOCAL DA OBRA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Pistoleiros preparam
tocaia para delegado

Lages (sucursal) - Elementos desconhecidos

prepararam uma emboscada para o delegado Pe

dro Fernandes Pereira na noite de sexta-feira e

por pouco não tiveram êxito. Vários tiros foram

disparados no atentado, mas a autoridade conse

guiu sair ilesa, apesar do seu carro ter sido perfu
rado por vários projéteis.

o fato ocorreu por volta de 23 horas de sexta

-feíra, quando o delegado voltava à sua residên

cia, após uma visita de inspeção de rotina à dele

gacia local. As investigações estão sendo realiza

das em caráter sigiloso, não dispondo as autorida

des locais de pistas que indiquem a identidade

dos envolvidos no atentado, que eram pelo me

nos dois, segundo as opiniões de testemunhas.

TOCAIA FRUSTRADA

Como faz todas as noites, o delegado .Pedro
Fernandes 'Pereira dirigiu-se, por volta de' 23 ho-

Atropelado sucessivamente por dois veículos,

perdeu a vida na BR-lO 1 o cidadão Altino Es

píndola, residente na Vila Palmira. O· fato ocor

reu na noite de quinta-feira, sendo um Opala pre
to, placa oficial, o atropelador fatal. Seu motoris
ta fugiu do local, sem prestar socorros a vítima e

apagando as luzes, de forma a não permitir iden

tificação da placa traseira.

Na mesma noite, outro atropelamento com

morte ocorreu nás 'proximidades do trevo da

BR--I01, em Barreiros, sendo vítima o garoto
Oswaldo Salézio Vieira, de 14 anos de idade. Se

gundo testemunhas do acidente, o veículo atro

pelador Volks de placas .AB-34-11 - desenvol

vi� excessiva velocidade no local, desrespeitando
as placas de sinalização, que pedem atenção aos

motoristas para o "trânsito intenso de pedestres
,

..

na pista".
MORTE IMEDIATA

Na BR-I0l, próximo ao acesso à Vila Palmi

-ra, ocorreu o primeiro acidente fatal, no qual per
�' deu a vida Al.tinÇ>_I;:�pW_40_h�1. d(!_41 anos� Na opi-
,� <.:. l""q),.,�; ••..• ,� .. ""_"-" , 1 .... �.l:'f

ras, à Delegacia de Polícia de Lages, para uma

inspeção de rotina. Acompanhava-o sua mulher,
com o carro da família. Comprovou que tudo

transcorria normalmente e regressou à sua resi

dência, situada à rua Caetano Vieira da Costa.

O delegado abria o portão quando ouviu os

primeiros disparos, que partiam de trás do muro

da casa mais próxima. Afirmou a autoridade que
o primeiro disparo passou a poucos centímetros

da sua cabeça, cravando-se no muro. Rapidamen
'te, Pedro Fernandes ocultou-se atrás do automó

vel, ao mesmo tempo que novos projéteis atingi
ram a carroceria do veículo. Segundo a vítima do

atentado, os pistoleiros estavam armados de re

vólveres.

Durante alguns minutos as duas partes trava

ram tiroteio, que cessou tão repentinamente co

mo iniciara. O delegado ouviu passos fugindo,

nião das testemunhas, a v ítima foi a maior culpa
da, pois tentou cruzar a pista sem prestar atenção
ao movimento de veículos. Altino caminhava pe
lo acostamento quando, correndo, tentou atraves

sar a pista ...Antes de chegar ao outro lado foi

colhido com certa violência pelo Volks de placas
AB-37-53, dirigido por Luiz Carlos da Silva.

O motorista parou prontamente o veículo e,

auxiliado por populares, tentou socorrer a víti

ma. Uma pessoa ficou à margem da estrada, a fim
de prevenir os demais motoristas. No entanto,
um Opala de placa oficial desenvolvendo alta ve

locidade, aproximou-se e o cidadão só teve tem

po de saltar e alertar os demais. Estes correram,

tendo o Opala atropelado novamente Altino Es

píndola, provocando sua morte. O motorista ofi

cial, percebendo o que havia acontecido, apagou
as luzes do veículo e fugiu do local, não sendo

I .

apurada sua identidade nem as placas do Opala.
ALTA VELOCIDADE

Na rua Leoberto Leal, que dá acesso ao trevo

da BR-I0l, em Barreiros, existemvárias placas

mas não ousou sair em perseguição, temendo que
nova emboscada estivesse sendo armada. Embar-,
cou no veículo e dirigiu-se à delegacia, onde pe
diu auxílio aos seus subordinadosQuando os re

forços chegaram os autores do atentado já ha
viam desaparecido. Interpelando os moradores vi

zinhos, o delegado nada conseguiu apurar de con

creto, que lhe permitisse desvendar as identidades

dos autores do fato. EIl\ caráter sigiloso, investi
gações estão sendo realizadas, com vários suspei
tos sendo detidos para averiguações, acreditando
o delegado que a emboscada tenha sido 'Prepara
da por delinquentes comuns da cidade, por ele

perseguidos ou presos. Nesta região, a prática de

"vendettas" é das mais comuns ,e as investigações
são dificultadas pela "lei do silêncio", pois são

muito poucas as pessoas que dão informações em
casos desta natureza.

de sinalização, pedindo máxima cautela aos mo

toristas, alertando-os para o intenso movimento

de pedestres na pista. Contudo, são poucos aque
les que as respeitam e a alta velocidade é- uma

constante. Diversos acidentes' ali se verificam, a

maioria 'dos quais constituída por atropelamen
tos.

O mais recente ocorreu na noite de quinta-fei
ra, perdendo a vida o menor Oswaldo Salézio

Vieira, de 14 anos de idade. Ele havia sa ído de

casa para fazer compras em um armazém das pro
ximidades, quando, ao tentar cruzar a via públí
ca, foi colhido com violência pelo Volks

AB-34-11, conduzido pelo estudante José Laér

cio Madeira. O corpo da vítima foi atirado a uma

distância de aproximadamente 20 metros e, na

opinião de testemunhas 'do fato, o veículo atro

pelador desenvolvia velocidade acima de_l00 qui
lômetros horários. Ainda com vida, Oswaldo foi

socorrido pelo motorista do Volks e levado. ao

Hospital de Caridade, onde faleceu antes mesmo

.i de ser atendido.

ESTAMOS ACELERANDO:
NOSSAS OBRAS
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desconhecido mandou parar e aplicou uma
"gravata" no motorista, ao mesmo tempo
que avisava tratar-se de um assalto. A víti
ma reagiu, atracando-se em luta corporal
com o assaltante, Este, levando desvanta
gem, abriu a porta do táxi e recolheu do

chão um simples tijolo. Diante disso Jair
ficou amedrontado e estava para entregar o'
dínheiro quando alguns populares passaram
pelo local e ele gritou por socorro. Seus
gritos foram ouvidos: tendo o assaltante se

evadido do local, esquecendo sobre o assen

to do carro um relógio, que havia caído do
seu pulso quando lutava com a vítima.

Assaltante. esqueceu o
rel6gio no táxi visado

Estelionatário é preso
ao tentar aplicar golpe

Estado, por estelionato. Uma vez tido
como regenerado e readaptado ao convívio
social, voltou a aplicar golpes, preferindo
desde motoristas de táxis até hoteis de
ca tegoria ínternacíonal, Orgulha-se em

dizer que nunca recorreu à força para sair
se bem. Suas únicas armas são a perseve
rança, convicção e muita retórica, demons
trando bons conhecimentos sobre os mais
variados temas.

Preso há três semanas por policiais de
Blumenau, após enganar muitas pessoas,
como delegado da DOPS, foi recolhido ti
delegacia, mas, sendo conhecido de todos
os agentes, tínha certa regalia e sua missão
era convencer os delinquentes comuns que
a violência, além de gerar outra violência,
não leva a lugar algum, Aproveitava para
transmitir ,seus conhecimentos aos presos.
Iludiu os guardas e fugiu da delegacia de

Blumenau, na maior tranquilidade. Segun-'
do seus companheiros de detenção, "Capi
tão Johnson" conseguiu hiptonizar o carce

reiro e ganhar a liberdade,

Em liberdade, passou a aplicar novos

golpes, em Itajaí, Piçarras, Barra .Velha e

Araquari. Na noite de sexta-feira dirigiu-se
à "Boate Bambu", em Joinville, onde se

apresentou como "César Mendes - agente
da DOPS", salientando estar em missão
especial. Os funcionários do estabeleci
mento o tratavam com a maior cortesia, até
que, de madrugada, apareceu no clube
noturno una pessoa que havia sido ante
riormente por ele lesada. Instantes depois
policiais joinvile nses efetuaram a prisão de
"Capitão Johnson", devendo amanhã o

estelionatário ser recambiado para Floria
nópolis, onde aguardará pronunciamento
da Justiça,

Alta velocidade e imprudência
causam duas mortes em acidentes
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Se você é: MESTRE DE OBRA
PEDREIRO
CARPINTEIRO DE FORMA
CARPINTEIRO DE ACABAMENTO
SERVENTE DE CAMINHÃO

I

SERVENTE DE OBRA

Apresente-se na A.GONZA-GA Rua Arcipreste
Paiva N � IJ (Sub-loja) no Edifício
Praça XV com a DIVISÃO DE PESSOAL
no horário comercia.l.

'

Bom Salário
Pagamen,to Semanal (sextas-feiras)
Registro em carteira c/férias, J3'! salário

-. Toda segurança no trabalho:
cinto de segurança capacete e sapatõ,es.

A.GONZAGA S.A.
ENGENHAI=IIA E INCO�POI=IAC;:OES IMOBILIÀI=IIAS

CRel 74 - CRE'A 24�3 - 10ô. Reg,ac - Sede or
ó

orra - R. Arc.creste ParI/a," Fpolls - S.C.

A 'MELHOR CONSTRUÇÃO

Uma tentativa de assalto ocorreu na

noite de sexta-feira, contra um motorista
de táxi, tendo o autor, para intimidar a

vítima, usado um tijolo. Devido à aproxi
mação de populares o fato não chegou a ser

consumado. O assaltante fugiu, deixando
em poder da vítima o seu relógio. Aconte
ceu por volta de 21 horas, no Jardirn Santa
Mônica - Tríndade -, sendo vítima o mo

torista Jair Fontan Filho,

Na Polícia, declarou o profissional que
apanhou um passageiro no centro da
cidade, que pediu para ser levado ao Jardim
Santa Mônica. Num local sem iluminação o

Joinville (Sucursal) - Odir Euclides de
Almeida, conhecido por "Capitão John
san" é possuidor de manias excêntricas e

por isso mesmo sempre se envolve em com-

plicações. Bastante conhecido em Santa
Catarina,' se faz passar por político de rçno
me, militar de alta patente, indústrial e

mesmo policial. Entre suas mais notáveis
atividades tentou (e quase conseguiu) ven
der o aeroporto de Videira, a ponte Hercí
lia Luz, que lhe deram direito ao título não
muito honroso de "estelionatário número
um" do Estado.

Recentemente havia sido preso pela Po
lícia de Blumenau, após uma série de gol
pes contra motoristas de táxis, restaurantes
e hotéis, intitulando-se delegado da Dele
gacia de Ordem Política e Social. Misterio
samente desapareceu da detenção, afinnan
do outros detentos que "Capitão Johnson"
conseguiu hipnotizar o carcereiro. Contu-.
do, toi novamente preso na madrugada de
ontem, no interior de uma casa de diver
sões de Joinville, onde novamente se fazia
passar por delegado da DOPS. Quando
fugiu de Blumenau, o estelionatário estava
sem dinheiro. Ontem, ao ser preso, tínha
cerca de mil cruzeiros, cartões de crédito e

cartões de visitas, que o identificavam
como "César Mendes - agente da DOPS".

O liALSO AGENTE

Sua idade ninguém sabe ao certo, mas
nos seus "bons tempos" Odir teve algumas
passagens floriasas, capazes de ofuscar o

brilho dos mais famosos esc roques interna
cionais. Pelas suas vendas de edifícios pú
blicos, em diversos Estados brasileiros,
envolveu-se em vários processos e recente
mente cumpriu pena na Penitenciária do

PROPORCIONAMOS:

"

"
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s, SIMAS
EMPREENDIMENTOS
IMOBILIÁRIOS

RUA FELIPE SCHMIDT, 51 -: SALA i - FONE 2979
.

,

SCESC No. 150

.Jnforrna aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua

responsabilidade e que estão a venda nos diversos bairros des

ta Capital.
APARTAMENTO CENTRO
Bel (ssimo apartamento com 3 quartos, copa-coz inha.idep, de

, empregada completo, 2 banheiros sociais, área de serviço, sa
cada e. bela vista panorâmica. Preço: Cr$ 140.000,00 a COoTl

binar. Ref. 062.
Apartamento no centro com 1 quarto com armário imbutido,'
banheiro social, cozinha, área de serviço e dep.' de ernoreqada,

.

Preço: Cr$ 50.000,00 a combinar. Ref. 029.

.Apar tamento no centro com 3 amplos quartos, sala, copa
-cozinha, dep, de empregada completo, área de serviço c/iane
Ia de alum rnlo, playground, sal� de festa e, garagem. Preço:,
Cr $ 135.000,00. Rei., 043. .

Apartamento amplo com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro,
área de serviço, com um armário imbutido no quarto de casal.

Preço: CR$ 70.000,00. Ref. 152.

ÚTIMA OPORTUNIDADE
ALUGA-SE SALA NO CENTRO
Õtlrna sala com 60m2, mais sobre loja, no ponto mais central

da cidade - Ed. Jaqueline.
Preço: 3 salários mínimos mensais

Condições: a combinar
Tratar em S.Simas Empreendimentos Imobili '<irias - Rua Fe

lipe Schmidt no. 51; Loja 1 ou pelo fone 2979.
'

CASA NA LAGOA DA CONCEiÇÃO
Casa de alvenaria, Com A quartos' ótimos, copa/cozlnha, 3
banheiros, sendo 2 sociais, churrasqueira, com outra casa nos

fundos.
Área do terreno: 2.500m� aproximadamente
Preço: Cr$ 1-40;000,00 a combinar.

r /

vens filatelistas de 10 a 20 to. Boi promovida pela As-

anos, para a realização da sociação Filatélica local,
2a. Mostra Filatélica da Ju- sob a presidência de Car�

ventude Luso Brasileira, mine Cosentino, e contou

em Jundiaí, ·S.P., no mês com o apoio da Comissão

de agosto próximo, a' co- Estadual de Filatelia,. da

rneçar dia lo. Diretoria Regional da

Tr ata-se 'de excelente.' EBCT em Ribeirão Preto e

oportunidade que não con- da Prefeitura Municipal.
vém dísperdíçada. Esta coluna agradece o

Esclarecemos que a ins- convite recebido.

críção será gratuita, e que PRIMEIRA POETISA
não é imprescindível o ALEMÃ

.

comparecimento do expo- Roswitha von Gander
sitor. Para quaisquer ínfor- hein, falecida há um rnilê-
mes estamos ao dispor. nio, é considerada a pri-

SANTOS DUMONT rneira poetisa alemã. Co-
O Correio francês emi- memorando o evento a

tiu um selo em comerriora- 'Alemanha Ocidental pôs
ção ao centenário de nasci- em circulação, dia 25 de
mento de Santos Dumont. maio, 11m selo do valor de
Circulou a 26 de maio. 'É 40' Pf, multicolorido, im

de formato vertical, me- presso em off-set, Quem
dindo 22x36inm, do valor coleciona "Mulheres" con

de O,50F. - O,lOF. Apre. tará agora com mais uma

senta em primeiro plano a para sua temática.

efígie de Santcs Dumont.' Nova Diretoria
Ao fundo figuram dese- 'Apresentamos parabéns
nhos de balões dirigíveis e à Associação Filatélica de

aeroplano. Foi impresso Jales S.P., pelo seu primei
nas cores verde oliva, ama- ro aniversário e posse da
relo e lilás. nova Diretoria. Aos com-

Exposição em Ribeirão panheiros Wilson Tindade
Preto e Dorival Pereira Belo (jor-

Nos salões da Soco Re- nalista filatélico), respecti
creativa e de Esportes, teve vamente Presidente e Se

lugar de 18 a 24 de junho cretário, nossos abraços,
corrente a III Exposição extensivos aos demais cole
Filatélica de Ribeirão Pre- gas.

Vendemos diversos no prolongamento da

Rua Pascoal Simone. Tratar pelo fone 6502.

Filatelismo
Teixeira da Rosa

ESPORTE E APl'IDÃO
FÍSICA

Dentro desta série a

EBCT programou três se

los: Natação, Voleibol e

Ginástica Olímpica, sob c

valor facial de 40 centavos'

posição Filatélica Inter

Americana, Exfilbra 72,
no Rio,' foi conferida ao

Almirante Antônio Leal de

Magalhães Macedo, pela
American Philatelic So

ciety, o Certificate of Ho-
.

cada um, impressos em ro- nour Intemational Award.

.togravura, sobre papel 111- É distinção que a entidade

minescente.
'

(de maior número de asso-

O primeiro circulou a dados em todo o mundo)
, 18 de abril, o segundo a 22 reserva para fílatelistas de

de maio e o terceiro círcu- 'grande destaque.
lará em 15 de outubro vin- EXPOSIÇÃO HEDRAI·
douro. ,CA

. Homenagens merecidas Por motivo de viagem
O Foram agraciados ficamos impedidos de

com
\ Diploma e insígnias comparecer à Exposição

da Comenda da Ordem do Filatélica promovida pela
Infante D. Henrique, pelo Sociedade Hebraica, ém S, '

Presidente da República Paulo, efetuada de 11 a 19

Portuguesa, os veteranos e de maio, em comemoração
ilustres filatelistas brasileí- ao 25 aniversário do Esta

ros: jornalista Hugo Fraca- 'do de Israel, transcorrido a

roli e general Mirabeau 7 de maio..

Pontes, em face de suas Agradecendo o convite
a tuações nas Exposições felicitamos os, organizado
Luso Brasileira, realizadas res do certame pelo suces

no Brasil (Rio) e em Portu- so que obtiveram.

gal (Madeira e'Aveiro). LUDRAJW 73

II) Por ocasião da Ex·

LOTES EM COQUEIROS
Estejam alertas os jo·

digaadeusao passado!

I

sua

.

'

. -' .

,

mobília completa, nahora,porCr$264,OOmensals., ' .

+

Um dormi tório cornpl eto de casal.
Uma sala laqueada ou envernizada.
Um con j unto estofado com sofá-cama,
Um colchão de espuma TRORION.
Um tapete TABACO'W de 200X250.
Um jogo de mesas (centro e laterais),
Dois abajures com cúpula de acrílico,

-----------------------------------'------------------_ ...__ .__._�._--_.�--... _ .._---� ..__ .._-_._-

lo

;

I-i ..
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ALUGA�SE.
.

OEODOR.O, 11 - 3795

APARTAMENTOS
.

'

Rua Anita Garibaldi,
"Ed, Anita Garibaldi"

Apto.1002 C/2 quartos, sata cozinha e

banheiro - Alug. Cr$ 750,00 =condo
mfnlo=

Apto. 1202 C/2 quartos, sala, coztnha e

, banheiro, Alug. Cr$ 750,00 -condom 1-
nio+,

Rua Felipe Schmidt,
"Ed, Brigadeiro. Fagundes"

Apto.66 C/3 quartos, sala, cozinha e ba

nheiro, Alug.' Cr$ 850,00 -condom r"
nio.- '

. Rua Tenente Silveira, 105 Apto. no.t
C/2 quartos, sala, cozinha e bàrtÍeiro '
Alug, Cr$ 1.400,00 '-cóndo.mrnio- (to-
do rnoblliãdo)

,
.

,

Ed. Vilma - B.N:H. .; Apto. lÓ1 ci'i
quartos, sala, cozinha e banhejro.:
:Alug. c-s 530.00 "::condolT!fnio-
Rua Felipe Schmidt,

Ed. Arthur
Apto. no. 102 C/l ·quartC;>i·sala, cozinha
e banheiro _.:, Alug. Cr$ ,504,00

Apto.103 C/1 quarto, sala, cozlnha e, ba·

nheiro - Alug. Cr$ 504,00 ,�condomr
nio+

Apto.104 C/1 quarto, sala, cozinha e ba
nheiro Alug. Cr$ 504,00 �condomlnici-

Aptç.605 C/1 quarto, sala, cozinha e ba

nheiro �. Alug. Cr$ 504,00 -condoml
nio-

Apto.S02 Cll quarto, sala, cozinha e,
banheiro - Alug. Cr$ 504,00 -condo�
mlnio-

Apto.1004 C/1 quarto, sala, cozinha e

banheiro, Alug. Cr$ 504,00 -condoml
nio-

Rua Anita Garibaldi,
, "Ed. Anita Garibaldi"

Apto.303 C/2 quartos, sala, cozinha e

banheiro - Alug. Cr$ 1.000,00 =condo-
m(nio-

Apto.402 C/2 quartos; sala,
.

c�zinha e

banheiro - A·lug. Cr$ 750,00 =condo
m(nio-

Apto.501 C/l quarto, sala cozinha e ba

nheiro, Alwg. Cr$ 550,00 -condoml
nio+

Apt�.502 C/2 quartos, sala cóalnha e tia
nhl!m)'i:;,�Ng. c-s 75Ç,00 -condoml·
nio+

Apto.504 Ch quarto, sala cozinha e ba
nheiro - Alug. Cr$ 550,00 -condom 1-,
nio-

Apto.505 C/2 quartos, sala cozinha e ba

nheíro, Alug. Cr$ 800,00 =condomt
nio-" ',' .

Apto.605' C/2' quartos, sala cozinha e �
, nhejro, Alug. Cr$ 750,00 =condornt
nio-

SALAS
Ed. Julieta - 205 Alug. Gr$ 4!5ü,00'

Ed. Partenon - 206 Alugo Cr$ 516,00

Centro Ex. M. Daux S/405 :_ Alug.
Cr$ 550,00

Centro Ex. M. Daux • S/504-505 - Alug,
Cr$ 1.000,00

.

Centro Ex. M.. Daux - S'/l 006, A�ug.
Cr$ 400,00

Ed, Solar D. Marinez - S/comer. Alug.
Cr$ 700,00

. ,

Rua João Pinto, (lsq� Sala - Alug.
Cr$ 55Q,QO

-

Ed. Sorava, no, 35 - Alug. Cr$ 400,60 '

Ed. Dias Velho' - 1114 - Alug.
Cr$ 700,00

Ed. Dias Velho - S/L 8 - Alug.
Cr$ SOO,OO

Rua Sta. Rita de Cãssia no. 128, Estreito
- Aluguel Cr$ 350,00

CASAS.·
Rua flosa no. 72 - Barreiros C13,qúàr
tos, sala, cozinha e banheiro - Alug.
c-s 250,00

.' ,/

Rua Liberato Bitencourt, 20 C/2 quar-
tos, sala, cozinha e banheiro - Alug.
Cr$ 360,00

.

Rua Tomás �oão dos Santos; no. 17 par
te de baixo "c/frente p/rua seguinte C/2
quartos, Sala, cozinha e banhefrp ,- Alug.
Cr$ GOO,OO

. , •

Rua José Uns do Rego, 330 Bom Abrigo
- Coqueiros ci2 quartos, cJarmãrio em·

butido sala, cozinha c/fórmica, garage e

banheiro - Alug. Cr$ 850,00

Rua Aristide Lobo, 62 C/4 quartos,':3
salas, copa, cozinha e banheiro, garage e

porão habitáve', - Alug. Cr$ 1.200,00

Na 40. rua trànsversal a esquerda da Rua
Otto Malina, C/4 quartos, 2 salas, cozi
nha e banheiro - Dep. empregada e gara-
ge - Alug. Cr$ 550,00

.

i ti 'A.GDNZAGA S.A.
== ENG.PIIHARIA • INC�:UU'O.Aç:Ó•• IMO.11,.14RIA•

.E.�CI 74 - CREA 2493 - 108. Região - �de pr6pria _- A.,A.rc:;pres�e hiva," Fpolis

•

I
!
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Marisa Ramos

, �.

g

Com sueter de

gola redonda, usado com

r chemisier xadrez por
I

� .

r--
baixo. No sueter, de cor.

'�(- escura, um desenho de

barco 'em tons fortes.
Com saia plissada, de lã

ou pantalona,
fica umagraça.

FERRO E CIMENTO,
MELHORES PREÇOS

PHlllPPI & elA. '

a casadoconstrutor
Centro - Estreito e Balneário Camboriú
Fones: 6520 - 6368

Loja DIMA6A
�

Tiradentes 10 - Fone 415S

Veja
Placar
Amiga
VERDADE
Seleções
HISTÓRIA
Fatos Fotos
Manchete
O Cruzeiro
GARIBALDO
Dicionário
Inglês/Port.
Biblioteca
PLANETA

""abu _'otel
UM DESTAQUE CLASSE nA"

I I
!

I
,

I

� !
, j

)

í

*110 APARTAMENTOS E SUrrES COM

*CALEFAÇÃO * AR CONDICIONADO,*TV
*GELADEIRA *MUSICA AMBIENTE
*LEITOS "BOXSPRING"
* AMBIENTES IONIZADOS CONTRA A

POLUICÃO
*GARAGEM NO PROPRIO HOTEL
*MÉDICO RESIDENTE
* BAR * RESTAURANTE *COFFEE-SHOP
*DIARIAS A PARTIR DE CR$ 60,00

,

Prç. Santos Andrade, 830 - Tel 22-7040

MULHERj73
7

Inverno colorido cheio d� b088a8

Para a faixa de idade

jovem, o inverno é

bastante colorido e

cheio de bossa. Eis dois

mantôs em lãgrossa e de

cores fortes; São
'usados com pantalonas ou
meias grossas e coloridas.

Chapéus ou gorros de lã
também são acessórios para
a jovem.

Este mantô foi criado

pelo famoso Ted Lapidus,
para o inverno

de 73, É com corte

clássico, perfeito, todo
..

pespontado nas

costuras laterais e nas

mangas.

.'

A saia é xadrez, em tons de

amarelo e marron, com pregas que

abrem na altura do quadril. A
sueter, em lã grossa, é amarela, com
gola ralé e no mesmo tom das

meias 3/4.

Ford Maverick GT

o gorro,

feito em lãgrossa, bem
en terrado na cabeça, -

deixando somente o

rosto de fora, é uma das

bossas

para este inverno.

\

Este é um
convite que vai tirar
você da rotina. ,

Nós lhe damos esta notícia
com muito orgulho.

O Ford Maverick chegou.
Venha conhecer o carro esportivo

feito para você e para a sua família.
O carro de manutencão

simples e econômica.
.

E que apresenta tr�s modelos
par? você escolher: Ford Maverick

o

Ford Maverick Super Luxo

-Super, Super Luxo e GT.
Nós também temos vários planos

de financiamento para
.

você escolher. E uma assistência
técnica e atendimento com pessoal
escolhido a dedo..

Tudo isso para você sair
da rotina, dentro do esportivo

.

Ford Maverick.

-

ui
,)

I
IIL--- .-.---______:,__--=---�----

II! D IPRO·NAL
Distribuidora de Produtos Nacionais ltda. _.Rua Felipe Schmidt, 60 - Fone:- 21-97

.

, -'. Florianópolis SIC
•
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Darci Costa.

o Oscar no jardim de De Sica

não deseja ser apenas mais uma figura sen

sual, mas sim "uma atriz séria". No filme ela
é Nicol, uma moça .sô intocável, porque os

braços dos estranhos são sempre curtos de
mais. A maior proximidade s6 é alcançada
pelo amor incestuoso de seu irmão (Helmut
Berger). A cidade de Ferrara, na década de
30, em excelente reconstituição, é o fundo
desse afresco de uma sociedade que morre

pouco a pouco; inspirado em romance de
Giorgio Bassani e com roteiro de Cesare Za

�attini, sempre presente nos filmes de De Si
.ca.

Embora o nome principal na fase do neo
.

realismo italiano, Vittorio de Sica, o diretor"
vinha, desde há algum tempo, sofrendo sen

sível declínio. Umberto D, dé 1951, é consi
derado por muitos, o vértice de sua carreira;
De Sica não teria realizado, desde então,
outra obra a altura de seu renome e de seu

talento. A figura do diretor, nesse período,
passou a ser vista como a de um cineasta

decadente, cuja habilidade não ia além do
bom artesão. Por outro lado, a contínua ati

II vidade de De Sica, como ator, foi entendida
como uma das razões de sua queda como

! realizador. Segundo Pierre Beprohon: "As
t qualidades do ator se tornaram os defeitos O Oscar para o cineasta, parece não ter

do diretor". O Oscar conferido ao filme O muita importância, além do fato de abrir ca
Jardim dos Finzi Contínimudou a .ímagem; é minhas para novos filmes: "Não sou um inte
o quarto na carreira do diretor, que já o ha- lectual, nem um diretor de cinema. Apenas
via conquistado com Vitimas da. Tormenta um ator e um orientador, Jamaisdei um gri
(1947), Ladrões de Bicicletas (1949) e com to durante as filmagens. Trato um figurante
Ontem, Hoje e Amanhã (1965). Este Oscar como uma estrela e uma estrela, como um

de agora, é um prêmio que se, vem juntar a ser humano". Espero que o prêmio estimule
I uma coleção de 12 prêmios internacionais, e os produtores italianos e financiar um de

I

retirou Vittorio de Sicca, da situação incõ- . meus mais belos projetos, uma das minhas
moda de artista que já disse o que tinha a maiores e mais antigas aspirações, que se

dizer. O fato ocorre, quando o cineasta com- cuncretizará, quando levar às telas" uma ver

pleta 70 anos de idade. e 50 de cinema. O são de Um Coração Simples, de Flaubert. A
filme premiado, O Jardim dos Finzi Contini, personalidade do cineasta está associada a

foi recebido como autêntica ressurreição do um inconfundível humanismo napolitano;
autor de Umberto De Ladrõés de Bicicletas, " terceiro fílho de uma família pequeno bur
instantes culminantes do neo-realísrno italia- guesa, com duas irmãos e um irmão. Seu pai,
no, que tem em De Sica um verdadeiro um modesto funcionário do Banco da Itália,
símbolo. Para o diretor que, tranquilamente, demitido por não aceitar transferir-se de Ro
continua a cultivar o seu estilo napolitano de ma para Florença, o que custou a Vittorio a

vida, ao lado da mulher e filhos, a premiação interrupção .dos estudos. Após a morte do
não representa mais do que a abertura de pai, que Se chamava Umberto (Umberto D),
novas possibilidades, para o prosseguimento ele o homenagearia com o mais real e mais
de sua bem sucedida carreira. comovente de seus filmes, ,embo.ra para a

crítica, sua criação máxima seja Ladrões de

Bicicletas, escolhido, com cinco outros fil

mes, no famoso referendo de Bruxelas, e,
1958, como "o melhor filme de todos os

tempos". O diretor surgiu em De Síca em

1940, com Rose Escarlate, ainda ao lado do
ator que nunca deixou de ser; sua filtnografia
como intérprete vai a mais de 1O� f�es. A
Culpa dos Pais, de 1942 é o primeiro filme

q':le dirige sem tomar parte nos trabalhosà'
frente das câmaras e representa um marco
essencial em sua carrei��;",o encontro com

_ _ ,_ .... _. _ _ _ -._",_.� _ .... ��_-...,. -., �,,'lol •...... .t,._ _. _. ....

Cesare Zavatfíni, com quem formou a dupla
responsável pelos maiores triunfos mundias
no neo realismo: Vítimas da Tormenta, la
drões de Bicicletas, Milagre em Milão e Um

berto D, além de outros êxitos posteriores,
como O Ouro de Nápoles, o Teto e Duas

Mulheres, que deu um Oscar a Sophia Lo- Vittorio de Sica: com 4 Oscar e mais de 110 filmes como
renn, a atriz predileta de De Sica.

Ouro
de Nápoles [Sophia

\
'

Loren).

PIB E LAUDO NATEL
lancado às classes empresariais de São Paulo, I)

PIB, aposentadoria dos homens de negócios brasilei
ros, foi saudado pelo governador de São Paulo, Sr. Dr.
Laudo Natel que, além de apreciações elogiosas ao

plano, teceu referências aos diretores do mesmo ao

constatar nomes da mais alta envergadura moral e

administrativa defendendo os interesses futuros dos
seu's colegas. Entre outros, foram,,saudados o Dr. José
Garrido Torres, Octávio Gouveia de Bulhões e gal.
Edmundo de Macedo Soares.

FUNCIONARIO ESPECIAUZADO
PARAI ESCRiTóRIO
(AMBOS OS SEXOS)

Exige-se: .

Bom conhecimento de Português - Redação
Própria - Prát.ica em Datilografia - Experiên
cia em serviços gerais de escritório.
Inscrições e Informações:
No Setor de Pessoal da ACARESC até o dia 3
de Julho - no horário das 7 às 11 e das 13 às
17 horas.

.
'

Rodovia Leoberto Leal sln - Bairro da Agro
nômica - Fone 2761 - Florianópolis.

CASA VITOR
CONTINUA NA GRANDE PROMOÇÃO: LÃ

DE 47,00 POR APENAS 33,00, MALHAS A

26,00,

RUA CONSELHEI RO MAFRA, 27.

O filme: Detentor do Oscar de 1972; para
o melhor filme estrangeiro, O Jardim dos
Finzi Contini (II Giardino Dei Finzi Contini) -

é considerado o retorno brilhante e inespera
do de Vittorio de Sica, ao seu melhor nível
de cineasta; uma obra de excelente lingua
gem cinematográfica e de alta sensibilidade,
desenvolvendo a crônica de duas famílias de

judeus italianos que vivem em Ferrara, no
período' fascista da Itália. Sem preocupação

. com a análise do fascismo, De Sica concen

tra-se sobretudo em torno dos personagens,
.analísando _ suas ,aflições,' s�u universo, -e .a

"morte le"uta da aristocracia, por omitir-se e

'aceitar passivamente a situação. O filme é
tão importante para o espectador, quanto o

foi para De Sica e, principalmente, paraüo
miniquee Sanda, a jovem atriz que veio para
o filme, diretamente de O Conforrnista; uma
oportunidade excelente neste filme de De Si

ca, encontrá-se com o desejo da atriz, que

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A Coordenação Estadual de Santa _Catarina do Projeto
Rondon divulgou ontem â noite a relação dos universi-,

tários que foram selecionados para atuar na Operação Re

gional XII. A Operação será efetuada no período de 15 a 31
de junho.

Proieto Rondon iá selecionou os

universitários para Operação XII

OBJETNOS

A segunda etapa de treinamento tem Icomo objetivo
complementar o treinamento geral da primeira etapa, com a

formação das equipes e apresentação dos planos de atuação
dos universitários dentro da Operação Regional XII. Os 150

universitáríos estão convocados para comparecerem no dia
13 de julho no Centro Sócio-Econõmjeo para uma

concentração geral,preparando-se para a partida que será no
dia seguinte. Os selecionados divulgados na noite de ontem
atuarão nos. seguintes municípios catarinenses: São Carlos,
Cunha-Porã, Itapiranga, Águas de Chapecô, Ipumirim,
Araquari, Florianópolis (Caieira da Barra do Sul), Itajaí
(Localidade de Fazenda), e Joinville, São Bento e Itajaí (em
três núcleos da COHAB respectivamente). Esses universi
tários atuarão ainda dentro dos convênios coni a Celesc e a

Sudesul.

Aconteceu... sim

por Walter Lange

Em S. Bento do Sul a Sra.
Anastácia Baum, com 95
anos de idade, recebeu o

título de "Mã e do Cente
nário". Ela tem 1 O filhos,
37 netos, 61 bisnetos e 13
tartarenosl Nossas felicita

ções D. Anastácia com

nossos sinceros votos de
merecidas felicidades!.-

Num bacanal: Um amigo
escutou os gemidos do

companheiro � indaga o

�ue é que ele tem. "Pois é,
respondeu este, "A gente
fica aqui sentado, bebendo
para esquecer a mulher em
casa, quando volta para lá
a vê duplamente."

Em Lappland existia um

costume esquisito: Quando
uma mulher quer ou não

quer casar com o seu pre
tendente é uso proceder-se
a uma "corrida" assistida
pelos pais respetivos como

testemunhas. Mas ela tem

o direito de escolher a dis
tância que a separa do

"pretendente" de forma
que, quando ele não é de
sua preferência, esta é tão

grande que ela chega sem

pre antes no destino.

Conversa entre dois víaian
tes que já não se viam há
muito tempo: "Sabes que
já não trabalho mais com

aquela firma como viajan
te.? Resolvi me estabelecer
com uma casa de sapatos
finos. E você'[. Ainda via

ja? Para quem trabalha
agora?" E o amigo: "Ain-'
da continuo trabalhando

para a mesma fuma: A mu

lher e cinco filhos."

Quando se realizava o casa

mento de uma surda-muda
em uma igreja de Toronto,
Canadá, a noiva sentiu tão
'forte comoção que,. res

pondendo a pergunta do
sacerdote si estava decidi
da a ser fiel ao marido até
a morte, recuperou repen
tinamente a voz e respon
deu alto e com perfeita
pronúncia: "Sim". Em se

guida desmaiou, acordan
do alguns minutos após.-

Um garotinho de uns qua
tro anos de idade, achava
se chorando em frente da
mesa da secção de "Acha
dos e Perdidos" de um jor
nal de Nova Iorque e,
quando chegou a sua vez,

li
I
I

\ -,
1 .

LBA expiie nova política que

começa com' creches fecluula8
Se muitos sentiram o fecha

mento da creche da LBA, esta foi
uma medida encontrada para sanar

as dificuldades existentes, tanto de

espaço físico, como de precariedade
dos serviços, devido ao grande nú
mero de familias que eram atendi
das pelo serviço de Assistência So

cial; na referida creche. Segundo
Maria de Lourdes Vieira, da Divisão
de Serviço Social da LBA, os moti
vos que levaram ao fechamento da

creche, ocorrida em março deste

ano.foram "as condições precarissi
mas em que vinha funcionando,
quando se fazia necessário a cons

trução de uma obra própria, coisa

que não estava nos planos do Go
verno Federal". Frizando que o'
nome adequado não seria o de cre

che, e. sim "casa da criança", uma
vez que abrigava menores entre a

idade de zero aos seis anos, .Maria
de Lourdes afirma que "embora pa
reça contraditório, as mães quase
não se manifestaram contrà a medi

da, em consequência da orientação
e assisténcia que é dada pelas assis
tentes sociais". Atualmente, as fa- �

milias estão recebendo uma ajuda de
custo para que possam manter os

filhos em suasprôpriçs casa. Das 19

famílias, cujos filhos eram mantidos

pela LBA, Iürecebem a ajuda men
sal de Cr$ 100 cruzeiros, e nove, de
Crr $ 60 cruzeiros.

A LBA POR DENTRO
A Legião Brasileira de Assistên

cia - LBA - foi implantada no Es
tado de Santa Catarina em ,1942,

.

com o -objetivo de auxiliar, em con

sequência da guerra, as fammas dos

expedicionários. E hoje, é. o único

órgão que, dando assistência priori
tária à famüia, presta simultanea
mente serviços de assistência médi
ca, social, jurídica e, de educação
para o trabalho. Assistência essa

que é desenvolvida com sua total

responsabilidade ou, através de con
vênios com obras sociais ou prefei
turas municipais. Mas atendência é
a de que passe a atuar apenas- indi-

retamente, ou seja, através de con
vênias, já que essa é a politica do
Governo Federal - a LBA deve ser

apenas um órgão coordenador que
visa o atendimento da familia:

No Estado, a Legião Brasileira de
Assistência atinge 140 municípios,
mas um dos obje tivos principais da

direção é o de abranger os restantes.
Para isso, a LBA conta com os ser-

.

viços de. 17 médicos, (sete locali
zados no interior), três dentistas,
dois advogados, oito assistentes so

ciais e [armacêutico, localizados em

Florianópolis.
A politica do órgão é a de pres

tar atendimento às comunidades
desprovidas de recursos, e. exclusi
vamente às pessoas totalmente de

samparadas, com atendimento es

pecial à maternidade e à infância.
Diz o chefe do Departamento de

Medicina, Augusto Mello Saraiva

que "todas aqueles que se enqua
dram dentro' da categoria "des
amparados" sempre são atendidos.
Mesmo assim há uma limitação,
pois o necessitado sempre são em

número superior às possibilidades.
A verba liberada em .72 foi a de
Cr$ 672.930,00, e teve um aumen

to de 10 % neste ano.

No interior do Estado, .o traba
lho é prestado através de postos de

puericultura, localizado em São
José, Palhoça, Itajai, Rio Negrinho,
Mafra, Três Barras, POltO União,
Caçador e Lages. No ano passado a

LBA deu atendimento a 149.966
pessoas.

Também são prestados serviços
através de convênios com os hos

pitais de 25 cidades do Estado, sen
do que o número' de pacientes aten
didos - maternidade e infância, em
72 foi de 27.586.

O Departamento de Medicina
também dá assistência alimentar ao
pré-escolar, onde o objetivo é a re

cuperação das crianças sub-nutridas.
Esse trabalho é desenvolvido em Bi

guaçu, Joinville, Rio do Sul, Jara
guá do Sul, Concórdia e ena Cacho-

.

eira do Bom Jesus.
PROFISSIONALIZAÇAo

A Divisão de Educação para o

Trabalho preocupa-se com a pro

moção humana através de uma edu

cação adequada, objetivando a pro

fissionalização. Os cursos, no setor

agropecuária chegam a nove. Entre
eles: Apicultura, Avicultura, Fruti
cultura, sendo que setor artesanal

abrange 21 cursos diferentes.
Segundo informa a chefe dessa

divisão, Vilma Ramos Fonseca, este
ano a previsão é de abranger 13.480
alunos, em 59 municípios, situados
entre os 694 cursos postos à dis

posição (através de 81 convênios já
firmados).

O Departamento Jurídico da Le
gião Brasileira de Assistência presta
no interior do Estado apenas ser

viços de registro civil, através de
seus 12 funcionários. As cidades

.
atendidas' são Biguaçu, Celso Ra
mos,' São José, Rio Negrinho, Ma
fra, Chapecô, Lages, Porto União,
Concórdia e Campos Novos. Nessas
cidades, de janeiro a maio deste
ano, foram atendidas 2.450 pessoas,
com 261 casamentos, 1033 regis
tros de nascimento, 14 óbitos, 587
certidões fornecidas, e com 1595
requerimentos, atestados de po
breza, além das 163 petições com

respeito a pessoas nãó registradas:
Na Capital, os serviços abrangem

também a assitência jurídica, como
desquites, investigações de paterni
dade, entre outras. o. Chefe da ses

são de Registro. João Mário Zomer
afirma que foram realizados em

Floríanõpolís este ano uma média
de 30 a 40 casamentos, por mês.
Mas o número de desquites feitos
no mesmo período chega a três,
apesar dos números de pedidos ele
varem-se a cinco por semana. As es

crituras de terrenos, como são se

cundários, ficam para o final do
ano, no caso de sobrar recurso fi
nanceiro, sendo a verba anual de
Cr$ 20 mil cruzeiros.

l

o BRDE não é apenas o Banco que financia a indústria, a pesca, a

agricultura e a pecuária. O BRDE é o banco que, além do financiamento,

presta assessoria técnica, econômica e financeira a qualquer empresa.

Grande, média ,ou ·pequena. Tire partido disto. Fale com o BRDE.

l._, _

perguntou soluçando: receita: Na vida o impor
"Não foi encontrada'ne- tan te é conseguir fazer
nhuma mamãe esta

/

ma- amizades. Desde que co

nhã? ".- mecei a trabalhar, faco

O ambiente em uma casa

de diversões em Paris esta
va concorrido e afetuoso
Uma capela cigana tocava

'músicas alegrese comoven

tas. Quando o maestro se

aproximou de uma das me
sas, ocupada por um- casal
de namoradas, tocando so

luçantes melodias nos ou

vidos dos apaixonados,
aconteceu o inesperado: o
arco do "violino tocou o

vasto cabelo do noivo, le
vando consigo a peruca e

deixando à mostra a sua

careca. (o rapaz não tinha
um cabelo na cabeçal)
Quando a moça viu "aqui
lo" fugiu espavorida!.-

Num comício político um

candidato conhecido como

sendo um grande mentiro

so, saíu-se no seu discurso
com esta frase: Sabem to
dos que eu na minha moci
dade casei-me com a 'verda
de. '.'Um dos ouvintes, não
se contendo, lhe pergun-.
tou: "Desde quando 10 se

nhor é viúvo? ".-

Cantinflas publicou na re

vista "The Life" as suas

memórias e dá como razão
de seu sucesso a seguinte

amigos e procuro conser

vá-los onde quer que eu es

teja.

A a triz negra Butterfly
Mc.Queen, que fez sensa

ção no fílme "O vento le

vou", encontra-se h� na

miséria. Quando pediu um

auxílio ao congressista
Charles Weltner, na Geór

gia, ela lhe disse: "Qual
quer coisa serve. Tudo que
eu ganhei no cinema... o

vento levou.".-

Dizem que quando Edison,
o grande inventor nasceu,
o médico que o assistiu,
lhe prognosticou, devido à
estranha conformação' de
sua cabeça, desarranjos ce

rebrais. Mais tarde o pro
fessor da escola primária
que Edison frequentava,
classificou-o de "Tapado",
aconselhando-o a desistir
de estudar porque jamais
aprendei:ia alguma coi-
"

sa.. -

. Ele, olhando o livro de
despesas: "Que vinte mil.
cruzeiros de "despesas reli
giosas" são essas?" Ela:
"Ora, é o chapéu para' ir a

Missa da Páscoa."

.�
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Governo já tem área para distrito
.

industrial·daGrande Florianópolis

Cerca de quatro mil expedientes foram encaminhados

pela Organização das Cooperativas de Santa Catarina, en-'
tidade promotora do VI Congresso Brasileiro de Coope
rativismo, a todas as entidades e autoridades ligadas ao
setor. Nessas correspondências a OCESC solicita suges
toes de teses. .para serem apreciadas durante o congresso,
a ser realizado em Florianópolis de 24 a 28 de setembro.

Por outro lado, atendendo solicitação feita pela Asso

ciação, os Governadores de Goiás, Minas Gerais, Espírito
Santo, Ceará e Alagoas já assinaram decreto dispensando
do ponto os funcionários que comparecerem ao Congres
so Brasileiro de Cooperativismo.

P.Alegre promove
. , .

sem'lnarlo para
avaliar o ensino
Visando proporcionar às secretarias de educação e

cultura dos Estados de Santa Catarina e Paraná, a opor
tunidade de conhecerem o "Projeto de Acompanhamen
to, Controle e Avaliação", em execução no Rio Grande
do Sul, bem como oferecer oportunidade de enriqueci
mento à experiência em desenvolvimento no Estado, me
diante a contribuição técnica das entidades participantes,
estará se desenvolvendo, a partir da próxima terça-feira,
dia 3 de julho, em Porto Alegre, o I Seminário Regional
Sobre Acompanhamento, Controle e Avaliação dos Siste
mas de Ensino de 10. e 20. Graus. O encontro é promo
vido pela Sudesul, contando com a participação da Se-

, cretaria da Educação e Cultura do Rio Grande do Sul.
Além da presença dos Secretários de Educação e Cul

tura dos três Estados da Região Sul estarão presentes,
como convidados de honra, mais 60 técnicos da área de

educação, que terão participação efetiva no conclave,
O seminário será realizado sob a responsabilidade di

reta da Divisão de Educação e Cultura da Sudesul e da
Equipe Central Interdisciplinar de Coordenação do pro
jeto, da SEC, tendo por local o salão de atos da Sudesul,
à rua Caldas Junior, 120, 200. andar, diariamente, em
período integral.

Exames sup'letivos
têm levantamento
A Secretaria da Educação realizou um levantamento

dos resultados obtidos pelos candidatos que se submete
ram aos exames supletivos no ano passado. Dos 13.747
alunos inscritos nos 14 estabelecimentos autorizados em

todo o Estado, 9.335 são catarinenses, 1.318 paulistas,
2.378 paranaenses, 306 gaúchos e 137 de outros Esta
dos. Nos exames realizados em julho e novembro de
1972 houve um índice de aprovação de 54,6%.

Os exames supletivos realizados pelos estabelecimen
tos oficiais e particulares, em número de 14, indicados
pelo Conselho Estadual de Educação, vêm sendo acorn

'panhados pela Secretaria, principalmente a partir de ju
'lho do ano passado.

Fonte da Secretaria informou que, para evitar abusos, ,

foram expedidas duas portarias, regulamentando a reso

lução 9/72 do CEE e estabelecendo cronograma de reali

zação e calendário de provas igual para todos os estabele
cimentos autorizados a realizarem os exames supletivos.

Esclareceu que todos Os exames, além do acompanha- ,

mento minucioso da Secretaria, foram devidamente su

pervisionados pelos coordenadores regionais de educa

ção.
PESQUISA
Por outro lado, o diretor geral do Instituto Nacional

de Estudos e Pesquisas, órgão do Ministério da Educação
e ultura, coronel Airton de Carvalho Metos, esteve em

Florianópolis .com o objetivo de firmar convênio com a

Secretaria da Educação. O acordo tem por objetivo a

participação do Estado e do INEP na pesquisa a ser reali
zada pela Fundação Getúlio Vargas, a fim de verificar a

atual situação do ensino de segundo grau em Santa Cata-
rina.

'

Cabral foi à Bahia

proferir palestras
Para proferir duas palestras no Congresso de História

da Bahia, seguiu para Salvador o professor Oswaldo Ro

drigues Cabral, convidado pela comissão das comemora

ções do Sesquicentenário da Independência da Bahia,
através do Instituto Histórico local. No encontro, que
será desenvolvido até o próximo dia 6, o escritor falará
sobre "o 'ambiente político presente na biografia funcio
nal dos baianos que governaram, no Império, a Província
de Santa Catarina" e "contribuição ao estudo biográfico
de dois baianos ilustres que governaram o Estado de San
ta Catarina".

TEM�
Na primeira conferência, o historiador abordará vários

aspectos da vida política da Província, ao tempo em que
a presidiram Carlos Cerqueira Pinto e Manoel Vieira Tos
ta (20. Barão de Muritiba), que foram vice-presidentes e

entraram no exercício da presidência nos anos de 1868 e

1870, respectivamente; e Ernesto Francisco de Lima
Santos e Francisco José da Rocha, presidentes, que a

governaram em 1882 e 1885, respectivamente.
O segundo trabalho encerra apontamentos biográficos

sobre dois médicos que se ligaram à vida política de SC, '

dela participando ativamente por longos anos e que, vin
dos para Santa Catarina logo que se haviam formado,
aqui se fixaram definitivamente, daqui foram todos os

seus filhos e aqui permaneceram até a morte: Abdon
Batista e Antônio Vicente Bulcão Viana.

I
.

O professor Oswaldo Cabral participou, em 1949, do
20. Congresso de História da Bahia, ocasião- em que foi

distinguido com a sua admissão no quadro dos Membros
do Instituto Histórico da Bahia.

Surgem sugestões
• •

a cooperativismo

•

•

vãrías firmas especializadas, no sentido de

preparar a infra-estrutura do Centro Indus
trial.

Apesar de a área abranger 1,5 milhão de

,

metros quadrados, o espaço não limita a

instalação de fábricas, já que existem possi
bilidades de suaampliação.

O Sr. Lauro Linhares informou que os
, trabalhos relativos à instalação do polo in
dustrial estão sendo desenvolvidos em con

junto pelo, Fundesc, Secretaria do Desen-:
volvimento e Banco do Estado.

- A meta principal - declarou - é de
atrairmos as empresas capacitadas a' absor
ver a mão-de-obra disponível na Grande

Florianópolis, utilizando os incentivos fis
cais do Fundesc e os sistemas de financia
mento do BRDE e do BESC.

A estimativa de pessoas desempregadas
na região da Grande Florianópolis é de 25
mil. Desse total, boa parcela poderá ser

,

aproveitada nas empresas do Centro Indus
trial a ser implantado em São José.

O Banco do Estado de Santa Catarina já
adquiriu uma área de terras de 1,5 milhão
de metros quadrados, destinada às instala

ções do Centro Industrial da Grande Floria
nópolis. Está localizada no município de
São José, às margens da BR-lOl.

Segundo o Sr. Lauro Linhares, presiden
te do Besc, o projeto relativo ao Centro
Industrial estará defínítívamente elaborado
dentro de quatro meses no máximo. Infor
mou que várias empresas já manifestaram
interesse em implantar unidades nessa área.
Mas preferiu omitir os nomes, já que ainda
não há nada de definitivo.Aviões UAI&a'troz'" voltaram

Disse que o Governo tem como meta

permitir que se instalem nessa área de São
José apenas empresas que não ofereçam ris:
cos de poluição do ambiente, ficando as

demais para um outro local mais adequado,
também dentro da região da Grande Floria

nópolis.
No sentido de que o local ofereça atrati

vos, o Besc está mantendo contatos com

Após mais de 20 dias no ex

terior, retornaram ontem a

Florianópolis os aviões"Alba
troz" do Serviço de Busca e

Salvamento da FAB sediado
nesta Capital.

Acionados na madrugada
de 11 de junho, pelo Serviço
de Salvamento Geral, os aviões

decolaram da 'Base Aérea rumo
-à Guiana, para executarem a

�busc� de um Cessna desapare-
cido nas proximidades de

Georgetown. Os aparelhos voa

ram um total superior a 170

horas, procurando minuciosa
mente o Cessna numa área de
27 mil milhas quadradas, o

que corresponde a aproxima
damente a metade do Estado
de Santa Catarina. Os vôos fo
ram realizados sobre a inóspita
região da floresta Amazônica e

os integrantes do Serviço de
'

Busca e Salvamento enfrenta
ram uma série de dificuldades,
entre elas a diferença de idio
ma do país que operaram. ..-

-
...........
--_

��"""'_-.._
entrega em 12meses.

ar condicionado. piscina.
telefone individual.

esquadrias de alumínio.
garagem.

ANTES DE
QUALQUER
NECÓCIO
IMO'BILIA-R'IOcarpet. i:a:�:;::�:U��:d!;��,�::�;���i:g��a�:::�::�:�'á�::::�:���:'

e terraço, E cada apartamento tem um aparelho de ar condicionado,
telefone individual, fogão de luxo e esquadrias de alum ínio. O aque-

cimento é central. Depois, o Panorama é da Sulbrasil. Aquela empresa

CONHECA.
o EDIFfclO
PANORAMA +

FAZER O Panorama é o único edifício da Beir� Ma' Norte Que
,

tem laje de concreto armado. O que significa mais

garantia e menos barulho. O Panorama é o único a ser'

entregue em 12 meses. Pois já está na sétima laje. No Panorama, a. garagem a

que você tem direito não está incluída na área do apartamento. Quando você

compra um apartamento de 120,50m2.ou 186,,82m2, você está realmente

comprando essa área. O Panorama tem piscina; �vestimento externo com

pastilha Mármore nas colunas. Louças de primeira qualidade e azulejos
decorados. D�s bons. Parquet com sinteko ou (se você preferir) forração tipo

que não reparte a responsabilidade com ninguém. Ela mesma incorpora,
constrói, vende e acompanha todas as fases de execução do projeto.

Por isto, o trabalho da Sulbrasil é responsável" perfeito. Com a Sulbrasil, você
só faz bons negócios. ASulbrasil fica na Jerônimo Coelho, 359, edifício

da Associação Catarinense de Medicina, 40. andar, fones 3380
e 4626, Aorianópolis. Lá, você será bem recebido.

incorporação EngCl MIGUEL WOLK
FINANCI/\lv1ENTO

PROV(NCIA-CRtOITO
IMOBIUÁRIO S/A

U
L

,

CONS'I'RUTORA,

E INVESTIDORA
,

SULBRASI�TDA
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NA ILHA - CENTRO - RESIDÊNCIAS E APARTAMENTOS
'APARTAMENTO EDIFÍCIO CARLOS
TAULOIS: 1 dormitório, living, banhei
ro, cozinha e área de serviço. A ser entre

gue dentro de poucos dias. Parte finan
ciada. Frente para a Rua Tenente Silvei
ra.

APARTAMENTO NO EDIFÍCIO SOU
MAR: 3 quartos. living, t::ozinha,,2 ba
nheiros sociais, quarto de empregada
com banheiro. Área construtda: 118m2.
Parte financiada.,
APARTAMENTO NO EDIFÍCIO MAR
GARIDA: - Linda vista para a bafa
SUL, com 3 quartos, liVing, sala, cozi
nha, banheiro social, lírea de' serviço e

dependência 'de empregada, 2 armários
embutidos. Todo acarpetado. Área cons

trufda 101m2. Pode ser financiado.

APTO. ED. FRANCISCO NAPPI - 3
dormitórios. living, cozinha, 2 banheiros.
dependência de empregada e garagem.
Área 148.56m2. Pequena 'Entrada e sal
do financiado.

LOJA NO EDlFfcIO JORGE DAUX
- Ampla loja com frente para a Rua dos'
Ilhéus. Preço Cr$ 70.000,00 somente à
.vlste.

APARTAMENTO NO EDIFICIO AR
THUR:
Com 1 dormitório, cozinha, living, de-
\ pendência de empregada (completa),
área de serviço e copa. A rea constru ída
60,OOm2.

CASA ANTIGA NA RUA ALVES DE
BRITO:
Vendemos uma casa antiga, para ser de
molida e aproveitado o terreno de 10m'
de frente por 43 de fundos. Bom preço.

EDlFICIO CARLOS TAULOIS -,

Apartamentos com garagem. Fino acaba
mento, banheiro e cozinha com azulejo
'decorado até o teto. Parte do pagamento
financiado.

EDIFicIO ANITA GARIBALDI
Escritório - 1 a. sobre-loja
Área 38.99m2. Bom preço.

CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX - Duas amplas e arejadas salas
próprias para consultório medico ou

escritório. Ótimo preço, sendo parte
financiado.

RUA SILVA JARDIM'
Três casas geminadas com 126m2.' em
terreno de 23,20m. de frente por
25,OOm2. de fundos cl Rua Prof. Maria
Júlia Franco, Ótimo local para construir
hotel ou prédio residencial em frente ao

Veleiros da Ilha, próximo ao novo siste
ma viário da Capital. Cr$ 70.000,00 com

50% de entrada.

EDIFÍCIO APLUB - RUA DOS
ILHf:US

,

Sala com 5O,OOm2, carpetada, com ar

mários de divisão, pia de mármore e

arandelas fluorescente. Preço .:...

Cr$ 42000,00 aceitando contra oferta.

SOLAR DONA MARTHA
Apartamento com 3 quartos, living, cozi
nha, banheiro social, dependência de em-'
pregada e garagem. Preço convidativo.

AP AR T AMENTO NO EI.HFíCIO
ARTUR: 70. andar, com 1 quarto, sala,
cozinha e 'banheiro, Preço bom, paga-,
mento facilitado.

RUA ALAMEDA ADOLFO KONDER
Uma bel íssima casa de alvenaria com 2
pavimentos, com área de 268 m2. 'em
terreno de 364 m2. Pavimento térreo:
Hall de entrada, living, sala de jantar, co
pa, cozinha, banheiro social e quarto de
casal grande. Pavimento superior: 3 quar
tos, hall, banheiro social completo, área
de serviço. Cr$ 250 OOO,OQ com 50% de
entrada e saldo a combinar,

WIFl'CIO "DIAS VELHO" - RUA
FELIPE SCHMIDT
Sala desocupada. com 36m2, por ótimo
preço.

SOLAR Da. MARTHA
Vaga de garagem no. 2 - Bloco A. Para
carro pequeno. Cr$ 115,000,OOa vista.

APART�ENTO NO EDIFÍCIO BRI
GADEIRO FAGUNDES - 2 quartos, ba
�heiro, sala, cozinha e área de serviço.
Area constru Ida: 60,OOm2. Facilita-sa
parte do pagamento.

CONJUNTO DE SALAS NO EDIFICIO
DIAS VELHO:
2 boas salas bem arejadas, com área de

68,OOm2, no 80. andar, com linda vista

panorâmica. Bom preço. Parte facilitada.

LOJA NO EDlFICIO VISCo DE OURU
PRETO:
Loja no. 14, com 38,49m2, na Galeria ao

,

lado dos elevadores à Rua Visco de Ouro

Preto, esquina com Praça Pereira Olivei
ra.

RUA MAJOR COSTA:
Boa casa com dois pavimentos, bem,

localizada, com 3 quartos, living, dois
banheiros, copa, cozinha, área de serviço. '

Ótimo preço.

RUA DEODORO' - EDIFltlO SO
RAYA:
Sala para escritório no 20. andar do Edi
f feio Sorava por bom preço e a metade
financiada.

'

RUA FELIPE SCHMIDT ESQUINA
COM PADRE ROMA:
Vaga de garagem no EDIFICIO AR
THUR. Cr$ 10.000,00

EDIFiclO DANIELA - RUA ANITA
GARmALDI:
Apartamento, com 2 quartos, 1 sala, ba
nheiro, cozinha e dependência de empre
gada. Vaga de garagem. Linda vista pano
I àrnica, Preço bom para ser vendido logo.

APARTAMENTO NO EDlFIClO PRA
ÇAXV:
Com sala, quarto, banheiro e cozinha.
P arte do pagamento facilitada. Área
45,83m2.

somcro ARTHUR
Apartamento no 40. andar cl 1 quar

to, cozinha e banheiro. Cr$ 30_000,00,
À vista ou Cr$ 10.000,00 de entrada e 5
prestações de Cr$ 5.000,00.

EDIFÍCIO FLORÊNCIO CO�TA
(COMASA)
Um apartamento com área de 87 m2.
Com living, 2 quartos, cozinha, copa, ba
nheiro social com azulejo até o teto, de

pendência de empregada, área de serviço.
Com armários embutidos.
Cr$ 85 000,00 a combinar.

BAIRROS
RESIDENCIAS

RUA SÃO VICENTE DE PAULA -

AGRONÔMICA - Casa com 5 quartos,
salas, living, 2 banheiros, cozinha, gara
gem e área de serviço.

RU A ANTONIO ELEUTÉRIO
VIEIRA - AGRONOMICA

Residência de alvenaria com 2 pavi
mentos, tendo na parte superior 3 dormi
tórios, banheiro social e área de serviço.
Na parte inferior: amplo livinq, cozinha,'; dependência de empregada '�olT,lpl�ta,

�.D €fIaragem e despensa. Cozinha e banheiro
com piso marmorizado a' azulejo até o

teto. PREÇO: Cr$ 120.000,00 com Cr$
50.000,00 financiado pelo IPESC e saldó
com relativa facilidade.

Rua ,ANTôNIO ,ELEUTÉ,RIO VIJ<; I RA
- AGRONÔMICA - Casa de material
com 2 pavimentos com área de 132m2, 3
quartos, sala de jantar, banheiro, gara
gem, duas salas. Facilita-se.

RUA CAPITÃO ROMUALDO DE
BARROS - TRIN DADE

Be l Iss irna residência de aívenarta
constru (da sobre pilotis com 4 quartos,
livinq, 2 banheiros sociais com azulejos
até o teto, copa-cozi nha, garagem e

amplo porão de 85 m2 sob pilotis ,Área
constru (da de 142 m2 da UFSC. PREÇO
DE OCASIÃO COM 50% DE ENTRA-'
DA E SALDO FACILITADO EM 12
MESES.

RUA RUY BARBOSA - AGRONOMI-
, CA
Bellssimá casa pe alvenaria com 90.70m2
em terreno de 8,40 x 50m." frente em

pilotis com' 2 quartos, sala, cozinha, ba- '

nhetro.com azulejos decorados até-o te

to, hall, quarto de empregada, etc. Mais
garagem com 17m2. Vista para - Baía
Norte. Cr$ 80.0eiO,00 à vista - acer

tando contra-proposta.

RUA CUSTÓDIO FERMINIO VIEIRA
- SACO DOS LIMÕES

Casa mixta, sita à rua CUSTÓDIO
FERMrNIO VIE IRA, com 2 pavimentos;
Ter�eo: Hall, sala,/quarto, cozinha. Wc e

Abrrgo para carro. Parte superior: 2 quar
tos, 2 salas saletas e hall. Tanque cober
to. terreno c/468m2.' Área constru rda:
96m2. Ótimo preço.- 20.000,00.

JARDIM ITAGUAÇU - COQUEIROS
- Casa com 84m2. Terreno de 360m2. 2

quartos, sala, living, 'cozinha e banheiro,'
porão com duas peças habitáveis. Entra
da para carro. Rua Calçada.

RUA FÚLVIO ADUCCI:
Apartamento com 2 quartos, living,

copa-cozinha, área de serviço e banheiro.
Área construída: 79,16m2;
Cr$ 65.000,00 sendo Cr$ 40.000,00
financiados.

NO CONTINENTE RESIDENCIAS
.RUA CELSO BAYNA - ,JARDIM
ATLÃ,_�TlCO
Excelente residência com 1 su ite privati
va, 3 dormitórios, amplo living, refeitó
rio, área de circulação, copa-cozinha, ba
nheiro social, dependência deernpreqa
da, lavanderia � abrigo coberto para car

ro. 146,74m2 de área constru ída com fi
nlssimo acabamento de gosto apurado. É
quase impossível descrevê-Ia. Preço aces

slvel e super facilitado

RUA MATIOS AREAS - ESTREITO:
Casa mista de 7 x 14 com 1 5 peças em

terreno de 10 x 30 - Cr$ 60.000,00
aceitando como parte de pagamento,
auto ou imóvel de menor' valor.

MORRU DO VIVEIRO - BIGUAÇU
Casa de alvenaria, com 120m2, terreno
de 1.152m2 (três lotes) frente para a

BR-l01, perto da Polícia Rodoviária.
.

Preço Cr$ 63.000.00, com 50% de entra

da e o saldo em 10 pagamentos.

RUA ALBERTO PASQUALINI -

ESTREITO:-
'

Casá mista com 75,60 ria de construção.
em terreno de 10 x 30. com sala. living,
2 quartos, banheiro social, varanda,
copa-cozinha e abrigo para carro.

RUA TOLENTlNO DE CA�VALHO -

ESTREITO: - 2 casas, sendo uma de
alvenaria com sala, 3 quartos, cozinha,
banheiro, lavabo, varanda e tanque, com I
60m2 e outra casa mista, com sala, 2,
quartos, banheiro; cozinhã; tanque e

abrigo para carro, com 57m2, 'em terreno

de 400m2. Facillta-se o pagamento.

COQUEIROS - SOM ABRIGO
Apartamento novo com. área de

120,53m2, 20. andar, com 3 quartos, li

ving, copa, cozinha, banheiro. quarto pa
ra empregada c/Sanitário, área de servi

ço. Todo acarpetado e acordlnado, piso
da cozinha e WC em paviflex, garagem
ampla. privativa. Preço ótimo.-

CASA DE ALVENARIA NO JARDIM
ATLÂNTICO:
Com 3 quartos, sala; cozinha, garagem,
área coberta e banheiro. Armários embu
tidos. Ótimo preç?
RUA CÂNDIDO AMARO DAMASIO
(DA ORAN) - BARREIROS:
Para fábrica. indústria ou Depósito. 1

galpão de madeira com 520m2 e um gal
p�o de material em fase de acabamento,
edificados em terreno de 3.600m2 '(8 10-
tes). Negócio urgente. Facilita-se parte
do pagamen.to.

RUA POETA FRANCISCO MACHADO
.
DE SOUZA - ESTREITO: - Casa próxi
ma a Casa da Amizade, com 3 quartos,
sala. cozinha. banheiro, lavabo e varanda.
Abrigo para carro. Terreno de 12x30m.
com linda vista panorâmiça para as balas
NORTE E SUL. ÓTIMO PREÇO FI
NANCJADO.

RUA TOBIAS BÁRRETO - ESTREITO
Casa, de alvenaria. com 165m2. 'em

terreno de 12,50x35,00m. 3 quartos.
copa, cozinha. banheiro. varanda e

quarto de empregada. 50% de entrada e

o saldo a cornblnar.
RUA JOSE DO PATROCINIO - ES
TREITO
'Casa de alvenaria com 3 quartos, sala.
cozinha, banheiro social, varanda coberta
e garagem para 2 carros. Deoendêncles
completas para empregada mais um salão
disponfvel para ampliação. 161.50 m2 de
construção em terreno de 300 m2
Preço: 70.000,00 com 5O%.de entrada e

saldo facilitado.

PADARIA EM CAMPINAS, Mun, de São
José, em. terreno de 325,00m2 com -área
útil de 212,75m2, equipada com forno
SUPER VULCÃO No. 7, à lenha e de
mais máquinas. Moinho para farinha de
rosca; estufa. Capacidade 15 sacos diá
rios de fabríeação única na região. Parte
do pagamento facilitado.

RUA SANTA CATARINA - ESTREI
TO - Casa nova, com 3 quartos, ampla
sala, banheiro decorado, cozinha, copa e

garagem. Parte'financiada. Ótimo preço.
I RUA DOS NAVEGANTES _

ESTREITO - CASA SITUADA EM
TERRENO D� 300,00M2. PREÇO
Cr$15.000.00 A VISTA. NEGÓCIO'
URGENTE.

���......

I

RUA OSWALDO CRUZ - ESTREITO,
- Boa casa de alvenaria cl 4 quartos, sa
Ia, copa, cozinha, banheiro social, amplo
salão consrru (do sobre a parte da cozi
nha e garagem para 2 carros. 212 m2 de
área construída. Próxima ao mar e rua

calçada. Cr$ 90.000,00.

TERRENOS
RUA MOURA - BARREIROS:
Terreno de 12x30,00m. Preço: Cr$
5.000,00.

Lote de 12.00m de frent1i
por 20,OOm de fundos, ao tado do EDI
FrCIO NORMANDIE. Cr$ 22.000.00

.

sendo Cr$ 12.000.00 de entrada e 10

prestações de Cr$ 1.000.00.

RUA FLÁVIO VIEIRA DA ROSA
BARREIROS:-
3 lotes de 11 x34,60 com área total de

1.228,40 m2. Tem água encanada.
Cr$ 7.000,00 cada lote.

TERRENO NO JARDIM ATLÂNTICO,
Bar bada, por apenas Cr$ 9.000,00.
Lindo ... Lindo.

BOM ABRIGO
Ter'reno na rua João Meirelles com

285,60 m2 muito bem localizado. O
preço' é uma barbada: apenas Cr$
10.000,00 À VISTA.

RUA ARACY vAz CALADO
Terreno próximo ao Hospital Sagrada
Fam(lja' com 11 x ,f9m. Cr$ 12,.000,00.

MORRO DAS PEDRAS
Lindo terreno com 4.686m2

(42,60x110.00m), frente para a estrada
geral, distante apenas 100 metros da

praia. Muitas árvores frutíferas e belo
bambuzal. Serve para casa de campo.
granja ou pomar. Preço? Apenas
Cr$ 18.000.00.

JARDIM AEROPORTO - Lote bem lo

calizado, próximo do Aeroporto com

327,00 metros. Cr$ 1.500,00.
VILA DUQUE DE CAXIAS - BARREI
ROS
4 lotes de t er r eno por apenas
Cr$ 6.000,00. Oferta por curto tempo.

SÃo MIGUEL - PRAIA DE BAIXO:
Terreno com 1.560m2 sito em São

Miguel, Municrpio de Biguaçu, frente
para a BR-l0l, KM.191. na Praia de
Baixo, existindo alicerce de ,alvenaria
para casa de madeira.

BAIRRO SANTO ANTÔNIO, BARREI
ROS,
Rua Manoel Loureiro. 2 lotes de
10x30m. a Cr$ 6_000.00 cada um.

JARDIM CIDADE DE FLORIANÓ
POLIS, BARREIROS,
1 lote com 360,00m2 (12x30), F:lua "C",
no. 446, pr

ó

x i mo a', "ORAN" -

Cr$_5.000,00.
JARDIM SANTA MÔNICA, TRINDA-

�;��� tfoJ�a�preçoótimo, a vista. 't:J

RUA ALMIRANTE CARNEIRO
AGRONÔMICA
Terreno com 10rT) de frente por 10,25m
de fundos. Com 20m de lateral direita
por 18m de lateral esquerda. Área 190
m2. Cr$ 8.000,00 - com entrada de
Cr$ 4.000,00 e 4 x Cr$ 1.000,00.

ESTRADA GERAL ITACOROBI
Terreno com 58m de' frente por 340 de
fundos com 2 casas de material e 2 de
madeira. PREÇO 8-CONDIÇCiES EXCE
PCIONAIS.

BALN·'EArRIO'S ���;V�:-:��r�sa�:;a�Ol�a,;O:��,��
.

- Cr$ 10.000,00.
LAGOA DA CONCEIÇÃO
2 lindos lotes no loteamento "ZERBI
LINS", na Avenida Principal.
2 lotes a Cr$ 8.000.00 cada um a 80 me

tros da Aveniaa Principal. Negócio ur

gente.

SAMBAQUI - PRAIA DAS FLORES
Casa de alvenaria com 2 quartos, sala,
COZinha, banheir6 constru (da em terreno

de 450m2. Cr$ 35.000,00 à vista com

pequenas facilidades.

\

TAPERA
Casa de madeira. situada num lindo

recanto, com 2 quartos, 2 salas, cosinha
e chuveiro externo; nova, em frente a

I LHA PERALTA. Árvores frutrferas.
Cr$ 15.000,00 à vista. Estuda-se contra

PRAIA DOS INGLESES - Casa de ma

deira, perto do grupo Escolar, bem no

centro da localidade, contendo 4 quar
tas. sala, cozinha. banheira e garagem pa
ra 'dois carros. Terreno de 444.00m2.
Pr-eço: Cr$ 20.000,00 à vista ou

Cr$ 25.000.00 parte financiada.

SITIO EM RATONES
.

com 30.000 m2 de terreno com árvores
frut íferas e cultivado com plantações
diversas. Cortado pela Estrada geral de

Hatones a Canasvieiras. Agua de cachoei
ra em abundància. Cr$ 12.000,00 a com

binar.

CANASVIEIRAS - CACHOEIRA DE
BOM JESUS
Casa de veraneio próxima ao mar, com 3
dorrnítôrjos, hall, banheiro social, amplo
living e varandão. Na parte inferior: Co
pa. cozinha e banheiro social. Área co

berta para 3 ou 4 automóveis.' Área cons
tru (da de 146,25 m2 em terreno de 1 7 x

27. MOBILIADO - Preço Acessrvel com
algumas facilidades.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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RUA TROMPOWSKI - MODERNO APARTAMENTO
, Vende um excelente apartamento. Suite com ar
'condicionado e cofre embutido, dois quartos, banheiro,
livinq, copa/cozinha, dependência de empregàda, garagem e

piscina. Aquecimento a gás e piscina. Aceita imóvel de menor
valor e, saldo com financiamento a longo prazo.

'

RUA ARISTIDES LOBO - EXCELENTE RESIDÊNCIA
Vende excelente residência em construção com área

aproximada de 310 m2. Entrega em 180 dias. Pavimento
'térreo: enorme living copa/cozinha, lavabo social,
dependência de empregada, lavanderia, churrasqueira,
garagem para dois automóveis. Pavimento superior: 2 Suites
com ar condicionado, 2 quartos, banheiro, hall social, ampla
sala de estar [ntima com vista para o mar (Baia Nortel..
sacada, jardim de inverno. Armários embutidos nas suites e �

quartos. Tudo em esmerado acabamento. Aceita' imóvel de
menor valor esaldo com financiamento a longo prazo.

RUA ARISTIDES LOBO - MODERNA RESIDÊNCIA
Vende excelente e moderna residência em construção com

.ãrea aproximada de 200 m2. Três quartos, 2 banheiros,
amplo livinq, copa/cozinha, dependência de empregada,
lavanderia e garagem. Armários embutidos nos quartos.
Esmerado acabamento. Aceita imóvel de menor valor e saldo
com financiamento a longo prazo.

,

PRAIA DE JURERÊ - óTIMO TERRENO
Vende excelente terreno com 450 m2, situado no

Loteamento Praia do Forte. T6talmente financiado.

ADMINISTRAÇAO E COMÉRCIO DE IMOVEIS
Rua Nunes Machado, 14 - Salas 93/95 � Fones 4141/3950/2481

DEPARTAMENTO DE VENDA� - CRECI 6269

-

RUA ARISTIDES LOBO - RESIDÊNCIA FUNCIONAL
Vende excelente residência fu ncional em construção com

área aproximada de 200 m2 em dois pavimentos. Suite, dois
quartos, banheiro, living, copa/cozinha, dependência de

empregada, lavanderia e garagem. Armários embutidos na

suite e quartos. Fino acabamento. Aceita imóvel de menor

valor e saldo com financiamento a longo prazo.

RUA ANITA GARmALDI - SALAS PARA ESCRITORIO
Vende dois andares com salas para escritório com um

total de 184 m2 de área. Fase final de construção - Entrega
em 30 dias. Aceita imóvel de menor valor e saldo com

financiamento a longo prazo.

'RUA ALAN KARDEC - MODERNO PALACETE
Vende no Loteamento Stodieck, moderno palacete em

construção com área aproximada de 500 m2 com dois

pavimentos. Entrega em 180 dias. Suite com cofre embutido,
3 quartos, 2 banheiros, sala de estar (ntima com maravilhosa

vista para a Cidade e para a Ba(a Norte, enorme living, sala de
jantar, hall, lavabo, escritório, copa/cozinha, biblioteca,
dispensa, grande área de serviço, lavanderia, dependência de

empregada, play .ground, garagem para dois automóveis. Suite
e quartos com ar condicionado e armários embutidos, sistema
de aquecimento a gás em todas as dependências, vidros fume
e pintura sobre massa corrida. Esmerado acabamento. Aceita
imóvel de menor valor e saldo com financiamento a longo
prazo.

,

RUA DESEMBARGADOR PEDRO SILVA - MODERNO

APARTAMENTO
Vende um excelente apartamento com área de 168 m2.

Pronto para ser habitado. Três quartos, living, copa/cozinha,
banheiros com azulejos coloridos e decorados at,é o teto, área
de serviço e garagem. Totalmente financiado.

TRINDADE - MODERNA RESIDÊNCIA
I

Vende moderna residência em construção, com área
aproximada de 200 m2. Três quartos, 2 banheiros, amplo
living, biblioteca, sala de estar, copa/cozinha, dependência de

empregada, churrasqueira, lavanderia e garagem. Armários
embutidos nos quartos, parte externa totalmente ajardinada.
Esmerado acabamento. Totalmente financiada.

RUA FÚLVIO ADUCCI - EXCELENTE APARTAMENTO
Vende apartamento moderno e mobllladofínamsnre com

bom gosto. Maravilhosa vista para o mar. Dois quartos,
enorme livinq, banheiro, copa/cozinha, áreá' de serviço.
Totalmente financiado;

ESTREITO - RESIDÊNCIA MISTA
Vende na Rua Ministro Ribeiro da Costa, residência mista.

Três quartos, banheiro, living grande, copa/cozinha, inclusive
,gar,agem e churrasqueira. Rende, atualmente, aluguel de'

Cr$ 600,00. Entrega em 90 dias. Totalmente financiada.

CENTRO -,APARTAMENTO
Vende na Rua Durval Melqu (ades de Souza (Chácara de

Espanha}, ótimo apartamento. Dois quartos, living, hall,

I copa/cozinha, banheiro, área de serviço e dependência de

empregada. Totalmente financiado,

ITAJAf - VILA RESIDENCIAL
Vende à Rua Oltmpío de Miranda �nior, vila residencial

antiga. Três quartos, dois banheiros, amplo living, hall social,
enorme copa/cozinha, sala (ntima, varanda, escritôr io,
bibl loteca, dependência de empregada e garagem grande.
Ótimo terreno para incorporação. Totalmente financiado.

ALAMEDA ADOLPHO KONDER - EXCELENTE
TERRENO

Vende um excelente rerrno com uma área de 440 m2.
Totalmente financiado.

PRAIA DE CANASVIEIRAS - TERRENO
Vende perto do Country Club, escelenre terreno com uma

área aproximada de 700 m2. Totalmente financiado.

RIO TAVARES - OTIMO TERRENO
Vende na Estrada Geral de Rio Tavares, excelente terreno

para chácara com uma área de 26.000 m2. Totalmente
'financiado.

BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ - EXCELENTE TERRENO
Vende à Rua 3.100, um terreno com 10, metros de frente

e 57 metros de fundo. T-otalmente financiado.
'

Apartamento à rua Arno Hoeschel, co,!, 175m2, 3

dormit6rios, 2 banheiros sendo 1 privativo do casal,
amplo living, cozinha, dependência completa de em

pregada e garagem. Preço Cr$ 160.000,00 a combinar

ou com financiamento a longo prazo.

***

Apartamento nunca habitado no Edifício Solimar

com vista para a Baía Norte, portaria c/intercomuni

cador, 2 elevadores, apartamento de 3 dormitórios,
living/x:la de jantar, 2 banheiros sendo 1 privativo do

casal, cozinha dependência completa para empregada
e garagem. Água quente inclusive na cozinha.

***
,

Sala em ediUcio novo na Felipe Schmidt, com-

50m2, banheiro, bem iluminada, tem ótima vista so

bre a Baía Sul. Bom negócio. Preçd Cr$ 43.000,00 à
,

vista ou Cr$ 48.000,00 a combinar em 12 meses.

*:_'f* f i� . .,).J
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Estágio (2 anos) no Hospital das Clfinicas da Universidade
de São Paulo.

TItulo de especialista pela Sociedade Brasileira de berma
toloqia,

Doenças da pele, couro cabelude e unhas.

CONSULTÓRIO: RUA DEODORO, 15 - SALA 202 -

FONE 4138

MÉDICOS
OR. SAULO CAIRES BERBER

NEUROLOGISTA CUNICO
Estágio (2 anos) no Hospital das CI(nicas da Universidade

de São Paulo.

ORA. MARIA CARMEN S. S. BERBER
.

DERMATOLOGISTA

,POLlCLlNICA SANTA CATARINA

Em fase de inauguração - No Estreito

'HÃ VAGAS PARA MÉDICOS CLfNICbs.

Tratar: Rua José Lins do Rego 147

Bom Abrigo

ATENÇÃO
Precisamos de .pessoas de ambos os sexos,

para desenvolver trabalho dirigido.
Salário Cr$ 600,00 - + comissões,

F.G,T.S., 130. salário, férias proporcionais.
Apresentar-se com carteira profissional, 2

retratos '3x4. Teste de seleção das 9,00 horas
às 11,00 horas, das 15,00 horas às 18,00 ho
ras.

Rua Saldanha Marinho, 24, 10. andar (em
frente a CASAN).

TUBA' É MAIS RADIO
Rádio Tubá - Emissora de linha de frente:

25 anos de rádio atuante no Sul Catatinense.

Liderança radiofônica - programação

planejada. Cobertura Regional - Expressão

em Rádio.

TUBÁ É RÁDIO COM AMOR.

TELEFONE
Troca-se tel'efone no Estreito por um no Centro. Tratar com

.Ailton pelo telefone 2590 entre 19 e 22 horas.

Casa em Coqueiros em zona residencial, muito

bem dividida, excelente acabamento, vestibulo, !ava
bo, gabinete, living, sala de jantar, copa, cozinha, 3
dormitórios, 2 banheiros sendo 1 privativo do casal,
dependência completa de empregada, lavanderia,'

,
churrasqueira, garagem, jardim e páteo todo gramado.
Cr$ 250,000,00 com possibilidades de amplo finan

ciamento.

***

Jardim ltaguaçu casa em estilo californiano muito
bem situada, em zona de belas residências, com vista

panorâmica sobre o mar. Vestíbulo, lavabo, living
com lareira, sala de jantar, 3 dormítõrtos, cozlnha, 2
banheiros sendo 1 privativo dp casal, com banheira,

tipo pileta, lavanderia, dependência de empregada, P.

garagem para 2 carros. Preço Cr$ 200,000,00 a com

binar, aceita-se financiamento.

I (., "i.\ I

u. be I
* promotora de vendas Itda,

(Administração de Imóveis)
Rua Felipe Schmidt no. 27 - Edifício Dias

Velho - conj. 10 - CRECI -1950.
ALUGA-SE

Conjuntos para escritórios - Loja na, Gale
ria Dias Velho.

VENDE-SE
Lotes no Jardim Cidade Universitária.

SOCIEDADE PROMOCIONAL DO MENOR
TRABALHADOR
PROMENOR

EDITAL DE CONVOC AÇÃO
A Diretoria Executiva da PROMENOR no uso de suas atribui

ções de acordo com o artigo 1 de capítulo 20. dos estatutos, e em

razão do disposto no Artigo 190. e 200. do capítu lo IV, do mesmo,
vem por meio deste convocar para a ASSEMBLtlA GERAL ORDI
NARIA, a ser realizada dia 2 de julho do corrente.vàs 19,30 horas
em primeira convocação e às 20,00 horas em segunda convocação,
deliberando então com qualquer número, com a seguinte ORDEM
DO DIA:
a) Eleição e Posse dos novos membros do Conselho Deliberativo.
Local - Sede da Promenor.

Aorianópolis, 28 de maio de 1973.
MARIA THEREZA BANDEIRA MAIA

DI RETORA EXECUTIVA

CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA
DO ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL

O Presidente cio Conselho Rlgional de Medicina do Esta
do de Santa Catarina comunica que, de acordo com a Lei
3.268, de 30 de setembro de 1957, o Decreto 44.045, de
19.07.58 e as instruções emanadas do Conselho Federal de
Medicina, este Regional registrará, entre 2 e 31 de julho de
1973, em sua sede a Rua Deodoro, 22 salas 14-15 e 16, as
chapas para renovação do mandato do Corpo de Conselhei
ros (vinte membros efetivos e vinte membros suplentes),
cujas eleições se realizarão a 1.1 de setembro de 1973.

Poderão concorrer todos os médicos regularmente inscri
tos e quites com o CRM-SC, exceto aqueles mencionados
no artigo 40. da lei no. 5.526, de 5.11.68.

'

Florianópolis, 25 de junho de 1973.
DR. WALDOMI RO DANTAS

Presidente

CERTI FICADO EXTRAVIADO
•

Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca Lam-

bretta, motor no. 3-76447, chassis no. 23780, pertencente ao Sr.

Valdori Antônio Farias.

CERTI FICADO EXTRAVIADO

Foi perdido o Certificado de Propriedade do Veículo marca

Ford, ano 1969, motor no. 9,035.049, chassis no. 2345013047,
pertencente ao sr. Francisco Berto da Silveira.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados.os documentos do carro Volkswagen - Sedan

Placa AA-4046 pertencente a Livraria e Editôra Ciribenk.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado do Ford Corcel, placa AB-4307,

motor no. 1 B.23D126662, ano 1971 de propriedade do sr. Antônio
R:Jdrigues de Barros.

De. ,Rosa, Souza & Cia Ltda.

Dispõe de grande estoque de artigos para Sa

pateiros e Estofadores em Geral.
Rua Gal. Liberato Bitencourt, 405
Estreito - Florianópolis.

CASA 00 SAPArnRO

CONFECCIONA-SE QUALQUER TIPO
DE CHA VES FARACO - Rua FranCisco
Tolentino N. 46.

Dr. MURILLO MOTTA
MtDICO

Ginecologia - Obstetricia
Doenças das Mamas

J'

Consultório:
Rua Jerônimo'Coelho:359 - s/32

, "' ..

""ii7"h'�rá��,Jelefoné'4474-'

OTIMOPONTO
No centro da cidade, sendo ótimo ponto comer

cial para qualquer ramo de negócio. Tratar pelo fone
3966 ou à 'Av. Rio Branco, 53.

�LOTE EM CAMPINAS
Vendem-se 2 lotes com 660,00 m2 cada medinndo

22;00m de frente por 30,00", de fundos no loteamen
to no. 15 em Campinas. Preço: Cr$ 8.000,00 cada.
Tratar - EMEDAUX - Gastão. Fones: 4604 - 3164
-434Q .

TERRENO
JARDIM ItAGUAÇU - Vende-se excelente lote à

rua Carijós com 428,62 m2. Preço: Cr$ 55.000,00 -

a combinar. Tratar - EMEDAUX - Gastão. Fones:

4604 - 3164 - 4340.

LOTE CENTRO
Vende-se belíssimo lote com área de 419,22 m2

medindo 12,00 de frente por 34,88 fundos sito à rua

Jayro Callado - Stodieck. Preço: Cr$ 100.000,00.
Tratar - ,EMEQAUX - Gastão. Fones 4604 - 3164
- 4340.

LOTE EM COQUEIROS
Vende-se um lote sito à rua Marques de Carvalho

com belíssima vista para a cidade, medindo 12,00 de

'frente por 27,88m de fundos. Preço: Cr$ 55.000,00.
Tratar - EMEDAUX - Gastão. Fones: 4604 - 3164
- 4340.

Karman Ghia 1968
VENDE-SE Karman Ghia Volkswaqen 1.500 cc. ano 1968, cor

amarelo bahama, impecável estado de conservação. 50 mil km. origi
nais • .Do revendedor ao único proprietário. Rádio 3 faixas. Relógio
-elétrtco. Preço à vista: 11.750. Particular vende à avenida Mauro
Harnós, 238 (fundos).

MOTOCICLETA
HARLEY DAVIDSON

Ano 1970, 180 cilindradas, licenciada até 5/74, vendq,à vista
Cr$ 6.500,00 ou financiada. Av. Osmar Cunha, 81 '-- Ed. Presidente
- apto 1201 - 120 andar - motor novo.

ALUGA-SE APTO.
Aluga-se um apartamento - Preço Cr$ 550,00. NEGÓCIO

URGENTE. Tratar com Ten. Hilário - 2a. feira, Quartel da BEP
(Batalhão Especial de Pol ícial - Pol ícia Militar pelos fones: 3889 e
3203.

APARTAMENTO
Aluga·se apartamento dotado de sala ampla, dois quartos,

cozinha, quarto de banho, área de serviços, situado à rua Duarte
Schutel.

Tratar à rua Urbano Sales no. 37, telefone 2981.

ALUGA-SE
Aluga-se casa à rua Souza França, 46 (próximo ao Estádio

Adolfo Konder), com um quarto, sala, copa, cozinha e banheiro.
Cr$ 250,00 mensal. Tratar à rua Moura 25 Barreiros.

LOTES NA TRINDADE
Vendemos Diversos, na parte alta da

Trindade (Trav. Belarmino Correa). Tratar
fone 6502.

APTO. EM �OQUEIROIS
Vende-se um apartamento em Coqueiros,

ótima localização, visão panorâmica, ainda
sem habite-se, com 130m2, com 3 quartos,
demais dependências e garagem, podendo ser

financiado.
'

Tratar com Sr. Antônio; Fones: 4002 e

4050.

APARTAMENTO EM CAMBORIÚ
Vende-se apartamento no edifício Itamaraty com

2 quartos, banheiro, copa-cozinha com área de 85,04
m2. Preço: Cr$ 85.000,00. Tratar - EMEDAUX -

Gastão. Fones: 4604 - 3164 - 4340.

Vende-se um apartamento com 3 quartos, living,
banheiro, cozinha dependência de empregada, área de

� serviço, com tapetes e armários embutidos. Preço:
Cr$ 135.000,00. Tratar - EMEDAUX - Gastão. Fo
nes: 4604 - 3164 - 4340.

APARTAMENTO EO. JORGE OAUX
CENTRO

CASA COQUEIROS
.

',,� Vende:se um@, .casa à' ru� José do Vale Pereira,
_'. ;.". :Jo�, w_,. -r�'7"" •.

131ter�erw com 336,60 m2. Preço: Cr$ 130.000,00.
Tratar - EMEDAUX - Gastão. Fones: 4604 - 3164-
4340.

CASA
Vende-se casa mista com 3 dormitórios, sala, copa

-cozinha, banheiro e abrigo para carro sito à rua Thia

go da Fonseca - Capoeiras. Preço: Cr$ 48.000,00.
Tratar - EMEDAUX - Gastão. Fones 4604 - 3164
- 4340. •

CASA
Rua São José, 294 - Vende-se casa de alvenaria

com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro e dependência
de empregada com garagem. Preço: Cr$ 125.000,00.
Tratar - EMEDAUX - Gastão. Fones: 4604 - 3164
- 4340.

OPORTUNIDADE
Lanchonete e Restaurante a La Carte, situada no

Estreito, defronte ao cine Gl6ria. Vende-se com

apenas 2 meses de uso, clientela selecionada.
Tratar com sr. Henrique ou sr.' Nelson, no local"

durante todo o dia.

Amplo apto. com 146m2, localizado na
Rua Felipe Schmidt, com 3 quartos e demais

,

dependências, podendo ser financiado.
Tratar com Sr. Antônio; Fones: 4002 e

4050.

'APTO. NO' CENTRO

OTIMA OPORTUNIDADE
ARCO�AM PROMOÇÕES LIMITADA

NECESSIT� URGENTE DE MOÇA ENTRE
,18 A 25 ANOS DE BOA APARENCIA E-.
COM INSTRUÇÃO SECUNDÁRIA; CONTA
TOS 'NA SALA 126 DO EDI FfCI.Q APLUB,
ATÉ O DIA5.

SE VOC� !: BRASILEIRO/A OU NATURALIZA
DO/A, FALA IDIOMAS TEM CURSO GINASIAL
COMPLETO, BOA APAR!:NCIA, PESO PROPOR
CIONAL À ALTURA, ESTÁ COM IDADE ENTRE
(RAPAZES) 21 E 30 ANOS. (MOÇAS) 20 E 26
ANOS E GOSTARIA DE TRABALHAR VIAJAN
DO, LIDANDO COM PÚBLICO DE ELITE, INSCRE
VA-SE NO CURSO DE COMISSÁRIOS/AS DE
BORDO DA VARIG S/A, AQUI MESMO EM FLO
RIANÓPOLIS, À RUA' FELIPE SCHMIDT, 34 SALA
6, DAS 9:00 ÀS 11:00 E DAS 14:00 ÀS 17:00.

INSCRiÇÕES ABERTAS, AT!: 13 DE JULHO DE
1973.

CURSO DE 'COMISSARIOS/AS DE BORDO

VARIG S/A
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Campos, esperança do Galo

para vencer o América
Belo Horizonte - América e Atlético, no Está

dio Minas Gerais, e Uberaba Esporte e Vila Nova,
no Estádio João Guido, em Uberaba, jogos 2 e 3

da Loteria Esportiva, e também Valeriodoce e

Atlético de Três Corações, em Itabira, completam
hoje as semifinais do campeonato mineiro. A últí

·ma vaga pará as finais está entre Uberaba e Cal

dense, já que América, Atlético e Cnneíro estão

classificados.

Se o Uberaba vencer o Vila, estará na quarta
vaga mas se perder quem se classifica é a Calden

se. Em Ituiutaba, em partida amistosa, jogarão
União Tejucana e Santos, que apresentará Pelé e

receberá a cota de Cr$ 50 mil. Uma arquibancada
vai custar Cr $ 30 prevendo-se uma renda superior
a cr$ 120 mil; que seria recorde no interior mi
neiro.

. Palmeiras e Portuguesa de Desportos jo
gam hoje à tarde, a partir das 16 horas, no
Pacaembu, na decisão da Taça de São Pau

lo, único jogo programado para a Capital.
César, cujo nome foi lembrado recentemen

te para a seleção brasileira, será a principal
.

atração da partida. O juiz será Oscar Scolfa

ro, indicado este ano para o-quadro da
FIFA.

Depois de protestar contra a indicação

Embora com lugares assegurados nas finais,
Atlético e América deverão fazer 'uma boa parti
da: o Atlético terá a volta de Campos, que se

recuperou da contusão, e de Romeu, que final

mente renovou contrato. O América, segundo seu

treinador, Moacir Rodrigues, implantará todo '0

esquema de jogo que vem preparando há alguns
meses e queé uma cópia fiel da Hungria de 1954.

Mais importante que o clássico América x

Atlético é o jogo Uberaba e Vila Nova: primeiro
. porque o Uberaba precisa vencer, segundo 'porque
o Vila Nova pediu um policiamento especial te
mendo represálias em revanche por parte do Ube

raba, que a última vez que jogou no estádio do

Vila, em Nova Lima, a partida nem acabou. Vale

riodoce e Atlétícq de Três Corações jogarão ape

naspara cumprir a tabela.

do árbitro � ameaçar proibir a entrada da

.equipe em campo; o presidente da Portu

guesa, Osvaldo Texeira Duarte, voltou atrás
em sua decisão e acabou aceitando a deter

minação da Federação Paulista de Futebol.
O Palmeiras realizou um treino recreativo
ontem pela manhã no Parque Antártica e o

técnico Osvàldo Brandão exigiu maior velo
cidade dos jogadores, utilizando o estilo eu

ropeu.

o PONTO CHIC vende de tudo. Bijouterias,
cartões deaniversário, revistas, souvenirs,
artigos para 'presentes, filme e máquinas
fotográficas. 'Além de bebidas nacionais
�é estrangeiras, doces chocolates,
biscoitos. Um mundão de coisas.

E, a qualquer hora, éo melhor local para
compras, Porque o PONTO CHIC está

sempre aberto. Das 6 da manhã às 11 da
noite. Inclusive aos sábados e domingos.
E todo mundo se encontra no PONTO CHIC.
/!tté Felipe Schmidt e Trajano.

,FkJa Felipe Schmidt, no, 11, esquina com
rua Trajano. Telefone 4323.

Testados nas pistas de
corrida de todo o mundo,
os pneus Firestone
vão para o seu carro

prontos pra tudo,
Firestone tem garra.
Para o asfalto, Para o châo
batido, o cascalho
ou LI lama escorregadia.
Na cidade ou na estrada',
vá confiante. Vú com Firestonc

Colom&ia e
Peru fazem
amistoso

As seleções de futebol do
Peru e da Colômbia se enfren
tarão hoje às 17h30 '(hora de

Brasília), em partida amistosa

programada para o Estádio Na

cional, com capacidade para
45 'mil espectadores, como

parte dos preparativos das
duas nações para participar de
diferentes grupos das elimina-

. tórias do campeonato mundial
de futebol.

A representação colombia
na chegou sexta-feira a Lima,
depois de disputar três parti
das - duas frente ao 'Equador
e uma contra o Uruguai, que
terminaram" empatadas e que
diminuem as possibilidades
desse país de se classificar para
a fase final na Alemanha Oci
dental. Por sua vez, o Peru jo
gará dia 5 de agosto próximo
em Montevidéu em partida de
cisiva contra o Chile, já que no

primeiro encontro, em Lima,
venceu o Peru por 2 a O e per
deu o segundo em Santiago do
Chile pela mesma contagem.

Em rápidas declarações à'
imprensa, Toza Veselinovic,
técnico da seleção colombiana,
fez críticas ao jogo individual

.

do' Peru e elogiou Sotil, Mu
nante e Cubillas.

Ao comentar sua equipe,
Veselinovic destacou que seus

preparativos sofreram vários
tropeços extra-esportivos. En
tretanto, tenho a certeza de

que se o Uruguai perder no do

mingo algum ponto diante do

Equador, .ern Montevidéu
ocorrerá uma surpresa quando
jogarmos naQuinta-feira".

Jackie Stewart, com seu Tyrrell Ford,
obteve a primeira posição no Grande

Prêmio da França, e é o grande favorito
da nrova, Emerson também sai na primeira i'ila,

son Fittipaldi, Brasil, JPS Lotus.

Segunda fileira: François Cevert, França, Tyrrell
Ford; Ronnie Peterson, Suécia, JPS Lotus.

Terceira fileira: Denis Hulme, Nova Zelândia, Yardley
McLaren; Jean Pierre Jarier, França, .March; Carlos

Reutemann, Argentina, Brabham.
Quarta fileira: Clay Regazzoni, Suíça, Malboro BRM;

Arturo Merzário, Itália, Ferrari.
Quinta fileira: Mike Hailwood, Inglaterra, Surtees; Ja

ckie Ickx, Bélgica, Ferrari; Andrea de Adarnich, .Itália,
Brabham,

Sexta fileira: James Hunt, Inglaterra, March; Jean
Pierre Beltoise, França, Malboro BRM.

Sétima fileira: Graham Hill, Inglaterra, Embassy Sha

dow; Niki Lauda, Áustria, Malboro BRM; José Carlos.
Pace, Brasil, Surtees; \

Oitava. fileira: Wilson Fittipaldi, Brasil, Brabham;
George Follmer, Estados Unidos, UOP Shadow.·

.

Nona fileira: Jackie Oliver, Inglaterra, UOP Shadow;
Reine Wisell, Suécia, March; Henri Pescarolo, França, ISo.
Malboro.

Décima fileira: Howden Gandley, Nova Zelândia, Iso
Malboro; Rikki Von Opel, Litchtenstein, Ensign.

Palmeiras e Portuguesa
decidem Taça São/Paulo

Stewart
-

ameaça

'Fittipaldi: fez
o melhor tempo
em Paul Ricàrd

França - Jaçkie Stewart ocupará a primeira posição
na largada, hoje, is 1 i h (hora de Brasília) no Grande
Prêmio da França, oitavà prova do campeonato'mundial
de automobilismo.

.'

O escocês demonstrou, mais uma vez, que é o rei de

Le Castelet, e o grande favorito da prova. Stewart que
brou seu próprio recorde para o circuito de Paul Ricard.

Seu companheiro de equipe, o francês françoís Ce

.vert, conseguiu o quarto melhor tempo, e já surgiram
prognósticos de que haverá a repetição do que ocorreu o

ano passado, quando Stewart e Cevert obtiveram os pri-
. meiros lugares nesta prova. ,

Emerson Fittipaldi, apesar dos problemas com o siste

ma de direção de seu Lotus JPS, conseguiu fazer a tercei
ra volta mais rápida e estará na primeira .fíla, ào lado de

Jackie Stewart e Jody Schckter. Schckter foi o único

volante que registrou a1liferença de menos de um segun
do em relação tempo conseguido por Stewart.
POSIÇÕES DE LARGADA

.

A ordem de saída do grande prêmio a ser iniciado

hoje às 11 horas é a seguinte:
Primeira fileira: Jackie Stewart, Escócia, Tyrrell Ford;

Jody Scheckter, África do Sul, Yardley McLaren; Emer-

A

EDIF{CIO

DDNA IZABEL
"A REDENÇÃO"

REDENr;:AO
DO

'?'

Ouem pensa que o
ponto chie
sõvende
omelhor
cafezinho
estámuito por fora SOFRENILDO

cONJUNT06

CONJUNT02

CONJUNTO 1

A.GONZAGA S�A.
ENÇJENHAAIA E INCOAPClA"ÇÕES IMOBILIARIAS

CRel 14 _ CAEA2"9J- 1(110. Ao9iIo - SedlprOoprIf- A. Atqpr-'...... '\FpoH._ s.e.

A MELHOR CONSTRUÇÃO
Elaborado pela DIViSÃO DE ART�S A.G.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



I J
o ESTADO - lo. de julho de 1973 � Página 23

_----------,----------. Esportes
..

------...!.....-----�---���

Brasil iogou bem mas foi preciso
,

gol contra para bater a Escócia

•

coordenar sua ofensiva. A

primeira jogada de perigo
na área brasileira ocorreu

aos 19 minutos, quando
Sandy Jardine passou por
vários defensores mas fina
lizou mal.

Duran te quase toda a

partida, os escoceses tive
ram quatro homens no

'meio de campo, numa ten
tativa de cortar os ataques
brasileiros.

O Brasil derrotou a

Escócia, por 1 a 0, em par
tida amistosa disputada
ontem no Estádio de

Hampden Park. O único

gol do encontro foi marca
do pelo escocês Derek
Johnstone, contra.

Os brasileiros tiveram
uma de suas melhores atu

ações da atual excursão pe
lo norte da África e Euro

pa, apesar' do caráter emi
nentemente defensivo da

partida.
Os escoceses, que de

monstraram bom preparo
físico, mas pouca imagina
ção, não conseguiram se

recuperar do gol contra de
Johnstone, aos.33 minu
tos, quando tentou afastar
um cruzado.do ponta bra
sileiro Valdomiro.

Durante os primeiros
minu tos d a partida, a equi
pe escocesa não conseguiu

,

PROCURA-SE
NOSSOS CLIENTES PROCURAM:

Para comprar
Na Ilha
Terrenos

No Centro: mediações da Chácara da

Espanha, Avenida Hercüio LuZ, Mauro

Ramos, Bocaiúva e Almirante Lamego -

'área mínima de 300m2.
Na Avenida Rubens de Arruda Ramos

(Beira Mar Norte)
terreno c6m área mínima de 500m2.

Nos Bairros: Agronômica e Trindade

com área mínima de 360m2; à vista e

financiados.
No Continente: Praia do meio, Coquei
ros, Itaguaçu, e Bom Abrigo. Terrenos

com área variando entre 300 à 500m2.

Pagamento à vista ou parte à vista e o

restante financiado.
sinos

No interior da Ilha, com no mínimo

1000m2 e máximo de 2O.000m2.
CASAS

Na Ilha - Nas mediações da Avenida

Mauro Ramos, Herc(lio Luz, ruas Bo

caiúva, Almirante Lamego, Duarte Schu

te I e adj acências.
Com 3 quartos, dependência empregada
e garagem, até Cr$ 150.000,00.
Com 2 quartos, dep. empregada e gara

.pem até Cr$ 100.000,00.
Com 2 quartos, dep, empregada até

Cr$ 85.000,00.
Nos Bairros - Agronômica, Trindade e

S. dos Limões.
Com 2 e 3 quartos, dep, ernpreqada e de

preferência com garagem.
APARTAMENTOS

Na Ilha - Aptos no Centro.
-2 quartos + dep. empregada + garagem;
- 3 quartos + dep, empregada + gara-

gem;
Kitinetes no Edif. Carlos Toulois;
-Aptos no Edif lcio Visconde de Ouro

Preto.
PROCURAM

PARA COMPRAR
APARTAMENTOS

Com 2 ou 3 quartos com garagem, no

centro ou na Ilha.
CASAS

No centro, nos Bairros de Trindade,
Agronômica, imediações da Av. Mauro
Ramos, com 2 e 3 quartos, de pteferên
cia c/ garagem.

TERRENOS
Na ilha, Trindade e Coqueiros.
INFORMAÇÕÇôS: Rua Arcipreste Paiva,
11.

PARA ALUGAR
CASAS

3 quartos, no centro ou imediações da
Av. Mauro Ramos, com garagem. Na
Trindade; Agronômica, Saco dos Limões
e no Estreito.'

APARTAMENTOS
2 quartos + dependência de empregada e

garagem - no centro.

1 quarto, sala e cozinha + dependência
de empregada c/garagem. '

INFORMA:�ÕES: Rua Deodoro, 11.
A.Gonzaga S/A - CRCI 74 - III RE
GIÃO
PARA ALUGAR: CASAS
No Estreito, Morro do Geraldo, Coquei
ros, [taqueçu, Bom 'Abrigo.
Com 2 e 3 quartos, com dep, empregada
e garagem de preferência. Aluguéis de

Cr$ 250,00 a Cr$ 1.000,00.
LOJAS'

, No centro da cidáde ou Estreito - com

dimensões mínimas de 60m2
SUB-LOJA

ou porão - com 60m2 de área, própria
para instalação de pequena tipografia, no
valor de Cr$ 400,00. Se houver possibili
dade de morar na casa ou prédio, aluguel
até Cr$ 8QO,00. No centro ou Estreito.
\ SOBRE-LOJA OU LOJA

'

Para repartição com área mínima de
700m2, no centro da cidade, ou casa re

sidencial, apropriada para repartição pú
blica.

APARTAMENTOS
No centro - 2 quartos com dependência
empregada de preferência com garagem,
até Cr$ BOO,OO
3 quartos com dep, empregada de prefe
rência com garagem; de Cr$ BOO,OO a

Cr$ 1.200,00.
PARA ALGUAR:

Em Florianópolis, Coqúeiros ou Trind;
de:
Casa com 3 quartos, dependência de em

pregada e garagem.
Casa com 2 quartos, com dependência de'
empregada, c/ garagem.
Casa com 3 quartos, com dependência de
empregada, s/garagem.
Casa com 2 quartos, com dependência de
empregadq s/garagem.
Apartamento com 2 quartos, com gara
gem.

Apartamento com 3 quartos, com gara"
gemo

Apartamento com 2 quartos, sem gara
gem.
Apartamento com 4 quartos, sem gara
gem.
Depósito com 400m2, no mínimo, po
dendo ser na cidade, Estreito, ou em Ca
poeiras.
PARA COMPRAR:
Terrenos: Na praia de Canasvieiras,

NA ILHA:
Casas de alvenaria com 3 e 4 quartos
com garagem.
Apartamentos com 2,3 e 4 quartos, de

preferência com garagem.
Terrenos com mais de 10 metros de fren-
te.

BAIRROS COQUEIROS E TRINDADE:
Casas .de alvenaria com 3 e 4 quartos,
com garagem.
Apartamentos com 2,3 e 4 quartos, com
garagem.
Terrenos tendo no rnrnírno 12 metros de
frente.

Para Alugar
Casa de material ou madeira, com

banheiro, cozinha, 2 quartos. No centro
ou nos bairros. /lié Cr$ 300,00.

"Uma casa no centro 'ou em praia, MO

BIUADA, alugar por um mês".

INFORMAÇÕES COM ALMEIDA Rua
Arcipreste Paiva, 11

A.GQNZAGA S.A .
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u

gravadorAiko'
35,40mensais

gravador
Mitisubishi

musicas.. 43,33mensais

avoz dóseu fl1hinho·uma festa
ovento-omor-o chuva.

.

enfim,o que.v. quiser
,

NO HOEPCKE ELAS CUSTAM
POUCO, E VOCE PAGA

EM 36 MESES SEM ENTRADA

GRANDEMAGAZINE HOEPCKE
ABERTO DAS 8 ÀS 19 HORAS SEM FECHAR AO MEIO DIA.

OS MELHORES

Luís Pereira ratificou
suas atuações anteriores e

foi o melhor jogador em

campo. Esteve perfeito na

marcação e tem lugar ga
rantido na seleção em 74:

Paulo César depois de
Luís Pereira foi o jogador
mais destacado da seleção
brasileira•. Durante o pri".
meiro tempo, arrancou

aplausos dos torcedores es

coceses graças a seus preci
sos passes longos. Mas os

atacantes brasileiros não

conseguiram aproveitá-los.

Jaírzínho foi alvo de
uma severa'marcação da
defesa escocesa, o que per
mitiu a Valdoniro e Paulo
César se movimentarem
mais livremente.

A melhor oportunidade
brasileira ocorreu aos 24
minutos, quando Paulo Cé
sar cabeceou aproveitando
um passe de' Valdomiro.
Mas a bola passou por ci
ma do arco escocês.

No segundo tempo, os

brasileiros dominaram to
talmente os adversários,
surpreendendo-os com

combinações de passes cur
tos.

Os 78.181 espectadores
se mostraram entusiasma
dos com a partida, apesar
do nível ter decaído no se

gundo tempo.
,

Depois do gol, os esco

ceses passaram para o es

quema 4-3-3 para tentar

igualar o marcador, mas o

arqueiro Leão, em excelen
tes intervenções, frustrou
as poucas oportunidades
escocesas.

OS TIMES

O treinador Widie
Ormond substituiu o de
fensor Johnstone, respon
sável pelo gol contra, por
George Graham, aos 24
minutos da etapa comple
mentar.

O juiz mostrou o cartão
amarelo de advertência pa
ra Zé Maria e Billy Brem
ner, capitão da equipe es

cocesa, por suas entradas
duras. As faltas menores

foram comuns durante to
do o encontro.

Num dado momento, o
treinador Zagalo entrou
em campo para acalmar os
brasíleíros.

Durante sua atual ex

cursão, os brasileiros sofre
ram duas derrotas, perante
Itália e Suécia. Os cam

peões do mundo farão sua

última partida da atual via
gem na próxima terça
feira, contra a Irlanda, em
Dublin.

ESCALAÇÕES:

Escócia: Peter McCloy,
Danny McGrain, Sandy
Jardine, Jim Holton, De
rek Johnstone, Billy Brern
ner, David Haíg, Kenny
Ialgliash, Derek Parlane,

, Joe Jordan, Willie Morgan.

Brasil: Leão, Zé Maria,
Luís Pereira, Piazza e Mar-

,

co Antônio, Clodoaldo e

Rivelíno, Dirceu, Valdomi
rei, Jaírzínho e Paulo Cé
sar.

Árbitro: Kenneth
Burns, Inglaterra.

Leia

e

divulgue

o
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Figueira
lideranca

�

X Juventus, decidel1l a

do call1peonato ·estadual
Com J. Ferreira

na Comissão Técnica
e (finalmente)

Toninho entrando
no time,

o Ava í foi a Joinville
buscar a vitória.

a

n

r.

p,
os,

50
r Toninho, a solução de Miraglia

para vencer América em Joinville
I

Treinado fisicamente por Jorge Ferreira, o Avaí en
frenta hoje a tarde em Joinville o América, e está confi
ante em ratificar o resultado do turno, quando o venceu

no Adolfo Konder por um a zero. Mas para a partida de
logo mais, Walter Miraglia terá um grande problema: Ze
non, que foi expulso no último jogo, cumprirá pena de
suspensão automática e Toninho entrará em seu lugar.
Com esta substituição, o sistema tático foi alterado, e

Celso atuará recuado para fazer a meia cançha com Car
dozinho e João Carlos (o Avaíjogará num 4-3-3 pela
esquerda). No ataque, Toninho terá sua grande oportuni
dade de firmar-se definitivamente no time de cima, já
que na partida contra o Palmeiras, foi o responsável pela
vitória e, durante os treinamentos da semana tem sido

sempre o destaque. Ademir e Américo serão seus compa
nheiros.

O Avaí vem de uma vitória (Palmeiras 2 a O) e ocupa
a terceira colocação do estadual junto com o América

(perdeu na quarta-feira de um a zero para o Juventus em
Rio do Sul), com dois pontos perdidos.
UBIRAJARA

'

Para o ex-goleiro do flamengo, a partida de hoje, que
marcará sua despedida no Avaí, é muito importante.

- Quero sair como entrei, com vitória.

Ubirajara, devido a motivos particulares, rescindiu seu

contrato e amanhã seguirá para a Guanabara.
AVAÍ
Criticando bastante a atitude infantil de Zenon, Wal-

ter Miraglia dirigiu sexta-feira treino tático e, sua maior

preocupação foi com Celso, que terá que adaptar-se a

nova função: jogar plantado na frente da linha de quatro
zagueiros. O jogador a princípio sentiu a diferença, pois
está acostumado a atuar ofensivamente, mas depois, se

entrosou bem com Cardozinho e deixou o treinador

tranquilo para o jogo de hoje.
CAXIAS
Chico Samara é.a única dúvida para Cocada escalar. o

time do América. Sua presença, depende ainda da revisão
médica que fará minutos antes da partida. No coletivo
que serviu de apronto na sexta, o treinador colocou Jor

ge Cancelier na meia cancha ao lado de Veneza, já que
Samara apenas assistiu o treino das arquibancadas. Coca
da gostou do rendimento do jogador e, afirmou que caso

elé entre o time não cairá de produção e acredita na

reabilitação do time contra o Ava í.

EQUIPES
Sem poder contar com Paulo Cesar (expulso no últi

mo jogo) e com Samara sendo dúvida, Cocada escalou
Geraldo; Nelinho, Ladinho, Expedito e Bebeto; Laerte,
Veneza e Chico Samara (Cancelier); Jair, Romualdo f:

Uco para vencer o Avaí de UbG'ajara; Souza, Lili, Paulo
Henrique e Orivaldo; Cardozinho, Celso e João Carlos;
Ademir, Toninho e Américo.

A partida que terá seu in ício às 15h30min, será apita-
da por Roldão Borja.

.
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SANTA CATARINA

Cartões que não concorrem, de açorda com os relatórios
dos computadores (Artigo no. 9. Parágrafo 1 da norma geral
dos concursos de, prognósticos esportivos).

Os apostadores, cujos números dos cartões constam na

presente publicação, devem solicitar dos respectivos revende
dores a devolução da importância pélga.

.
.

20-00001 210701
A

210702
20-00002 138917
20-00004 122830
20-00013 33388

33991
20-10001 Não concorre

a partir de 234463
20-10002 '193730
20-10005 199718
20-10008 184939

184950
A

184957
20-10011 208458
20-10013 256704

258748
259109
260524

260G42
20-10015 193059

1941i5
195446

20-10018 287060
20-10019 288225
20-10020 Não concorre

a partir de 167754
20-10022 349719
20-10023 204490
20-10025 224520
20-10027 183301

:'0/' 20-10030 134973
A

134976

20-10034
20-10035
20-10040
20-10042
20-10043

20-10046
20-10048

20-10051
20-10052

OBS: Esta. relação e todas as demais 'que são feitas neste

jornal aos domingos, a t ítulo de "Cartões que não concor
rem", são afixadas desde odia anterior (sábado) no prédio da
Caixa Econômica federal sita à H-ua Fúlviq Aducci, 1221'
Estreito.

NOTA DA EDITORIA
Por. um erro no setor de paginação, foi publicada on

tem, uma foto de Afonso, massagista do Avaí, junto à
matéria sobre a reunião da diretoria do Figueirense. A
matéria está na segunda parte da coluna Dois Toques e

chegou à redação quando a página de esportes já tinha
sido encaminhada à montagem ÂJ fazer a substituição

-
.

do material, o paginador deixou a foto, que nada tem a

ver com o que foi publicado. O texto relacionado côm a

foto era uma brincadeira com o massagista do Av aí,
,
s�bstituído pela matéria sobre as futuras contratações do
Figueirense para o campeonato nacional.

Caixa Econômica �ederal

Loteria EsportivQ
PAGAMENTO DO TESTE No. 140.
A CAIXA ECONÓMICA FEDERAL - CEF'- comunica

que a reclamação administrativa, relativa ao resultado do con

curso-teste no. 140, foi julgada improcedente pela Comissão
de .lJlgamento de Reclamações, o que determinaria a Ratifi
cação do Resultado Provis6rio, publicado no dia 19/06/73_

No entanto, por determinação do Senhor DR. .vIZ DE
DIREITO DA 5a. VARA FEDERAL, 1/5 da quantia total a

ser rateada ficam retidos até decisão final, o que fez com que
o valor para cada ganhador passasse de Cr$ 4.510.'299,78 pa
ra Cr$ 3.608.239,82, já descontado o imposto de renda na

fonte. I

O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir do dia
02/07/73, nos segu intes locais:

Ceará: Rua 24 de Maio, 584 - Praça .bsé de Alencar -

Fortaleza;
.

Guanabara: Rua Hiachuelo, 208 - Rio de .anetro,
São Paulo :Av. Rangel Pestava, 2020 - São Paulo.
OBSE RVAÇdES:

1 - Não haverá pagamento de prêmios em dias destinados a

prestação de contas dos revendedores.
2 - Os pagamentos da Guanabara e São Paulo, obedecerão ao
horário de 13 horas às 17 horas e das 12h30m in às
16h30m in, respectivamente.

Com Valdir tendo nova oportuni
dade no gol e Adailton retornando a

meia cancha ao lado de Moacir, o Fi

gueirense terá difícil compromisso
logo mais à tarde no estádio Adolfo
Konder, quando enfrentará o Juventus
de Rio do Sul, líder do campeonato.

Na última quarta-feira, em jogo
tumultuado, o Figueirense empatou
com o Caxias emJoinvílle e, segundo o

treinador Antonínho, o time não pôde
mostrar seu futebol que o levou ao Na
cional, mas para hoje, promete a vitó
ria, que manterá a invencibilidadé da
Comissão Técnica e levará a equipe à
liderança do estadual.

' ,

O Juventus, também na quarta
feira, jogando em casa, conseguiu sua

segunda vit6ria consecutiva, ao derro-
'

tar o América de Joinville.
Na partida do turno em Rio do Sul,

a mais violenta do atual campeonato,
registrou-se o empate em um gol, sen
do o jogo bastante tumultuado, e que
resultou na eliminação de Luiz Carlos
Portela como árbitro (ele reaparece ho

je como bandeirinha).

Palmeiras não
tem medo do
time de Zezé
Depois de perder para o Avaí, o Pal

meiras que está confiante em se classi
ficar para as finais (fez três contrata

ções que estrearão na pr6xima rodada:
Iaúca, Mazolinha e Tico), enfrenta o

Prospera que vem de um empate con

tra o Paysandu em Criciúma.

Dúia, que não participou do treino
de sexta-feira, é o único problema para
Adão escalar o time, já que está sentin
do o tornozelo, proveniente de uma

pancada na partida contra o Avaí.

Em Criciúma, Zezé, que âin'da não
se conformou com o empate frente ao

Paysandu, também tem problema para
hoje: Lúcio. O jogador está entregue
ao departamento médico e somente
minutos antes da partida, Zezé terá
uma definição se ele joga ou não.

EQUIPES
..._

Embora não quizesse revelar a esca

lação do time, Cocada confia em Jor
ge; Coral, Nelson, Dúia eGonzaga; Va
vá, Beto e Mazico; Joãozinho, Dirmael
e Vado para vencer o time de Zezé' que
sairá jogando com Danilo; Tenente,
Roberto Silva, Hamilton e Deda; Lou
rival e Nilton; Zezinho, Arnaldo, Paulo
Garça e Chiquinho. Moacir Tirloni será
o juiz.

Nos pés de Tião Marina, a, esperança dos gols que a torcida está pedindo.

FIGUEIRENSE

Além de ter perdido um ponto em

Joinville contra o Caxias, o Figueirense
trouxe o saldo de nove jogadores lesio
nados, que resultou na modificação
dos trabalhos de Antoninho. Na sexta

feira, para não agravar as contusões,
ele fez apenas física leve e futebol
alemão no Orlando Scarpelli, para apri
morar as condições técnicas do planteI.

Ontem pela manhã, foi feita revisão
médica e pago o bicho de cem

cruzeiros (pelo empate contra o Ca
xias), para incentivar os jogadores, e

em seguida, Q treinador levou o plantel
para Canasvieiras, onde ficarão concen
trados até a hora do jogo.

Antoninho está confiante: "Não co

nheço o Juventus, mas os jogadores o

conhecem e, isto é o suficiente. O jogo
é muito importante, pois decide uma

posição, a liderança do campeonato.
Apesar do Juventus estar bem, confio
na vitória e na nossa invencibilidade."

Hercílio quer:
surpreender
oPaysandu
Depois de empatar com o Próspera

em Criciúma, o Paysandu, jogando em

casa, "enfrenta o Hercilio Luz que ain
da não venceu ninguém e está confian
te na vitória, que aumentará as chances
de sua classificação para as finais.

O Paysandu, segundo o treinador,
não fará alterações para o jogo de hoje,
pOis afirmou que o time está bem físi
ca e tecnicamente e vem de um bom
resultado.

Lamentando ainda o empate no

último domingo (contra o Inter), o

.
treinador do Hercilio Luz considera o

Paysandu um adversário difícil, porém,
acredita na vitória: "Não 'será zebra,
pois o Hercz1io está bem e vai surpre
ender muita gente." A esperança dos
bons resultados, está depositada no

goleiro Jocely (ex-Avai} e no zagueiro
Joel, pretendido pelo Bgueirense para
o Nacional.
TIMES

José Carlos Bezerra dirigirá a parti
da, que terá seu in ido às 15h30min e

os times estão escalados: PAYSANDU
-: Nauro; Ademir, Portela, Paulo César
e Paulinho; Haroldo e Zé Carlos; Lico,
Edson, Britinho e Tenente. .HERCILIO
- Jocely; Edinho, Joel, Edson e Fio;
Edésio e Valdecir; Osvaldo, Luiz Antô
nio, Márcio e Salomão.

AMADORISMO

Estadual de Atletismo terá seu
encerramento hoie em, Blumena.u

.

Contra o Palmeiras, apesar de bem marcado, Toninha acabou com o jogo e fez o segundo gol.

·JUVENTUS
No turno, o Juventus apenas parti

cipou, pois só conseguiu duas vitórias
e, em momento algum aspirou ao títu
lo. De repente, as coisas mudaram em

Rio do Sul. Lauro Búrigo foi contra
tado e com isto, o time ganhou vida
nova. Em sua estréia, venceu o Paysan
du em Brusque por dois a zero e de
pois o América por 1 a O. Hoje, o Ju-:
ventus lidera isolado o campeonato e

Búrigo confia num bom resultado,
apesar de respeitar o Figueirense:
"Vamos jogar para ganhar e manter a

liderança. Respeito o Figueirense mas

sou muito mais o meu time."
TIMES
Com Valdir; Pinga, Jailson, Moenda e

Casagrande; Adailton e Moacir; Caco,
Luiz Everton, Tião Marino e Land, O

Figueirense está otimista em derrotar o
Juventus de Volnei; Elton, Miguel,
Brito e Baio; Míltinho e Luiz Carlos;
Tadeu, Uminha, Ney e Toninho.
Gilberto Nahas será ó árbitro, e a parti
da tem seu início previsto para as

15h30min.

Caxias

ameaça

Internacional
O Internacional, que � vice-líder do

campeonato ao lado do Figueirense,
com um ponto perdido, enfrenta logo
mais a tarde em Lages o Caxias que
vem de um empate e continua invicto,
com dois pontos"

O Internacional, fez coletivo na sex

ta-feira e o ataque titular demonstrou
estar bem pois em apenas quarenta mi
nutos marcou quatro gols.

Em Joinville, Rubens Freitas afir
mou que o time depois da entrada de
Parodi, ganhou mais motivação e Mar
toni e Fontan estão se entendendo
bem e, por este motivo, mesmo jogan
do fora de casa, trará dois pontos posi
tivos: "Não tenho medo do Inter. Va
mos vencer porque a classificação, que
eu garanto, ficará mais perto."

, TIMES
O treinador Kirn escalou Luiz Fer

nando; Pedr� Enio, Áureo, Mário José
e Jaguarão; Adair e Tadeu; Zezé, Otá
vio Souto, Barraga e Maneca para ven

cer o Caxias de Vicente; Daúca, Pom
peu, J. Alves e Silvinho; Piava e Pedri
nho; Tonho, Martoni, Fontan e Parodi,
e acabar com o papo de Rubens Frei
tas. Alvir Renzi será o juiz, auxiliado
nas laterais por Tadeu Mucinelli e Rau
lino Ferrari.

Blumenau (Sucursal) _ Com apenas 4 cidades disputando,
iniciou-se, na manhã de ontem, em Blumenau, o Campeonato
Estadual de Atletismo. Após o cerimonial de abertura no campo
do Amazonas Esporte Clube, no bairro Garcia, os atletas de FIo

rianôpolis, Rio do Sul, Joinville e Blumenau iniciaram as compe
tições programadas. As ausências sentidas e notadas foram de

Criciúma, Lages e Chapec6 que não deram satisfações do não

comparecimento.
Resultados parciais dos jogos de ontem pela manhã:
400 m com barreira masculino: Io, _ Paulo Paulino Machado,
Florianópolis; 10. _ Morival Bonifácio _ Joinville; 30. - Santino
Rita - (avulso); 40. _' Antônio Mira _ Joinville ; 50. Valdir
Dorow - Blumenau; 60. _ Valdir Grahl =Blumenau.
Arremesso do disco feminino: 10. SANDRA REGINA DE LIMA
_ Joinville; 20. _ Alva Neves Pessi _ Florianópolis;' 30. -

Dirlene Kucteschal _ Joinville; 40. _ Ana Stark _ Rio do Sul;
50. - Rose Maria de Lima - Blumenau; 60. - Linéia Coral -

Florianôlis,
tOO metros masculino semifinais: 10. MIGUEL RAYMUNDI -

Blumenau; 20. _ Wilson João Renzetti _ Joinville; 30. _ Walter

José Costa _ Florianópolis; 40. _ Francisco Alves de Sá _

Joinville; 50. _ Arno Steiner _ Rio do Sul.
500 metros masculino final: 10 _ JOSÉ MARIA NUNES _

Blumenau; 20. Jorge L da Silva - Blumenau; 30. - Agenor
Cunha _ Joinville ; 40. - Celso Silveira - Rio do Sul; 50. Vital
Fontanive - Rio do Sul.
JOGOS DE HOJE
0800h _ 110 m Com Barreiras Masc. (Semifinais) (6a. Decatlo)
Salto em Distância Feminino (4a. Pentatlo) Arremesso do Dardo
Feminino; 0820h - 10.000 m Masculino (Finais); 0840h _

Arremesso do Disco Masculino (7a. Decatlo); 0900h _ 400 m

Feminino (Finais); 0920h - 200 m Masculino (Semifinais);
0940h - 400 m Masculino (Finais) Salto com Vara Masculino
(8a. Decatlo); tOOOh .; 200 m Feminino (Semifinais){5a. Penta
tlo); Salto Triplo Masculino; 1020h - 4 X 100 m Masculino
(Finais); 1040h - 110 m Com Barreiras Masculino (Finais)
Arremesso do Dardo Masculino (9a. Decatlo); 1l00h - 200 m

Feminino (Finais); 1120h - 200 m Masculino (Finais); 1140h -,
1.500 m Masculino (lOa. Decatlo); 1200h - 4 X 400 Feminino
(Finais). \
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